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Razonar por sí mismo 
Los ciudadanos corrientes y mo

lientes no sabemos lo que se cuece 
en las oscuras cocinas del poder. Es 
chocante que esté tan extendida en 
la sociedad la convicción de que 
"todos son iguales" y después los 
forofos de Fulano o de Mengano se 
maten o poco menos por defender 
contra viento y marea lo que Men
gano o Fulano hacen. ¡Como si su
piéramos qué hacen y qué propósi
tos tienen para hacerlo! 

El hombre es un animal político. 
No puede dejar de serlo porque 
vive su vida en sociedad y sería im
posible que no pensara en asuntos 
relativos al gobierno de la sociedad 
a que pertenece. Sin embargo, con
viene que nadie se deje liar en ide
ologías inconsistentes con la reali
dad que conoce. Esas ideologías 
pueden ser cómodas porque se ba
san en dogmas que hay que creer y 
proponen doctrinas que hay que de
fender y códigos de conducta que 
hay que observar, siempre sin dis
cutir, dispensando de razonar. 

La regla de oro para andar por la 
casa de cada uno es dudar de lo que 
cada cual no puede comprobar. Así, 
por el momento, se evita uno ser 
utilizado como "carne de agitprop" 
en esas apasionantes peleas que los 
profesionales de la alta política sos
tienen. Bástenos saber que esas ba
tallas, las más de las veces, forman 
parte de guerras cuyo objetivo es la 
conquista del poder o su retención. 
Dejarse envolver en ellas por sim
ples simpatías -o antipatías- parti
distas es aceptar hacer el caldo gor
do a alguno de los contendientes, 
cuya contienda difícilmente tendrá 
el objetivo prioritario de mejorar el 
bienestar de cada ciudadano que es 
afectado por ella, aunque esa mejo
ra del bienestar sea siempre la coar
tada, repetida hasta la náusea. 

La sociedad española está dividi
da en dos grandes grupos respecto 
al complejo drama que se represen
ta en el proteico escenario español: 
hay quienes desconfían ra~ical
mente del gobierno y hay qmenes 
renuevan tenazmente su fe en él. 

El ciudadano tiene ya muchos in
dicios para razonar por sí mismo 
respecto a lo que sucede en España; 
y una honrada prudencia aconseja 
que esté dispuesto a recomponer ra
zonablemente su criterio en el caso 
de que nuevos indicios puedan su
gerir hipótesis nuevas. 

Editoriales 

Las iuntas de distrito extienden el poder del PP 
Bartolomé González entra en la 

recta final de su actual mandato to
mando para su gobierno todo el po
der municipal en los barrios. Hasta 
ahora el ayuntamiento disponía de 
delegaciones en los distritos que, 
pese a proceder del poder munici
pal , en ciertos casos estaban en ma
nos de concejales pertenecientes a 
partidos contrarios al titular del go
bierno. Por eso hay delegaciones 
presididas por concejales del PSOE 
y de IU, además de las presididas 
por concejales del PP, y no es pre
ciso recalcar que los concejales en 
la oposición han sabido aprovechar 
sus delegaciones para arrimar el as
cua a su sardina partidaria. Según 
parece, eso se va a acabar porque el 
alcalde sustituirá las delegaciones 
por juntas de distrito y cada una de 
esas juntas tendrá a su frente un ti
tular del Partido Popular. Así llega
ríamos a esa especie de alcaldías de 
barrio que han sido reclamadas re
petidamente desde hace mucho 
tiempo como una forma de acercar 
al ciudadano la administración y el 
gobierno de la ciudad. 

El primer juicio que merece esta 
medida de gobierno es positivo, 
pues positivo ha de ser forzosamen
te que el gobernante dé al goberna
do las máximas facilidades para 
cumplir con las obligaciones que le 
echa encima. Es muy deseable que 
quienes residen lejos de la plaza de 
Cervantes -que forman la mayoría 
de la población alcalaína- no ten
gan que trasladarse al centro para 
despachar trámites que pueden so
lucionar cerca de sus viviendas sin 
necesidad de utilizar vehículo algu
no, lo que no puede por menos que 
contribuir a descongestionar el cen
tro de la ciudad y las vías que lle-

- van a él. Todo ello, claro está, en el 
supuesto de que el ayuntamiento 
distribuirá razonablemente por esas 

juntas de distrito las tareas adminis
trativas y el personal que ha de eje
cutarlas. En resumen, es lógico es
perar que la nueva estructura admi
nistrativa resulte más eficaz y más 
cómoda para los complutenses. 

Y luego está el aspecto político, 
de partido, claro. Casi nadie niega a 
estas alturas que Bartolomé Gonzá
lez "ha aprendido a ser alcalde" . 
Por eso casi nadie dejará de com
prender que el desarrollo de las jun
tas de distrito, además de ser con
veniente en sí mismo, proporciona 
al alcalde todo un abanico de opor
tunidades para relacionar muy es
trechamente al partido del gobierno 
con los vecinos, con esos vecinos 
tantas veces molestos y exigentes 
que cada cierto tiempo se convier
ten en electores simpáticos y sa
bios. Sin duda alguna, González no 
olvida que tiene una cita con el des
tino en las urnas de 2007 y no deja
rá de apreciar en lo que vale que el 
destino, como decían los clásicos, 
duerme en las rodillas de los dio
ses, en este caso de esos dioses de 
apocalipsis cuatrienal que son los 
votantes. Así que el político no será 
perjudicado por tratar de propiciár
selos acercándose a ellos, dándoles 
explicaciones sobre el pasado y ha
ciéndoles ofrendas para el futuro. 

Eso puede ser denominado elec
toralismo, claro, pero el electoralis
mo es inseparable de la democra
cia. Además, usado honradamente, 
con claridad y capacidad de com
promisos, sin subterfugios, un sano 
electoralismo lleva consigo la obli
gación de respetar y tratar de satis
facer las expectativas del elector. Si 
la cercanía de las elecciones ha ser
vido para que la administración y el 
gobierno municipales se acerquen a 
los vecinos y les ofrezcan una cuo
ta extra de respeto, algo llevamos 
ya adelantado. 
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Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: c/ Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

E-mail: puertam@arrakis.es 

¡Que siga la fiestal 
Quizás haya poblaciones que dis

fruten de tantas fiestas como la 
complutense, pero no será fácil en
contrarlas porque aquí no paramos. 
Después de los diversos precalenta
mientos proporcionados por las jor
nadas festivas de la semana santa y 
los balbuceos de las fiestas de ba
rrio, nos metemos en faena con las 
primeras fiestas patronales del año 
-las de los Santos Niños-, que sir
ven de prólogo a la larga juerga de 
las ferias de agosto. Y, acabadas és
tas, ni siquiera hay que retirar las 
bombillitas festivas de colorines 
porque se nos echa encima la se
gunda fiesta patronal, la de la Vir
gen del Val. 

Mientras esperamos que llegue la 
efeméride cervantina, la nuestra, la 
genuina, la de octubre, llenamos 
ese hueco de un par de semanas de 
septiembre con la ruta de las tapas 
para matar el gusanillo y no que
darnos fríos, y por fin entramos en 
la gran semana cervantina alcalaína 
por excelencia; dicho sea de paso, 
esta semana cervantina es tan gran
de, tan grande, como no podía ser 
de otro modo en Alcalá, que es mu
cho más que una hebdómada, pues 
es una semana que dura quince días. 

¡Y qué menos! Hay que tener en 
cuenta que, además de seguir du
rante estos días por el sendero de las 
tapas para no perder la forma, hay 
que prepararse para los platos fuer
tes -y esta vez no es metáfora- de la 
semana gastronómica cervantina. Y 
al menos cincuenta mil alcalaínos 
esperan con interés ese gigantesco 
mercado antes medieval y ahora 
cervantino que durante varios días 
llenará con sus tiendas las calles del 
centro de la ciudad ofreciendo pro
ductos de artesanía que en ciertos 
casos parecen recién salidos de las 
cadenas de fabricación. Y además 
habrá que encontrar tiempo para ir a 
algunos de los festejos literarios y 
similares que el programa festivo de 
octubre incluye. 

Los comentarios anteriores son 
sólo esbozos del ambiente de feste
jos que la población complutense 
respira con el aire alcalaíno. Y pare
ce disfrutar con ello porque no da 
síntomas de cansancio. Además, la 
fiesta tranquila, como suelen ser en 
general las fiestas en Alcalá, contri
buye a potenciar las relaciones so
ciales y a tonificar la sociedad. Así 
pues, ¡que siga la fiesta! 
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Los provectos para rehabilitar los cuarteles v construir el nuevo campus 
de Guadalaiara, protagonistas de la apertura del año académico 

La UA inaugura uno de los cursos 
más ambiciosos de su historia 
El pasado lunes 25 de septiembre, la Universidad de Alcalá dio la bienvenida al curso aca
démico 2006/2007, un año clave para el desarrollo de dos de sus proyectos más ambicio
sos: la remodelación de los cuarteles del Príncipe y de Lepanto y la construcción del nuevo 
campus de Guadalajara. Pese a que no se dieron fechas ni se desvelaron novedades, dichos 
planes estuvieron muy presentes en una ceremonia de inauguración en la que el publicista 
Eulalio Ferrer y el profesor Federico Gago fueron premiados. 

Con 24.000 alumnos -4.000 
de ellos extranjeros-, 1. 728 
profesores y 41 titulaciones, la 
UAH comienza un nuevo curso 
dando prioridad a la interna
cionalización y a la investiga
ción. Pero más allá de estas 
metas, la UAH afronta un año 
decisivo en el que está previs
to que se empiecen a materia
lizar dos proyectos "de presen
te y de futuro", como los califi
có el rector, Virgilio Zapatero. 
A través del primero de ellos, 
la rehabilitación de los cuarte
les del Príncipe y de Lepanto 
de la Plaza de San Diego, la 
Universidad pretende obtener 
un espacio destinado, entre 

Eulalio Ferrer, conocido en Alcalá por el caso Ferrer, recibió la 
ovación de los asistentes entre los que destacó Jesús de Polanco 

Durante la ceremonia, un total de once nuevos catedráticos 
Y profesores titulares tomaron posesión del cargo 

JO de septiembre de 200& PUERTA de Madrid 



Soluciones científicas a su alcance en CONSULTA MEDICINA V CIRUGIA ESTETICA 

TI1'fm:iCool T( 
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Sistema 
ThermaCool TM 

Pretratamiento 

Pretratamiento 

, 

ESTIRAMIENTO DE LA PIEL Y RENOVACION , 

DEL CONTORNO FACIAL SIN CIRUGIA 
CON EL SISTEMA THERMACOOL 

El sistema ThermaCool reduce los signos del envejecimiento de la piel, propor
cionándole un aspecto joven. Se trata de un método avanzado de estiramiento de 
la piel mediante un sofisticado aplicador de radiofrecuencia que proporciona 
una piel más tersa y no requiere incisiones ni periodo de recuperación. El trata
miento puede durar desde unos minutos hasta una hora en función del tamaño 
de la zona a tratar. Las mejorías apreciables en la tersura de la piel aparecen gra
dualmente entre 2 y 6 meses después de una sola sesión de tratamiento. El mé
dico deberá determinar el número de tratamientos y la frecuencia de aplicación 
necesarios para conseguir los mejores resultados para su piel. En cuanto a la du
ración de los efectos del tratamiento, el sistema ThermaCool provoca un estira
miento inmediato de la estructura del colágeno y un tensado adicional en el tiem
po, dependiendo del proceso natural de envejecimiento de cada paciente. 

6 meses post tratamiento Pretratamiento 12 meses post tratamiento 

Solicite una presentación del tratamiento sin compromiso 

1ªCOISUlll 
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CONSULTA MEDICINA Y CIRUGIA ESTETICA 
Disponemos del sistema ThermaCool y ContrAge en exclusiva para todo el Corredor del Henares 

• AUMENTO, ELEVACIÓN Y 
DISMINUCIÓN DE MAMAS 

• LIPOSUCCIÓN Y LIPOESCULTURA 
ULTRASÓNICA 

• LIFTING DE CARA Y CUELLO 
• LIFTING SIN CIRUGÍA 
• NARIZ, OREJAS, ETC. 

• RELLENO DE SURCOS Y ARRUGAS 
• VISTABEL (BOTOX) . 
• ELIMINACIÓN DE MANCHAS CON IPL / LÁSER 
• MESOTERAPIA FACIAL Y CORPORAL 
• FOTODEPILACIÓN MÉDICA 
• ELIMINACIÓN DE VARICES 

91 883 44 55 
Sebastián de la Plaza, 2 baio (Edificio Hexágono) 

; 
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Ricardo Paniagua, decano 
de la Facultad de Biología 

otras cosas, a la construcción 
de una nueva residencia que 
cubra la demanda existente. 
El comienzo de las obras del 
edificio, que también alberga
rá, según lo previsto, la Biblio
teca central de la institución, 
carece todavia de fecha, aun
que Universidad, Ayuntamien
to y CAM trabajan para que se 
produzca dentro del presente 
curso. 

La construcción del nuevo 
campus universitario de Gua
dalajara es el otro proyecto. 
Según el presidente de Castilla 
La Mancha, José Mª Barreda, 
quien asistió a la apertura del 
curso académico, en este mo
mento la iniciativa permanece 
a la espera de que "en un pla
zo razonablemente breve de 
tiempo" se presente el estudio 
de necesidades que dará pie al 
concurso de urbanismo del 
que saldrá el proyecto de dise
ño de este futuro campus cuya 

30 de septiembre de 2006 

José María Barrera, Virgilio Zapatero y Bartolomé González posan con Eulalia Ferrer y Federico Gago 

La Universidad de Alcala se adentra 
en el nuevo curs,o con 24.000 ª'umnos, 

4.000 de ellos extranieros 
. . . T'.'··,:'> ' . . . 

ubicación ya está adjudicada 
junto a la estación de tren de 
Guadalajara. 

Premios para 
Eulalio Ferrer 
y Federico Gago 
En cuanto al acto con el que 

se dio por inaugurado el curso 
académico 2006/2007, tuvo 
dos nombres propios: los de 
Federico Gago y Eulalia Fe
rrer. Las trayectorias de am
bos fueron reconocidas con 
sendos premios. Gago, Profe
sor Titular de Farmacología de 
la Facultad de Medicina, reci
bió el Premio del Consejo So
cial a la Transferencia de Co
nocimiento U niversidad-Socie-

dad. Por su parte, el publicis
ta Eulalia Ferrer fue galardo
nado con la Medalla de Oro de 
la Universidad. Ferrer dedicó 
su discurso de agradecimien -
to, en el que se refirió a Alcalá 
como "mi ciudad querida", a la 
figura de Miguel de Cervantes 
y de su obra más reconocida: 
El Quijote. "Rosa de todos los 
vientos" o "santuario íntimo de 
fraterna devoción" fueron sólo 
algunas de las afectuosas ex
presiones que Ferrer utilizó 
para hablar de la novela que, 
según el propio Ferrer, marcó 
su estancia en el exilio. No en 
vano, el interés de Ferrer por 
las hazañas Don Quijote se ha 
traducido en la creación de un 
museo iconográfico en Guana -

juato (México), municipio que, 
en palabras de Ferrer, "ya es 
calificado como capital cervan
tina de América". 

Eulalia Ferrer ya era conoci
do en Alcalá porque en abril de 
1990 recibió de manos del en
tonces alcalde Florencia Cam
pos la medalla de oro de la ciu -
dad, máximo galardón que 
comparte con Su Majestad el 
Rey Don Juan Carlos 1 y el ar
tista José Caballero. Siete años 
después saltó a las portadas 
de los medios de comunicación 
con motivo del "caso Ferrer" 
que llegó a los juzgados. 

Por otro lado y como ya es 
tradicional, en el acto de aper
tura de nuevo año académico 
tomaron posesión de su cargo 
los once catedráticos y profe
sores titulares que se incorpo
raron durante el último curso. 
Asimismo, Ricardo Paniagua, 
actual decano de la Facultad 
de Biología, impartió una lec
ción inaugural sobre células 
madre. 

PUERTA de Madrid 



7 plazas con un gran espacio interior y DVD de serie 

DI-D diese! desde 27 .O O Oc 

concesionario: EURO DOS MIL 4X4, S.A. 
Nuevas instalaciones: Vía Complutense, 70, local 1 - Tlf .: 91 887 03 92 - ALCALÁ DE HENARES 
el Méjico, 21 - 22, Po. lnd. El Balconcillo - Tlf .: 949 20 29 00 - GUADALAJARA 

www.m1tsu01sn1-motors.es 
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Eusebio González, número dos del PSOE complutense: 

"El PP usa a Alcalá para 
hacerse lotos" 
El responsable de la coordinación de la dirección del PSOE de Alcalá, Eusebio González, 
manifestó en una entrevista a PUERTA DE MADRID que su partido está perfectamente capacitado y preparado para gobernar en Alcalá. González, de 32 años de edad, es el 
hombre fuerte de la actual junta gestora, el teórico número dos del PSOE complutense y persona de confianza de Javier Rodríguez Palacios. Según Eusebio González, "en el PSOE hay sitio para todos, pero hay que tener en cuenta que los ciudadanos esperan un cambio de personas y de formas. "A partir de ahí, el número dos socialista comentó que "el PP usa a Alcalá para hacerse fotos" y que "Bartolomé González ha demostrado su incapacidad para resolver los problemas de nuestra ciudad". 

- Una vez asegurado el pro
ceso de elección de candida
to en la figura de Javier Ro
dríguez, ¿qué pasos se van a 
llevar a cabo desde la direc
ción del PSOE? 

- Estamos preparándonos 
para presentar un programa 
para Alcalá que esté coordina
do con el partido a nivel regio
nal y estatal. De esta manera, 
aseguramos un programa re
frendado por políticas del go
bierno de la nación y por la 
oferta de los socialistas madri
leños para mayo de 2007. Los 
retos a los que se va a enfren
tar la ciudad en los próximos 
años nos obligan a coordinar 
nuestras apuestas con las de 
las administraciones supra
municipales ya que el aisla
miento lo único que produce 
es una incapacidad de resolver 
los problemas. Por eso hemos 
participado en la elaboración 
del programa 'Imagina Madrid' 
para la Comunidad y en la 
Conferencia Política de la se
mana pasada a nivel estatal. 

- El proceso de renovación 
que se está produciendo en 
el PSOE ha levantado algu
nas ampollas en antiguos 
militantes, ¿cómo lo van a 
resolver? 

- El Partido Socialista en Al
calá tiene más de 100 años y 
en su seno se encuentran figu
ras con todo tipo de experien
cia política. Aquí en Alcalá te
nemos compañeros muy váli
dos , con una amplia experien
cia en la gestión, y que en al
gunos casos pueden sentirse 
apartados del día a día políti
co. Tenemos la obligación de 
aprovechar todo el cúmulo de 
experiencias que encontramos 
en nuestro seno y hacer que 
toda esta valía acumulada du
rante tantos años repercuta 
en un proyecto sólido para la 
ciudadanía. Tampoco hay que 
negar que la política de reno
vación que se produjo a nivel 
regional y federal ha llegado 
ahora con fuerza a Alcalá. Por 
eso algunos compañeros y 
compañeras deben compren
der que es hora de dar un 
paso atrás y dar el relevo a 
nuevas personas que retomen 

PUERTA de Madrid 

el proyecto 
socialista 
para Alcalá. 

- ¿No cree 
que corren 
el riesgo de 
que algu
nas de es
tas perso
nas se en
cuentren 
sin espacio 
y no cola
boren? 

- La ma
yoría de los 
militantes 
del PSOE 
tienen el in
terés del 
partido por 
encima del 
interés pro
pio. El exsecretarío 
general Juan García 
Gámez dio un ejemplo 
de compromiso con el 
partido al favorecer la 
llegada de un candida -

-to nuevo y joven y que 
no había participado en 
las disputas internas. 
Dio el relevo de la pri
mera línea a una persona jo
ven y ahora trabaja desde otro 
ámbito para conseguir el go
bierno de la ciudad. En este 
partido hay sitio para todos 
pero también hay que tener 
claro que la ciudadanía espera 
un cambio con nuevas perso
nas y nuevas formas. Estamos 
dejando atrás los temas inter
nos, naturales en un partido 
tan plural como el nuestro 
pero que forman ya parte del 
pasado. Nosotros estamos ya 
en clave de ciudad, pensando 
en gobernar y en resolver los 
problemas a los alcalaínos y 
alcalaínas. 

- Hablemos de ciudad en
tonces: ¿Qué problemas con
sidera que son los principa
les en Alcalá? 

- Tenemos muchos, todos 
ellos de tipo estructural y que 
no se resuelven con cenas y 
fuegos de artificio. Hay mu
chos vecinos que no pueden 
acceder a una guardería pú
blica para sus hijos e hijas, los 
colegios públicos están defi-

nes masivas 
que se han producido no ha
rán sino empeorarlos. Los ba
rrios nuevos están faltos de 
todo tipo de servicios y en vez 
de tanta foto el alcalde debería 
haber exigido estos servicios a 
la Comunidad de Madrid 

- El actual alcalde parece 
tener una buena relación 
con la presidenta de la Co
munidad de Madrid. ¿No se
ria perjudicial un gobierno 
del PSOE a nivel local si go
bernara el PP la región? 

- Para empezar creo que el 
gobierno regional va a cambiar 
de signo político y que Rafael 
Simancas será el presidente 
de la Comunidad de Madrid a 
partir de mayo de 2007. Pero 
aún así la experiencia de estos 
cuatro años no ha podido ser 
peor para la ciudad. El actual 
alcalde que a nivel político es 
seguidista de la política dere
chista de Esperanza Aguirre, 
sin embargo ha sido incapaz 
de exigir todas las infraestruc
turas y servicios que la ciudad 

"En 81 PSOE hav 
sitio para todos, 

pero hav que tener 
en cuenta que los 

ciudadanos 
esperan un 
cambio de 
personas 
vtormas" 

"Bartolomé 
Gonzálezha 

demosuado su 
incapacidad para 

resolver los 
problemas 
de Alcalá" 

necesita. Ha habido alcaldes 
como el de Parla o Alcorcón, 
del PSOE, que con una políti
ca reivindicativa han conse
guido grandes logros para su 
ciudad. El Partido Popular ha 
usado y usa a Alcalá para ha -
cerse fotos , pero los nuevos 
barrios, después de cuatro 
años del gobierno del PP en 
Comunidad y Ayuntamiento, 
siguen sin las dotaciones sani
tarias ni educativas necesa
rias . No sabemos nada de los 
7 .000 pisos para jóvenes ni de 
la tercera Ciudad Deportiva. 
Todo se ha ido en fotos con los 
consejeros pero no ha queda
do nada para la ciudad. 

- ¿Qué expectativas tiene 
el PSOE de Alcalá de recupe
rar el gobierno de la ciudad? 

- Creo que vamos apresen
tar el mejor programa para la 
ciudad y el mejor candidato, 
un candidato joven y prepara
do. Bartolomé González habrá 
gobernado ya ocho años y nos 
ha demostrado su incapacidad 
de resolver nuestros proble
mas. Salvo su consabida asis
tencia a todo tipo de cenas y 
saraos no ha logrado resolver 
ni un solo problema de la ciu
dad. Yo creo que los ciudada
nos saben esto y van a apoyar 
un proyecto sólido y progresis
ta que estará centrado en re
solver problemas que este al
calde ha sido incapaz de solu
cionar. Estoy convencido que 
el próximo gobierno en Alcalá 
será de izquierdas. 
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El próximo día 6 de octubre 
se cumplen cincuenta años de la 
inauguración de la restaurada y 
remozada Casa-Museo Natal de 
Miguel de Cervantes y sus her
manos. 

En la vida del hoy cronista de 
la ciudad han ocurrido muchas 
cosas e importantes. La ciudad 
ha sido pródiga en quehaceres y 
el que escribe los ha vivido, ha 
participado y ha disfrutado o 
sufrido de o con muchos de 
ellos. Hacía pinitos como 
aprendiz de pluma, incluso des
de 194 7, en el periódico ALCA
LA, aquel nacido para celebrar 
el centenario del nacimiento del 
genio complutense; trabajó 
como un desaforado, porque 
había que abrirse camino y pa
gar, luego, alquiler de piso, 
muebles y enseres y, natural
mente, todos estos últimos que
haceres tuvieron como objetivo 
casarse en una fecha tan signifi
cativa en esta ciudad y en el 
mundo como la del 23 de abril. 
En cambio este último abril, 
cincuenta años después, no ha 
sido tan gozoso como debiera. 

Si a un joven de hoy le dijeran 
que uno podía casarse con un 
sueldo de 3.000 pesetas (tres 
mil) al mes, más las pagas de 
julio y diciembre se asombraría 
y lo consideraría algo insólito. 
Y, sin embargo, podíamos ca
sarnos. Eso sí, no había más que 
lo imprescindible. Bien es ver
dad que, en los primeros meses, 
ahorrábamos comiendo o ce
nando en casa de unos u otros 
padres. Quiero decir de él o de 
ella. Y los domingos hasta ha
bía la posibilidad de un tercer 
asentamiento. Huelga decir la 
soltura económica que supuso 
el que al finalizar el año me lle
gara un aumento de 500 pesetas 
(quinientas). Ese fue el pan que, 
bajo el brazo, dicen que traen 
los niños al nacer. Y es que el 
mío mayor para aquellas Navi
dades estaba a dos meses de na
cer. 

La cortedad de dinero, la ca
rencia de muchas cosas que hoy 
nos son imprescindibles, no nos 
privó de felicidad y hasta hol
gura y no fue motivo de peleas. 
Y así podría afirmar de muchas 
parejas de entonces que, ade
más, con ilusión, esfuerzo y en
tusiasmo criamos a nuestros hi
jos. En mi exacta generación el 
. número más frecuente era el de 
cuatro. No mucho después bajó 
a dos. 

Hay un hecho, entre otros, 
muy importante en la vida del 
cronista oficial de Alcalá para 
ese año 1956. El de 1953 don 
Luis Astrana Marín había en
contrado toda la documentación 
acreditativa de la verdadera 
casa de la calle Imagen nº 2, en 
que habían nacido Andrés, An
drea, Luisa, Miguel y Rodrigo 
de Cervantes Saavedra para 
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Francisco Hernando. Alcalá. 

Claros v oscuros 

Y ya se cumplen cincuenta años 
coincidir con más exactitud con 
el Libro I de Bautismos de la 
parroquia de Santa María la 
Mayor, una de las pocas joyas 
que nos quedan. El ayuntamien
to había comprado la casa y 
junto con la Diputación de Ma
drid y el Ministerio de Educa
ción hicieron la adaptación más 
o menos feliz, pero mucho más 

auténtica en sus estructuras de 
lo que explicaba en los prime
ros días de septiembre una de 
nuestras guías ante la puerta. Y, 
por supuesto que podría haberse 
hecho mejor. Pero todo es bue
no después de la ampliación bo
chornosa de hace unos poquitos 
años. 

Llegado el dulce y dorado 

Carmen López 

Otoño de aquel 1956, hubo 
acuerdo en la Diputación de 
Madrid de celebrar el Día de la 
Provincia en Alcalá. Ignoro la 
causa, pero no se celebró ningu
na fiesta más de ese tipo en la 
entonces provincia. Y don Félix 
Huerta, que seguro fue muy 
culpable de aquella memorable 
ocasión, si lo sabía nunca me lo 
aclaró en nuestras largas charlas 
nocherniegas por la Plaza. 

El acto central se celebró el 
día 6 con la inauguración de la 
Casa-Museo Natal, con una 
magna exposición y un especta
cular Miguel de Cervantes, fi
gurado en cera, con adecuadísi
mo vestuario. Podía vérsele 
desde la calle, en el balcón cen
tral, de espaldas y escribiendo. 
Impactaba más aún verle de 
frente ante aquella mesa. Mu
chos alcalaínos quedaron im
pactados y empezaron a intere
sarse por la verdad, aunque, 
como yo mismo, hubiéramos 
visto en lo que hoy es jardín al
macén de carbón de los Fraile o 
de sal de don Perfecto. Y en 
aquella casa hubiéramos visto 
vivir a gentes que, aún hoy, an
dan por nuestras calles. Antes 
habían ocurrido otras cosas im
portantes. 

La fidelidad a la historia de la · 
ciudad hizo que la Diputación 
organizara a continuación una 
visita al alfoz y alguna de las 
veinticinco villas, que acabó 
con una comida al aire libre, en 
los jardines del palacio de Go
yeneche y ante la portada de la 
barroca iglesia de José de Chu
rriguera, ambos edificios junto 
a todo el pueblo de Nuevo Baz
tán, ejemplo vivo de la audacia 
y valentía de aquellos empresa
rios del XVIII racionalista y 
cartesianos forjadores de paños, 
vidrios, porcelanas, armas, bar
cos, caminos, canales y puertos. 
José de Goyeneche, que tenía la 
empresa de enviar el Correo por 
toda España, creó allí, en Nue
vo Baztán, una fábrica de pa
ños, de armas, de transforma
ción de productos varios. 

Teníamos el honor de estar in
vitados a todos los actos. Los 
dos ya citados y la comida, que 
hoy les parecerá vulgar a mu
chos, era exquisita para la épo
ca. Consistió en langostinos 
hervidos y medio pollo asado. 
Fue un auténtico lujo con el in
conveniente de la estrechez y 
~alta d~ hueco para poder mane
J ar cubiertos y nadie decidirse a 
algo tan simple como manejar 
los imprescindibles dedos. Ha
bía que mantener las formas. 
Las mantuvo el anfitrión, el 
Marqués de la Valdavia, Presi
dente de la Diputación, y, pese a 
su campechanía y amable trato 
no se lo permitió. Por tanto los 
demás tampoco pudimos. 

Un sobresalto importante para 
todos fue que uno de los pocos 
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Roberto Castro.- Alcalá 

vehículos particulares, pocos 
porque no teníamos e íbamos en 
autobuses la inmensa mayoría, 
uno de esos vehículos, digo, 
cayó por uno de aquellos ba
rrancos que hay sobre Valverde 
de Alcalá en dirección a Villal
billa. Más nos asustó al pasar 
ver una pareja de buitres revo
loteando aquellas cárcavas. 
Afortunadamente no había pas
to para los buitres. Sólo fue un 
vuelco sin heridos y el coche 
salió del barranco al tirar de él 
un cuarteto de buenas mulas. 

Aparte la gozosa inaugura
ción del gran solar de la familia 
Cervantes en Alcalá, lo más 
destacado fue, en aquellas jor
nadas, inaugurar otro espacio 
vital: las ruinas de la parroquia 
de Santa María la Mayor con un 
acto capital. Fue la representa
ción de la NUMANCIA, de Mi
guel de Cervantes Saavedra, 
por la Compañía Nacional de 
Teatro con Manuel Dicenta a la 
cabeza. Su voz llenó los ámbi
tos de las ruinas, la torre y el áb
side. Era el homenaje total al 
Gen'io de las Letras, exactamen
te sobre el solar donde se con
servaba, aparte el recinto, unos 
fragmentos de la pila bautismal 
en que recibieran, él y sus her
manos, las aguas lustrales. 

Dado el frío feroz agradeci
mos que la obra sea corta y que 
llegaran las frases finales de Es
cipión y la Fama: 

Vaya mi clara voz de gente en gente 
Y en dulce y suave son con tan sonido 
llene las almas de un deseo ardiente 
de eternizar un hecho tan subido ... 
mas pues destose encarga la memoria, 
demos feliz remate a nuestra historia. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista oficial de Alcalá 
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Ciudadanos de Cataluña 
y el Partido Popular 

Ciudadanos de Cataluña ha 
hecho un excelente cartel para 
su campaña electoral. Mola 
mazo el Albert Rivera. No 
sólo el joven candidato es be
llo y la foto preciosa, sino que 
en esa imagen está contenido 
un mensaje muy interesante. 
Se presentan simbólicamente 
en sociedad jóvenes, limpios y 
hermosos, sin envolturas, tal 
cual; o sea sin partido nodriza, 
sin aliados de ocasión, sin pre
juicios ni ideologías trasno
chadas, y con las armas de la 
verdad. Queda muy claro para 
el que no tenga los ojos tapa
dos por el pensamiento único. 
Se podrá estar de acuerdo o no 
con sus principios y propues
tas, pero no se les puede negar 
la originalidad y el valor. Por 
el hecho de crear un partido 
antinacionalista en Cataluña, 
y en España, en la España de 
la rebatiña estatutaria, es que 
ya vale la pena fijarse en ellos. 
Albert Boadella es un gran 
creador y un genio; los aman
tes del teatro no tenemos nin
guna duda. Esta inesperada 
criatura es digna de él. Siem
pre ha sido políticamente in
correcto, independiente y li
bre. Para ejercer esas virtudes 
no se ha cobijado bajo las pan
cartas de nadie, ni ha sido pre
gonero de panfletos sectarios, 
sino que se ha valido de su 
mejor herramienta, el trabajo 
escénico propio, original y di
recto. En estos tiempos, a pe
sar de lo que ha llovido desde 
que lo metía preso la pasma 
del franquismo y se escapaba, 
sigue siendo personaje de sí 
mism.o, reb~l~e a la presión y 
a las impos1c10nes de las dife
rentes dictaduras, vengan de 
donde vengan. Genial satiri
zador de virreyes nacionalis
tas, denunciador de corrupcio
nes y crítico mordaz de las mi
serias políticas de este país 
que en ocasiones resulta tragi
cómico y ridiculizable de ple
no derecho. El papel de Boa
della es impagable, en el tea
tro y en la vida española. Que 
a su edad, cuando ya tiene su 
carrera vital y artística en lo 
más alto y su calidad humana 
de sobra demostrada, se haya 
echado a la arena política -
mientras antiguos barones se 
retiran cobardemente por no 
enfrentarse a sus sectas re
nunc.iando a sus principio~ y a 
los ideales de sus partidos
que a estas alturas de su vida 
Boadella tenga el humor y el 

amor a la verdad y a la justi
cia, de crear un partido políti
co para enfrentarse al dispara
te nacionalista, es para aplau
dirle hasta que nos duelan las 
manos, de ponemos de pie 
cuando salga a escena. Junto a 
Boadella como fundadores 
hay otras personas no menos 
valiosas, intelectuales y profe
sionales de reconocido presti
gio y tan catalanes de pedigrí, 
o más, que los honorables de 
distintas raleas que manejan 
Cataluña como su finca parti
cular. Estos ciudadanos (qué 
bien elegido el nombre) de 
momento están sacando serios 
disgustos de su aventura polí
tica en su propia tierra, donde 
cada vez que Ciutadans da un 
mitin, reciben jarabe de palo 
mientras los mosos de escua
dra hacen la vista gorda. (Por 
cierto, ya son muchos los epi
sodios de este tipo, ¿qué se 
han hecho y dónde están el 
seny y la tolerancia de la civi
lizada y europea Cataluña?) 
Pues bien, Además de los va
lores mencionados del nuevo 
partido, y esperemos que sus 
hechos los confirmen, son la 
única formación política que 
comparte discriminación, 
marginalidad, soledad e insul
tos con el Partido Popular. 
Ambos, según la progresía, 
están en el ámbito de la extre
ma derecha. Y no es lo único, 
pues aunque los presupuestos 
ideológicos y el programa de 
Ciudadanos de Cataluña difie
ren notablemente de los del 
PP, coinciden en puntos fun
damentales y urgentes en el 
momento actual de España. 
Coinciden en el antinaciona
lismo excluyente, y en todos 
los aspectos negativos de la 
actual política estatutaria que 
el PSOE está imponiendo con 
el auxilio interesado de las mi
norías separatistas y la iz
quierda. El Partido Popular 
ha cometido errores de bulto 
estando en el poder, errores de 
los que cuestan caro y de los 
que tarda mucho en recuperar
se, dado que a la derecha en 
España no se le perdona nada, 
por el contrario se le culpa 
hasta de lo que no hace. Uno 
de los grandes errores del pa
sado fue amortizar a Vidal 
Cuadras a petición de Pujol, 
en aras a aplacar a la fiera na
cionalista; a la vista está que 
con resultados adversos, en lo 
de domar al monstruo y en el 
descalabro del partido, que no 

ha hecho más que confundir a 
su~ votantes y descender en 
las urnas desde entonces. Pero 
es que no ceja en su empeño 
hasta la derrota final, por 
ejemplo, sin ir más lejos, aho
ra está tratando de mendigar y 
arrimarse al nacionalismo con 
vistas a las elecciones autonó
micas. Josep Piqué ya ha de
mostrado reiteradamente que 
es un catalanista encubierto, 
que como tal no pierde oca
sión de desmarcarse de su par
tido, en el que está donde está 
gracias a la paciencia y a la es
tulticia de sus líderes. ¿Pero es 
que cree Mariano Rajoy que 
va a perder más votos en Ca
taluña si quita a Pique? Si es 
imposible. La penúltima de 
Pique ha sido menospreciar e 
insultar a Ciutadans, llamán
dolos frívolos y otras cosas, 
en la más pura línea del pen
samiento dominante. Con ello 
no sólo demuestra que es un 
antiguo, de los que hacen bue
na la etiqueta de conservadu
rismo carca que se le aplica a 
la derecha, a veces, como en 
este caso, con razón, sino que 
le irrita y le molesta que haya 
en Cataluña un partido que de 
verdad defienda la unidad de 
España y se oponga a los des
manes territoriales de ZP. Pi
qué y los suyos se comportan 
como el perro del hortelano, 
como la quinta columna y 
como el caballo de Troya. 
Propone, carente de toda dig
nidad y pudor político, una fu
tura alianza con Convergencia 
y Unió, el partido del Estatut, 
el de Pujol, el del tres por 
ciento, la selección catalana 
de deportes, el catalán por im
posición en las escuelas y el 
pacto del Tinel. Piqué anda en 
Cataluña haciendo de las su
yas sin control de nadie, por 
supuesto sin control de su par
tido. Desde luego los popula
res no sólo no van a ganar 
nunca las elecciones en Cata
luña, con lo cual lo tienen di
fícil en España, es que además 
contribuyen con su conducta 
al triunfo nacionalista, inclu
yendo al PSC. Es que tienden 
deliberadamente a la desapari
ción y al suicidio. Menos mal 
que ha nacido Ciudadanos de 
Cataluña. Bienvenidos. ¿Se 
les puede votar en Madrid? 

Pilar BLASCO 

JO de septiembre de 200& 



cartas 

A Maquiavelo se le conoce El fin no justifica los medios 
como uno de los mejores re-

"nueva izquierda" nos trai
cione con actitudes absolu-

novadores de la política re
nacentista, pero también como 
un hombre que a través de su 
obra "El príncipe", propuso una 
política que se basa ·entre fines 
y medios. De ahí surge su fa
mosa frase "el fin justifica los 
medios". Para Maquiavelo el fin 
de la política es el poder, así 
que toda acción por buena o 
mala que sea desde un punto 
ético y moral, será justificada 
por lo que se propuso desde un 
inicio. 

El Partido Socialista, al que 
pertenezco, parece plenamente 
inspirado de la política Ma
quiavélica y con tal de conse
guir el poder ha decidido que 
todo vale. Se intenta proyectar 
como partido impulsor y ga
rante de la democracia para la 
sociedad, pero dentro de su 
propia casa considera que es 
válido utilizar artimañas anti
democráticas, con tal de conse
guir mantener el "aparato" del 
partido sin fisuras , sin discre
pancias, sin "tensiones". ¡Como 
si las relaciones humanas enri
quecedoras no se basaran en la 
resolución de dichas diferen
cias! 

Tristemente los poderosos 
del PSOE, han decidido que Al
calá no merece debates. Se 
prohíben elecciones primarias 
para elegir el próximo equipo 
que se ofrecerá a gobernar la 
ciudad y se opta por la imposi
ción de un grupo de jóvenes y 
"caras nuevas'', que sólo por 
serlo ya valen para renovar el 
partido en nuestra ciudad. No 
pongo en juicio su valía, pero 
varios de ellos, entre los que se 
encuentra el compañero Javier 
Rodríguez, predestinado al car
tel electoral, es un completo 

novato en nuestro partido, na
die en nuestra ciudad conoce 
su forma de pensar ni actuar, 
ni sus propuestas políticas 
para el gobierno de la misma, 
etc. La propuesta de los nuevos 
dirigentes llegó en mitad del 
verano, época muy apropiada 
para los desmanes y actuacio
nes vergonzantes de los que las 
llevan a cabo. Inocente de mí, 
pensaba que a la vuelta del ve
rano alguien comunicaría a la 
militancia la maniobra y daría 
explicaciones, e intentaría con
vencernos de que era lo conve
niente e imprescindible. Pues 
bien, ni explicaciones ni asomo 
de las mismas. En tal estado 
de cosas ¿a quién van a solici
tar colaboración y entrega en
tusiasta para trabajar por el 
crecimiento del partido en 
nuestra ciudad? 

Los responsables del nuevo 
despropósito llevado a cabo en 
nuestro partido socialista tie
nen su propia culpa y algún 
día alguien se lo recordará, 
pero tampoco están exentos de 
la misma los compañeros que 
se han prestado complaciente
mente a liderar esta nueva eta
pa. Nadie con la sinceridad y 
honradez de una persona de 
bien podrá considerar nunca 
que el "golpe de mano" asesta
do al partido socialista en Alca
lá, pueda llevar a nada bueno. 

Los que conocimos y creci
mos física y políticamente jun
to a personas de la izquierda, 
en los tiempos en que serlo sig
nificaba arriesgar el trabajo, el 
de su familia, incluso cárcel y 
cualquier posibilidad de pros
peridad personal, no podemos 
entender, ni mucho menos jus
tificar o disculpar, que una 

tamente antidemocráticas, 
que creíamos sólo propias de la 
derecha, a la que denostába
mos. ¡Cuánto han cambiado 
las cosas!, hoy el juego político 
parece orientado más hacia la 
obtención de prebendas perso
nales y a "hacer carrera políti
ca". 

Muchos somos los que siem
pre hemos pensado que la polí
tica es una noble labor sólo si 
está orientada a profundizar en 
la democracia dentro de una 
sociedad y al bien de la gran 
mayoría de sus miembros. 
Cuando se piensa, o actúa 
como si se pensase, que con 
estrategias dictatoriales pro
pias se puede incrementar la 
democracia ajena, y que persi
guiendo el bien personal del 
político decidido a hacer carre
ra, se puede mejorar el bien co
mún, no se es de izquierdas. Al 
menos no se es de la izquierda 
de los que conocimos tiempos 
de compromiso, honradez y va
lentía. Tiempos en que muchos 
de sus dirigentes fueron admi
rados por tantos y tantos espa
ñoles que un día creímos que 
la izquierda era tan distinta de 
la derecha, que no dudábamos 
de que la sociedad entendería y 
haría propio nuestro mensaje. 
Los que hemos creído en aque
lla izquierda siempre estare
mos convencidos de que "el fin 
no justifica los medios", lo que 
quiere decir, por si alguien ne
cesita que se le recuerde, que 
no se pueden emplear medios 
perversos para alcanzar un fin 
considerado bueno. 

José Ángel 
GÓMEZ CARRASCO 

Militante Socialista, hasta hoy 
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Vivir para contarla 

Pasiones 
Hace unas 

semanas les 
prometí que 
iba a hablarles 
del libro de 
"Pasiones ro
manas" (Ed. Planeta) de Ma
ría de la Pau Janer. Ya saben 
que eso de lo polémico me 
gusta pero, sobre todo, porque 
pone a hablar a la gente y me 
"pica la curiosidad" . Cuando 
le dieron el Premio Planeta a 
esa novela recuerdo que se 
montó ese guirigay al que ya 
nos empezamos a acostum
brar cuando se falla algún ga
lardón, y más si el premio es 
de cuantía considerable. Uno 
hace un gesto y a diez le gus
ta y a otros diez le disgusta, el 
gesto es el mismo pero la re
acción. Eso pasó con Janer. 
Recuerdo también que Fran
cisco Umbral fue uno de los 
que más apoyó el premio y la 
decisión del jurado. Hablaba 
de la autora y mucho más del 
libro. Por esas cosas del desti
no me regalaron la novela y 
paladearla durante un tiempo 
de descanso fue delicioso. Me 
gusta la trama, el enredo, lo 
novelesco, las parejas y esa 
cuestión del tiempo y de la 
mentira; de los fantasmas y de 
los compromisos; del brillo 
del poder. 

Se preguntarán entonces 
por qué he titulado a esta co
lumna "Pasiones" en lugar 
de "Pasiones romanas" ... 
pues muy sencillo porque esta 
semana no puedo dejar de ha
blar tampoco del último libro 
de Jaime Peñafiel sobre 
Doña Letizia Ortiz, y por su
puesto sobre las memorias de 
Joaquín Sabina donde cuen
ta una anécdota sobre un chis
te de la Princesa que desde 
luego hace honor a su título: 
Sabina en carne viva. Yo tam
bién me juego la boca, y tan
to que se la juega, una pura 
anécdota de humor ha provo
cado un revuelo que sólo ha 
sido acallado con el anuncio 
del segundo hijo de los Prín
cipes para la próxima prima
vera de 2007. De nuevo voy a 
comprar el libro de Sabina 
para enterarme sobre lo que 
ha sucedido. Encuentro el di
choso chiste. Y desde luego, 
no sabemos lo que dijo Doña 
Letizia pero eso sí, lo que ha 
quedado escrito, es lo que ha 
quedado escrito y tiene "mala 
leche", "mucha mala leche" . 
¡Felicidades a los Príncipes 
de Asturias! 

Mónica López Bordón 
Periodista 

lopezbordon@terra.es 

PUERTA de Madrid 



cartas 
El koala es el cronista de 

esta "corrala" que se llama Es
paña, un trovador, una estre
lla del andamio que nos canta 
las vergüenzas para hacernos 
sonreír. "Opá", voy a hacer un 
"corrá" de esta España reparti
da entre estatutos y naciones, 
opas y contraopas, papeles y 
sin papeles, hipotecas y comi
siones, diálogo y crispación .... 
Sólo hay que repasar la pren
sa para ver cómo está el galli
nero. 

Nuestra democracia es un "corrá" 
listas abiertas ¡Ya! 

de la Constitución de 1978. 
Ahora se puede ver claramen
te: desde hace 3 años es el PP 
quien denuncia cualquier ac
tuación del Gobierno con más 
o menos razón, o con ninguna, 
como también antes era el 
PSOE quien censuraba al otro 
Gobierno de turno, como tam
bién antes ,. .. .. etc .. . etc . En 
este "grillerio corralero" , resul
ta curioso observar, que estos 
dos partidos casi hegemóni
cos, que se alternan en el po
der, sean también los que se 
alternen en las críticas al sis
tema. ¿Por qué no se ponen de 
acuerdo en cambiar las reglas 
del juego? 

Nuestra democracia es un 
corral donde cada uno hace la 
guerra por su cuenta como 
sea, cuando sea, y a costa de 
lo que sea. Véase Filesa, Ges-

cartera, el Gal, Fórum Filatéli
co, Marbella, Seseña... . He 
aquí el gran problema de esta 
liviana democracia. Mientras a 
un currante le embargan si no 
paga la hipoteca a Montilla le 
perdonan créditos a la vuelta 
de una OPA. A veces, todo 
cambia para seguir igual. 

La cultura del pelotazo de 
los años noventa nos enseñó 
que cada uno puede hacer de 
su capa un sayo: "España es el 
país donde se puede ganar 
más dinero en menos tiempo". 

Carril Bici. Veremos 
Con alegria y también con 

un punto de desconfianza, he
mos recibido la noticia de la 
futura realización de carril
bici para Alcalá. 

Alegría, porque es una rei
vindicación permanente de las 
Asociaciones de Vecinos y de 
otros grupos de nuestra ciu
dad, sobre todo porque poten
ciando el uso de la bicicleta se 
evitan ruidos, humos, ocupar 
espacios públicos. .. además 
de mejorar nuestra salud con 
este saludable ejercicio. 

La desconfianza viene por
que parece que no se han mar
cado plazos, no hay (que sepa
mos) proyecto, ni presupues
to , ni se sabe muy bien si su 
trazado será todo lo práctico 
que se necesita. Para empezar, 
dicen que por el centro no pa -
sará "porque no hay espacio 
para el carril-bici". Para los ca-
ches sí que lo hay y son más 
grandes que las bicicletas. 

Pero si de verdad tienen ga -
nas de hacerlo y lo que falta 
sólo es imaginación, les suge
rimos que se pasen por los 
centros de grandes ciudades 
europeas (incluyendo alguna 
española: Vitoria, San Sebas
tián, Barcelona .. . ) donde exis
ten carriles-bici en todo el cas
co antiguo. A veces las calles 
sólo son para las bicicletas y 
otras veces son compartidas 
con los coches, pero con prefe
rencia para la bici. 

Con las elecciones munici
pales tan cerca, esto huele a 
caramelo electoral para ecolo
gistas y defensores de la bici
cleta, porque si en más de tres 
años de gobierno municipal no 
han hecho lo mínimo en este 
sentido, este amor repentino 
por la ecología y la salud de los 
vecinos da que pensar ¿no? 

Por unanimidad se ha apro
bado la intención de hacer el 
proyecto, no podía ser menos 
tratándose de algo tan indis~ 
cutiblemente positivo. La pena 
es que, por falta de voluntad 
política, el tiempo que se ha 
perdido y hemos perdido to
dos. Esto se podía haber he
cho hace muchos años, cuan
do fue presentado por primera 
vez el proyecto de carril-bici al 
ayun tamiento por esta Asocia
ción de Vecinos y que fue pu
blicado ampliamente por este 
semanario y más tarde tam
bién por la revista CIUDAD del 
Ayuntamiento. 

Sólo nos queda felicitar a los 
tres grupos por estar unidos 
en hacer una obra tan necesa
ria para la ciudad como es el 
carril-bici. A ver si ahora hay 
más suerte que cuando nos
otros lo presentamos,' enton
ces ningún grupo se hizo eco 
del mismo. 

Comisión de Urbanismo 
y Medio Ambiente 

A.V. "El Val" 
Fdo: Mariano Carpintero 

SE VENDE CHALET ADOSADO 
Zona Ensanche de Alcalá 

220 m 2
, 3 dormitorios, cocina amueblada, 

3 baños, buhardilla, garaje y patio. 

NO AGENCIAS 
ir 609 62 39 50 

PUERTA de Madrid 

Es el código moral del siglo XX 
"cambalache", La colusión de 
lo público y lo privado, el fé
rreo bipartidismo político, la 
más que confusa separación 
de poderes, la escasa plurali
dad mediática y un sistema 
educativo decepcionante son 
algunos de los problemas que 
asolan el presente. 

Nos vanagloriamos de que la 
transición a la democracia fue 
modélica y sin embargo hay 
demasiada inmundicia bajo la 
alfombra que deberíamos aire
ar y pensar sosegadamente 
hacia dónde nos dirigimos 
para que esto no acabe en un 
caótico corral. Que nadie pien
se que me apunto al carro del 
catastrofismo, sólo estoy pro
poniendo la autocrítica como 
tabla de salvación de la demo
cracia y quienes deben comen
zar son los grandes partidos. 

Hace tiempo que la partito
cracia sustituyó a la democra
cia. En la actualidad los parti
dos políticos no representan 
en absoluto al pueblo, todos se 
escudan en listas cerradas y 
bloqueadas ante las que el 
ciudadano no puede hacer 
nada. A menudo estas listas 
imponen un candidato, se 
confeccionan en otro lado, se 
recurre al amiguismo, al clan 
político u otros espurios inte
reses de partido. Y así nos va, 
ni nos sentimos representados 
ni tenemos cauces para parti
cipar. 

Lo que se constata, pues, es 
un gran déficit democrático 
que estamos arrastrando des-

Tengo dudas de que lo ha
gan, porque a pesar de sus 
quejas, ambos son los benefi
ciarios del sistema. Si de ver
dad quieren hacer algo por los 
ciudadanos y la democracia 
deben abrir el abanico electo
ral, escuchar más al pueblo 
(en todos los pueblos) LISTAS 
ABIERTAS ¡YA! 

Si hay verdadera voluntad 
de regenerar este "corrá" , de 
aquí a las próximas eleccio
nes, es imprescindible modifi
car la ley electoral para garan
tizar que el voto tenga el mis
mo valor para todos, que en el 
reparto de escaños no se pri
me mas aún a los partidos 
más votados y, sobre todo, que 
se facilite la participación di
recta del ciudadano que, has
tiado de soportar tanta prepo
tencia de unos y otros, sólo 
encuentra refugio en la abs
tención o en el voto en blanco. 

Fernando GOMECELLO 
RODRÍGUEZ 

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y ·triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Ate~ción médica y religiosa 

VALIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Ado~fo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 
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Información e Inscripción: 
C/ Santa úrsula n2 2 

Tfno: 91. 8883300 (ext. 1335) 

Fecha límite de inscripción: 
4 de octubre de 2006 

o hasta completar los grupos 



PUERl'I 'Íle Madrid' ns.::::::::: H ~ ~ FAX.: 91883 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 877 17 40 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social .................. ; ...................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional ............................................................................... ........... 091 
Policía Municipal ............................. ... ........................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) ....................................................... 91 886 35 90 / 91 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil... ....................................................... 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ............ ..................................................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ............................................ ............ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ........ ..................................... ................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (AsociaciondeAyudaAntialcohólicaRehabilitadora) •••••••• 918811245 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................ ................................................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ..................................................... ........... 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo .... ..... ............................................................ 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ........ ......................................................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ......... '. ............................................................................ 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (Plz. Navar'ra, s/n) ....... 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2! planta) ................ 91 879 65 02 I 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: l949J 26 26 02 - 26 21 38 - e/ Virumo Navarro. 5 v 1 

Azuqueca de Henares lGUADALAJARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 

30 de septiembre de 200& 
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Enlace Rivas Martín -Herrero Sánchez 
El sábado 29 de julio de 2006 se celebró en la iglesia de San 

Antonio María Claret, en Madrid, la ceremonia que unió en ma
trimonio a la pareja formada por Hilario Rivas Martín y Susana 
Herrero Sánchez. El novio, de 27 años de edad, es fisioterapeuta 
en la Clínica San Nicolás, mientras que la novia, de 29 años, es 
higienista y protésico dental. La pareja mantuvo una relación d.e 
ocho años de noviazgo hasta el momento en que unieron sus vi

das en una ceremonia matrimonial en la que estuvieron acom
pañados de familiares y amigos. 

La madrina fue la madre del novio, María Teresa Martín, quien 
acompañó a su hijo hasta el altar de la iglesia donde esperaron 
la llegada de la novia, acompañada, como es tradicional, por el 
padrino, que fue su propio padre, Antonio Herrero. Una vez ter
minada la ceremonia, y tras firmar el acta matrimonial, los nue
vos cónyuges recibieron las primeras felicitaciones de sus allega -
dos, y tras las fotos que se les tomaron en el parque de la Quin
ta del Molino en Madrid, se dirigieron a un restaurante de la ca
pital donde invitaron a familiares y amigos a un banquete nup
cial al que asistieron 136 personas. 

Hilarío Rivas y Susana Herrero disfrutaron de una bonita e in
olvidable luna de miel en Miami (Estados Unidos). También rea
lizaron un crucero por el mar Caribe. 

30 de septiembre de 200& 

Enlace Marcos González -Cervera Morales 
El sábado 23 de septiembre se celebró en la iglesia parroquial 

de San Juan de Ávila, en el barrio de El Chorrillo de Alcalá, la 
ceremonia que unió en matrimonio a Raúl Marcos González y 
Sonia Cervera Morales. El novio, de 34 años de edad, es inge
niero técnico topógrafo, mientras que la novia, de 29 años, es se
cretaria de dirección. La pareja llevaba tres años y medio de no
viazgo hasta unir sus vidas como matrimonio. 

En la ceremonia intervinieron como padrinos el padre de la no
via, Manuel Cervera, y la madre del novio, María del Carmen 
González. Después de la celebración religiosa, la pareja se diri
gió a la plaza de San Diego y a los patios de la Universidad don
de se les tomaron fotografias e imágenes de vídeo que forman ya 
parte del álbum que conservarán durante toda su vida. 

A continuación, los nuevos cónyuges invitaron a familiares y 
amigos a un banquete nupcial celebrado en el restaurante Fo
guet de Meco al que asistieron 114 personas. 

El nuevo matrimonio ha disfrutado de un viaje de luna de miel 
que los llevó a Isla Mauricio. 

Enlace Rupérez García -Caballero Sarmiento 
El pasado 23 de septiembre contrajeron matrimonio tras siete 

años de noviazgo Eutiquiano Rupérez García, de treinta y dos 
años de edad, y Rosana Caballero Sarmiento, de treinta. El tra
baja como funcionario y ella es trabajadora social. 

Actuaron como padrinos la madre del novio, Hilaria García Se
rrano, y el padre de la novia, Calisto Caballero. El acto civil se 
celebró en el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz Y de ahí se des
plazaron a la Universidad Cisneriana para realiz~r la sesión fo
tográfica. Una vez concluida, ellos y los cerca .de c1ent<;>_ cincuen
ta invitados al convite se reunieron para festeJar_la umon de Eu
tiquiano y Rosana. La luna de miel los llevara por tierras de 
moda, arte y pasta: Italia. 

PUERTA de Madrid 
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PARA VUESTRA 

• • 

Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS 

e/ Teniente Ruiz, 2 - Tlfs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

p&OWIOCIÓ!_ 
-lSPlCIAl_ 
- NOVIOS_ · 
Cóleccióft 2.006 

C! SANTA ÚRSULA, 4 C/ CÁNOVAS DEL CASTILLO, 30 AVDA. REYES CATÓLICOS, 3 
TELEF.: 91 878 78 99 TELF.: 9188920 18 TELF.: 91 881 44 45 

ESPECIALIDAD EN OBRAS, 
REFORMAS Y DECORACIÓN 

"/Z.~ tu~ de 1 .ue4-
• ELECTRICIDAD• FONTANERÍA• PLADUR • PINTURA 

• ALBAÑILERÍA• CARPINTERÍA DE ALUMINIO V MADERA 

Pº de la Alameda, 3 -TI!.: 91 882 69 00 • Fax: 91 820 35 44 ·ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

~~l~~N!~~ f::: 
DE TDDD TIPD DE RDPA :::: DEL VIENmE 

.BAILE Y BAÑD :;:::~Es ~:-
AERomc . . 

~ 91 882 73 95 - 91 882 99 98 GIMNASIA 

11 i 'Jll' CI. Puerta del Vado, 4 FITNES 

BAÑADORES Y BAILE A MEDIDA 

ALIANZAS (Oro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

7% Descuento con tu VISA VIAJES IBERIA 
luratuital Para todos tus viaies v 
acumulable a todas las ofenas 

• Viaja ahora y paga dentro de 3 meses. • Recupera el 1 % del resto de tus compras 
Avda. Juan Carlos 1, s/n 

(C.C. Garena Plaza) 
TI!.: 91 830 54 51 

el Santiago, 26 Avda. Guadalajara, 4 
TI!.: 91 8810812 TI!.: 91 883 50 98 

muERlEI y DECORACIOn 351\IOS 
Cftll\MDO 

110Gl\R 
ltl l\lCl\ll\ 

•el Miguel de Moneada, 4 Gunto Galerías Juan de Austria) ·Tell. y Fax: 91 880 26 67 
•el Miguel de Unamuno, sin (EL ENSANCHE) ·Tell.: 91 802 72 21 
•Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Tell.: 91 802 72 22 
•el Camino del Corral, nave 20 -Poi. Alcamar · Camarma de Esteruelas ·Tell.: 91 886 52 70 
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La zona verde situada junto a la avenida de Roma 
es una de las que serán valladas. 

Con barandillas metálicas de dos clases 

El avuntamiento vallará zonas verdes 
La junta de gobierno local del martes día 26 de septiembre tuvo 86 puntos y adjudicó a una 
empresa 277.346,94 euros para que ponga vallas en algunas zonas verdes de la ciudad. Es
tas vallas consisten en barandillas metálicas de dos tipos. El segundo teniente de alcalde, 
Gustavo Severién, resumió la junta de gobierno local en rueda de prensa. 

Severién dijo: "El punto 77 
es la adjudicación mediante 
procedimiento abierto del ser
vicio denominado 'Proyecto de 
inserción socio-laboral con fa
milias en situación de exclu
sión social del municipio de 
Alcalá de Henares', en el im
porte de 73.260 euros al año y 
con las mejoras en la aporta
ción de personal del servicio 
presentadas en la oferta. Es 
un programa de pequeños éxi
tos con el que 94 personas 
buscaron inserción laboral el 
año pasado. El programa es 
para colectivos con difícil ac
ceso al mercado laboral por 
falta de formación y por su 
ubicación familiar. El progra
ma se ha ampliado respecto al 
año anterior incluyendo un 
técnico de inserción, que favo
rece la acogida mediante la 
elaboración de todos los he
chos curriculares en el mo
mento de búsqueda de empleo 
en los talleres de habilidades 
sociales con un seguimiento 
personal, que era lo que se ha
bía echado en falta, ya que 
sólo había dos técnicos que 
hacían un programa de segui
miento de las personas que se 
introducen en el mercado la
boral, pero sólo lo hacian uno 
a uno" . 

El portavoz municipal del PP 
siguió: "El punto 82 es la ad
judicación mediante procedi
miento negociado de las obras 
de pavimentación de los acce-

JO de septiembre de 2006 
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Don Gregario 
Vázquez Bias 

Presidente de honor de la Hermandad de San Cristóbal 
Falleció en Alcalá de Henares 
el 24 de septiembre de 2006 

a los 86 años de edad 

D.E.P. 
Su esposa, María Cruz; sus hijos Mauricio, Gregario y 

María Cruz, hijos políticos, nietos, biznietos y demás fa
milia, 

RUEGAN una oración por su alma 

El funeral por su eterno descanso se celebrará el pró
ximo viernes 6 de octubre, a las 20' 15 horas en la 
iglesia Magistral Catedral. 

AGRADECIMIENTO 
La familia, ante la imposibilidad de contestar a to

das y cada una de las numerosas muestras de afecto 
recibidas, quiere agradecer desde estas líneas todos 
los testimonios de condolencia. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

Gustavo Severién durante la 
rueda de prensa. 

sos al centro municipal del Pa
seo de los Pinos, en el importe 
de 48.047,33 euros y con un 
plazo de ejecución de seis me
ses. Este centro municipal 
será la sede de la futura junta 
municipal de lo que será el 
nuevo Distrito III. Será la se
gunda sede que se inaugure 
tras la del nuevo Distrito II, 
que abrirá en la avenida de 
Reyes Católicos. Los minusvá
lidos también podrán acceder 
a este centro municipal". 

Severién continuó: "También 
se adjudica el vallado de diver
sas zonas verdes de la ciudad 
por 277.346,94 euros. Se va
llará la zona de césped de las 
piscinas del parque, las me
dianas de las calles Santander 
y Zaragoza, los parterres de la 
plaza de Sepúlveda y de las 
calles Eras de San Isidro y 
Ponce de León, las zonas ajar
dinadas de la calle Juan Ra
món Jiménez, el perímetro de 
la cuesta del parque de la Uni
versidad Laboral, el parterre 
de la calle Cánovas del Castillo 
con el Paseo de la Estación, el 
de la calle Navarro y Ledesma 
con la calle Cánovas del Casti
llo, la zona verde de la avenida 
de Roma, el perímetro de la 
avenida de los Jesuitas. .. La 
valla será una barandilla me
tálica de dos nudos y con dos 
modelos: el Salamanca, que es 
un poco más alto, y el Car
men, que es un poquito más 
bajo. En el casco histórico 
pondremos el modelo Sala -
manca. El primero se va a ins
talar en la zona de Belvis del 
Jarama". 

Severién añadió: "Asimismo 
se han hecho dos pequeñas 
obras en el colegio Pablo Pi
casso para poder adecuarlo al 
inicio del curso escolar y otra 
obra en los exteriores de los 
patios para sustituir por cau
cho especial la tierra de la 
zona de juegos, para mejorar 
la situación de esos niños dis
capacitados". 
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Se están renovando las baldosas de un lado de la calle, entre la avenida Lope de Figueroa y la calle José Chacón. 

Las obras han empezado tras la temporada de las terrazas 

Nuevas aceras para Luis Madrona 
La concejalía de Obras y Servicios, dirigida por Javier Fernández Abad, está arreglando las aceras de la calle Luis Madrona, que conecta la avenida Lope de Figueroa con la Vía Complutense. Las obras empezaron cuando terminó la temporada de las terrazas veraniegas de los bares. La cuestión se debatió en el último pleno municipal a propuesta del PSOE. 

Eduardo Calderón narró la 
moción del PSOE en el pleno: 
"Dentro de su programa de vi
sitas a los barrios recogiendo 
las peticiones vecinales, el 
grupo municipal socialista 
quiere poner de manifiesto la 
situación lamentable en la que 
se encuentran las aceras de la 
calle Luis de Madrona, unas 
aceras donde habitualmente 
transitan personas residentes 
en los inmuebles próximos y 
otros muchos vecinos del ba -
rrio por encontrarse una ofici
na de correos, una residencia 
de ancianos, un club de perso
nas mayores y un colegio pú
blico. Esta descripción, que en 
cualquier caso puede esgri
mirse para solicitar la repara
ción de esta acera y su conve
niente adecuación, es más 
acuciante por el estado en el 
que se encuentra y que puede 
comprobarse de manera muy 
gráfica, al existir desniveles de 
más de 50 centímetros en al
gún tramo, lo que ha provoca
do numerosos accidentes en
tre los viandantes. Por respeto 
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a ellos, aprueben esta moción: 
que se proceda, con urgencia, 
a reparar las aceras de la calle 
Luis de Madrona, realizando 
cuantos trabajos sean necesa
rios para proceder a su ade
cuada pavimentación". 

"Pasean poco" 
El concejal de Obras y Servi

cios, Javier Fernández Abad, 
respondió: "Las obras para 
arreglar esa calle están co
menzadas desde la semana 
pasada, por lo que su moción 
llega tarde y deja evidencia de 
que ustedes pasean poco. Su 
visita a esa calle debió de ser 
hace tiempo, porque nosotros 
ya llegamos a un acuerdo con 
los comerciantes de la · zona 
para empezar las obras en la 
semana pasada, cuando me
nos perjudicaban". 

El portavoz municipal de IU, 
Francisco Calles , intervino: 
"Cuando menos molestan las 
obras es en pleno verano, sal
vo que realmente los vecinos 
os pidieran que las empezarais 

DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES e/ Juliana Merino, 4 -Alcalá de Henares 

la semana pasada. Pero ya no 
podemos creer nada de este 
equipo de gobierno que hace 
quince meses dijo que iba a 
arreglar enseguida el parque 
de Magallanes, que iba a hacer 
la III Ciudad Deportiva ... " 

Eduardo Calderón contestó: 
"Evidentemente el grupo so
cialista pasea las calles cuan
do las pasea. Presentamos 
esta moción la semana pasada 
para poder traerla a este ple
no. Ahora nos dice que ya han 
comenzado las obras y nos pa
rece muy bien. No deberian 
entonces rechazar esta mo
ción, que pide arreglar unas 
aceras que seguramente se
guirán sin estar arregladas en 
la próxima semana. En cam
bio han apoyado la moción 
que pedía arreglar el parque 
de Magallanes, cuando en ese 
parque no ha empezado nin
guna obra. No entiendo sus 
criterios". 

Javier Fernández Abad repli
có: "Las obras empezaron an
tes de la presentación de su 
moción. Usted habrá paseado 

La Estrella 
(ANTIGUA YERATHEL) 

• LIBRERÍA ESPECIALIZADA 
•CONSULTAS DE TAROT 
• VELAS, INCIENSOS 

La otra acera está levantada 
por las raíces de árboles que 
tienen alcorques estrechos. 

con su compañera María Lui
sa Macías, que le habrá pasa
do la información. Pero es una 
información que llega tarde. Si 
hubieran hablado COfi la gente 
de la zona, sabrian que había
mos llegado a un acuerdo para 
la ejecución de las obras, es
perando a finalizar la tempo
rada de las terrazas". 

El PP rechazó esta moción 
del PSOE apoyada por IU. 

c/ Juan de Soto, 5 
Tlf.: 91 882 55 77 
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Este boquete en la valla es la única portería que hay en este campo. 
También sirve como entrada principal al recinto. 

El pleno aprobó arreglar esta instalación deportiva 

Vallas, porterías v canastas para Magallanes 
El pleno municipal aprobó por unanimidad reparar el parque de Magallanes, una zona sita 
en la calle del mismo nombre, entre el Camino del Juncal y la subestación eléctrica que hay 
junto a la Vía Complutense. Se acordó reponer la valla, las canastas y las porterías, que fue
ron víctimas del vandalismo. El primer objetivo es evitar accidentes con la actual valla rota. 

El arreglo del parque de Ma
gallanes se aprobó a propues
ta de IU. Fran Pérez expuso la 
moción: "El gobierno munici
pal del PP prometió que el de
porte seria un área estrella, 
pero es un área estrellada. La 
situación en la que se encuen
tra la zona deportiva del par
que de Magallanes es total
mente caótica. A pesar de que 
en el último pleno municipal 
de julio IU denunció este 
tema, que también denuncia
mos mediante una moción al 
pleno en junio de 2005, el 
equipo de gobierno no ha to
mado ninguna medida a pesar 
de lo que ha prometido el con
cejal de Deportes, Marcelo 
Isoldi, en la comisión informa
tiva social. Es ésta una de las 
pocas zonas deportivas que 
hay en el Distrito II y los cha
vales no pueden jugar en ella. 
La situación es tan lamentable 
que los niños del barrio en vez 
de ir a jugar allí van a sortear 
los peligros que existen en sus 
cercanías". 

Pérez siguió: "Todo el vallado 
exterior se encuentra en un es
tado penoso y de abandono, 
totalmente roto y constituye 
un peligro para los chavales. 
En el espacio interior no puede 
practicarse ningún deporte, 
las canastas han desaparecido 
hace meses y, a pesar de las 
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solicitudes de nuestro grupo al 
concejal de Deportes, no han 
sido repuestas. Los chavales 
disponen sólo de un espacio de 
hormigón, donde hacen, obvia
mente, lo que pueden. Si no se 
ponen a disposición de los jó
venes los medios adecuados 
para el disfrute de un deporte 
sano y un ocio creativo, los 
chavales lo emplearán en otras 
cosas y no podremos exigirles 
después que su comporta
miento sea el adecuado si no 
damos ejemplo desde lo públi
co del cuidado y el manteni
miento de los servicios" . 

Vallado seguro 
Pérez continuó: "Este distrito 

carece de forma grave de luga
res apropiados de ocio, depor
te y esparcimiento para los ni
ños; la Ciudad Deportiva El 
Juncal se ha quedado peque
ña y el equipo de gobierno, 
que lo prometió en campaña 
electoral, no ha procedido en 
tres años a su ampliación. Por 
tanto, urge que al menos la 
zona deportiva de Magallanes 
en el Distrito II se adecente y 
mejore, al menos procediendo 
como mínimo a una reposición 
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de un vallado que sea seguro y 
a una reposición de porterías 
para que de verdad los niños 
de este distrito dispongan de 
un lugar deportivo y no se 
sientan discriminados respec
to a otros distritos de la ciu
dad" . 

Fran Pérez solicitó: "Que se 
actúe de manera inmediata 
adecentando la zona deportiva 
del parque de Magallanes en el 
Distrito II, procediendo a la 
colocación de una nueva valla 
exterior de las pistas y nuevas 
porterías deportivas en la 
zona". 

El concejal de Deportes, 
Marcelo Isoldi, replicó: "Es cu
rioso que Pérez traiga esta mo
ción cuando la comisión infor
mativa social del 19 de julio de 
2006 ya debatió sobre el par
que de Magallanes y decidió 
mejorarlo. Usted sólo busca 
tener hoy su momento e inter
venir en este pleno, como ya 
han hecho los otros dos conce
jales de IU". 

"¿O mintió?" 
Pérez contestó: "En la comi

sión informativa social dijo 
que las canastas y las porterí
as se repondrían ahora, pero 
ya llevan dos años así. Supon
dría un coste muy pequeño. 
En cambio se han gastado 2,5 
millones de euros en volver a 
poner las aceras del Paseo de 
la Estación. Repito que el 21 
de junio de 2005 ya pedimos 
en este pleno que arreglaran el 
parque de Magallanes y el 
concejal de Medio Ambiente, 
Jesús Domínguez Picazo, con
testó: En esa zona todo está en 
perfectas condiciones salvo las 
zonas deportivas y los juegos 
infantiles, que se van a arre
glar ya y se les van a reponer 
las vallas. La reparación ya 
está adjudicada. Su proposi
ción llega tarde. Han pasado 
quince meses y no han arre
glado nada. Debe de ser una 
adjudicación record. ¿O es que 
el concejal de Medio Ambiente 
mintió?" 

Pérez añadió: "Pero no es ex
traño que no hayan reparado 
el parque de Magallanes por
que también han incumplido 
otras promesas deportivas: 
hacer la III Ciudad Deportiva, 
poner una piscina cubierta en 
el parque O'Donnell, ampliar 
la Ciudad Deportiva El Jun
cal... Al menos repongan las 
canastas, porterías y vallas del 
parque de Magallanes para 
que los chavales no se hagan 
daño". 

"Vamos a seguir 
tocando madera" 
El presidente de la delega -

ción municipal del Distrito II, 
Pablo González (PSOE), inter
vino: "Hemos planteado infini
dad de veces la mejora del par-
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En esta cancha de baloncesto pocas canastas se pueden conseguir. 

que de Magallanes, una insta -
lación que es víctima preferen
te de los vándalos y que ya lle
va tres años en su lamentable 
estado actual. Marcelo Isoldi 
ha estado en el parque de Ma
gallanes y sabe que el proble
ma no es sólo que falten las 
canastas y las porterías, sino 
que la valla está rota y mien
tras continúe así, vamos a se
guir tocando madera para que 
ninguno de los niños que van 
allí sufra un accidente" . 

El portavoz municipal del 
PSOE añadió: "Ustedes han 
gastado varios millones de eu
ros en hacer siete campos de 
fútbol de hierba sintética pero 
no han podido realizar una 
mínima reparación en el par
que de Magallanes. Bienveni
da sea la Ley de Grandes Ciu -
dades, que les permitirá go
bernar totalmente el Distrito 11 
y así no seguirán penalizándo
lo por tener una delegación 
municipal con un presidente 
del PSOE". 

Marcelo Isoldi respondió: 
"Resulta curioso y a la vez di
vertido que Pérez haga una 
apología resumen del progra -
ma del PP y pase examen, 
como hace en algunas comi
siones informativas. En nin
gún momento este concejal 
desea ser estrella y parece que 
el estrellado y descolocado es 
Fran Pérez. En su día el ayun
tamiento actuó en esa zona, 
donde hay un grave problema 
de vandalismo, como bien ha 
dicho el presidente de la dele
gación municipal del Distrito 
11. Las canastas llevan así dos 
años según Fran Pérez y tres 
según Pablo González". 

Isoldi concluyó: "Ya que la 
reparación necesaria en el 
parque de Magallanes es tan 
barata, podía haberla hecho la 
delegación municipal del Dis
trito 11, igual que las delegacio
nes municipales de otros dis
tritos realizan obras pequeñas 
en sus barrios. Se va a seguir 
trabajando de aquí al final de 
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la legislatura por la mejora de 
las instalaciones deportivas y 
serán los vecinos los que ha
rán el balance, que creo que 
ha sido bastante positivo. 

Agradezco que Pablo González 
reconozca que he visitado el 
parque Magallanes y las de
más instalaciones del Distrito 
11. Estamos en todos los distri-

tos y gobernamos para todos 
los alcalaínos. Ustedes no nos 
pueden dar lecciones de eso". 

La proposición se aprobó por 
unanimidad. 

Junto a su antigua fábrica se construirán viviendas 

La re ca lit icación de Poliseda avanza 
La recalificación del terreno de Poliseda y de sus alrededores pasó otro trámite el martes en 
el pleno municipal, que dio su conformidad a la documentación complementaria requerida 
por la Dirección General de Urbanismo. Esta recalificación supuso el traslado de la activi
dad de Poliseda desde la carretera de Camarma hasta el Torote. 

Poliseda es una empresa 
textil que tenía su fábrica en la 
carretera de Camarma y que 
amenazaba con cerrar. Para 
evitarlo, el ayuntamiento reca
lificó su terreno de industrial a 
residencial, que vale mucho 
más. De este modo, se cons
truirán viviendas en el terreno 
de la antigua fábrica de Polise
da (unidad de ejecución 20 del 
PGOU). junto a la carretera de 
Camarma. A cambio, Poliseda 
mantuvo su actividad y sus 
empleos en otro lugar de Alca
lá, junto al Torote. 

La unidad de ejecución 20 
mide casi medio kilómetro 

cuadrado y se divide en dos 
partes: la 20 A (211.326 me
tros cuadrados) y la 20 B 
(281.530 metros cuadrados) . 
La 20 B sigue siendo de Poli
seda pero la 20 A es de la Se
guridad Social, que se la em
bargó a Poliseda por lo que 
ésta le debía. Sin embargo, el 
ayuntamiento recalificó de in
dustrial a residencial toda la 
unidad de ejecución 20, tanto 
la 20 B como la 20 A. 

Esta cuestión se trató de 
nuevo en el último pleno mu
nicipal, en el punto 13, una 
propuesta para prestar con
formidad a la documentación 

C! Coruña, 1 - 1 ºD 
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complementaria requerida por 
la Dirección General de Urba
nismo relativa a la modifica
ción puntual del PGOU en la 
unidad de ejecución 20, que 
supuso la recalificación de esa 
zona de industrial a residen
cial. 
. En este punto del pleno sólo 
intervino un concejal: el porta
voz municipal de IU, Francisco 
Calles, que además es trabaja
dor de Poliseda en excedencia. 
Francisco Calles afirmó: 
"Vuestro gobierno municipal 
dividió la unidad de ejecución 
20 en dos: la 20 A y la 20 B. 
Nos pareció bien para centrar 
la operación únicaJ]lente en la 
propia parcela de Poliseda: la 
20 B. Pero sorprendentemen
te, luego recalificasteis las dos 
parcelas: la 20 B y también la 
20A". 

Calles precisó: "Nosotros 
nos oponemos a la recalifica -
ción de la 20 A, donde no hay 
ninguna industria. Sólo apo
yamos que mediante conve
nios urbanísticos se recalifi
quen parcelas que sírvan para 
salvar industrias, como la 20 
B, donde está la antigua fábri
ca de Poliseda". 

La propuesta se aprobó con 
los votos a favor de los conce
jales del PP y del PSOE y con 
la abstención de los concejales 
de IU. 
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El alcalde presidió la reunión en la que se aprobaron los estatutos de la nueva mancomunidad 

Aprobados los estatutos por los nueve municipios que la integran 

Nace la mancomunidad para la basura 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, presidió el jueves 21 de septiembre en el salón de actos del 
Centro Municipal de Salud la asamblea de concejales de los nueve municipios que integran la Manco
munidad del Este, promovida por la ciudad complutense con el fin de establecer un órgano de gestión 
de los residuos sólidos urbanos. El secretario del municipio más grande, el del ayuntamiento de Alcalá, 
levantó la correspondiente acta una vez que se aprobaron los estatutos. Los ediles presentes aprobaron, 
con 61 votos favorables y sólo dos en contra, el Proyecto de Estatutos de la Mancomunidad. Esta nue
va entidad multimunicipal tiene por objeto la prestación del servicio de gestión de los residuos genera
dos en las localidades que integran la Mancomunidad, fomentando el reciclaje y el aprovechamiento de 
tales residuos mediante la adecuada recuperación de los recursos contenidos en ellos. 

Los municipios integrantes de 
esta nueva Mancomunidad son 
Alcalá de Henares, Ambite, Ar
ganda del Rey, Campo Real, 
Meco, Los Santos de la Humosa, 
Paracuellos de J arama, Pez u e la 
de las Torres y Villar del Olmo. 

Una vez aprobado el proyecto 
de estatutos, el paso siguiente en 
el proceso de constitución de la 
Mancomunidad es remitir dicho 
proyecto a la Dirección General 
de Cooperación Local, de la Con
sejería de Presidencia de la Co
munidad de Madrid, para la emi
sión de un informe de legalidad 
del documento aprobado. Poste
riormente, tendrá que ser ratifica
do por los plenos municipales de 
cada uno de los ayuntamientos in- Representantes de Alcalá de Henares 

tegrantes. Finalmente, el texto de
finitivo de los estatutos se publi
cará en el Boletín Oficial de la 
Comunidad de Madrid, tras lo 
cual quedará formalmente consti
tuida la Mancomunidad del Este 
de acuerdo con los estatutos apro
bados. En cualquier caso se puede 
considerar el 21 septiembre la fe
cha de nacimiento de la entidad al 
reunirse por primera vez los con
cejales de los nueve municipios. 

La Mancomunidad, siempre 
que exista mayoría cualificada de 
dos tercios del número total de 
votos de la asamblea general, de
cidirá la forma de tratamiento y 
eliminación de los residuos pro
ducidos en los municipios inte
grados dentro de dicho organis
mo. 

En el mes de junio se constitu
yó la comisión promotora de la 
Mancomunidad del Este, que es 
la segunda de la que forma parte 
la ciudad complutense después de 
la del agua potable. 

Una vez constituida la Manco
munidad pedirá oficialmente a la 
Comunidad de Madrid la cesión 
de la gestión del vertedero de re
siduos sólidos urbanos de Alcalá 
y se procederá a su ampliación, 
pero sobre todo, comenzará a tra
bajar en el próximo modelo de 
tratamiento y gestión de las basu
ras. 

Representantes de Campo Real Representantes de Paracuellos 
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Representantes de Los Santos de la Humosa 

El concejal de Medio Ambiente 
en el ayuntamiento de Alcalá, Je
sús Domínguez Picazo, reconoció 
a PUERTA DE MADRID que en 
los contactos previos para consti
tuir la Mancomunidad se contó 
con la totalidad de los municipios 
de la comarca pero la respuesta 
sólo la han dado los ocho mencio
nados anteriormente aparte del 
promotor, el ayuntamiento de Al
calá: "Los otros, por su color po
lítico no se han manifestado", dijo 
el edil complutense poniendo de 

manifiesto que los ayuntamientos 
socialistas han dado la callada por 
respuesta o simplemente se han 
negado. El caso más significativo 
es el de Torrejón de Ardoz cuyo 
ayuntamiento está gobernado por 
el PSOE. En cuanto al de San 
Fernando de Henares, gobernado 
por IU, Domínguez Picazo reco
noció que "lo cierto es que ha de
mostrado su solidaridad puesto 
que en su término municipal tiene 
el vertedero de Nueva Rendija". 

En cualquier caso es llamativa-

Representantes de Ambite 

Representantes de Arganda 

PUERTA de Madrid 

Representantes de Meco 

mente corto el número de munici
pios que en principio estarán 
mancomunados teniendo en 
cuenta que en el vertedero de Al
calá vierten basuras actualmente 
20 municipios de la comarca. Una 
vez constituida la Mancomunidad 
solicitará la gestión del vertedero 
de la ciudad complutense, hasta 
que se selle definitivamente una 
vez realizada la ampliación del 
mismo, y será el organismo man
comunado el que apruebe sus ta
rifas por verter, es decir, que ya 

no dependerá de la Comunidad de 
Madrid. Además, la decisión del 
modelo de gestión y tratamiento 
de las basuras será también res
ponsabilidad de la Mancomuni
dad y no de sus clientes. 

Lo que sí parece claro es que el 
ayuntamiento de Alcalá propon
drá a la Mancomunidad una vez 
que esté constituida, la creación 
de una planta de plasma siguien
do el modelo que vio el concejal 
de Medio Ambiente días atrás en 
Estados Unidos. 

Representantes de Villar del Olmo · 
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Servicio de Contratación D~CS@~ 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 219 de 

fecha 1-4-09-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la 
siguiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE ADECUACIÓN DE 
APARCAMIENTO EN C/ JIMÉNEZ DE QUESADA (expedien
te nº 3.847). 

Precio de licitación máximo: 279.865'78.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 1 O de octubre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 18 de octubre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 18 de septiembre de 2006 

EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CíllUJDAD IPAuRílMONílO DIE lA HIUJMANílDAD 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares - Tell: 91 888 33 00 - Fax.: 91 887 96 13. 

Servicio de Contratación D~CS@~ 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 219 de 

fecha 14-09-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la 
siguiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LA PRESTACIÓN DEL SERVICIO DE LA 
CASA DE NIÑOS "EL TUCÁN" MEDIANTE CONCESIÓN (ex
pediente nº 3.812). 

Precio de licitación máximo: 96.320.- euros/año. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 10 de octubre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 18 de octubre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 19 de septiembre de 2006 

EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares· Tell: 91 888 33 00 ·Fax.: 918879613. 

PUERTA de Madrid 
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Servicio de Contratación D~CS@~ 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 219 de 

fecha 14-09-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la 
siguiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MOBILIARIO Y EN
SERES DEL CENTRO MUNICIPAL DE REYES CATÓLICOS 
Nº 9, DONDE SE UBICARÁ LA JUNTA DE DISTRITO Nº 11 
(expediente nº 3.865). 

Precio de licitación máximo: 229.633'10. - euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 1 O de octubre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 18 de octubre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 18 de septiembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CíllUJDAD IPAuRílMONílO DIE lA HIUJMANílDAD 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares· Tell: 91 888 33 00 ·Fax.: 91 887 9613. 

,.~ 
~ 

Servicio de Contratación 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 211 de 
fecha 05-09-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la 
siguiente licitación: 

· CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIAL DE ILU
MINACIÓN PARA EL MANTENIMIENTO DE EDIFICIOS MU
NICIPALES (expedientenº 3.774). 

Precio de licitación máximo: 30.234' 41.- euros/año. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 2 de octubre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 1 O de octubre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 13 de septiembre de 2006 

EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CíllUJDAD IPAuRílMONílO DIE lA HIUMANílDAD 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares . Tell: 9188833 00- Fax.: 918879613. " 2000 
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Sistema Convertidor de Plasma 
Proceso de 5 Etapas 

$istema de 
Alimentación 

Proceso de Cinco (5) Etapas 

Uso 
Final 

Gas 

Limpio 

Etapa 1 
Alimentación 

Etapa 2 
Disociación 

Etapa 3 
Enfriamiento 

Etapa 4 
Filtro 

Etapa 5 
Neutralizar 

• 
Etapa 1 

Alimentación: 
Sólidos 
Líquidos 
Gases 

• 
Etapa 2 

Disociación : se usa el 
plasma para la 
destrucción de los 
materiales a nivel 
molecular de forma 
total e irreversible. 

Será la primera decisión importante de la Mancomunidad del Este 

Alcalá propondrá la tecnología del 
plasma para suplir el vertedero 
El vertedero situado en los barrancos de Azaña está en las últimas. Desde el Gurugú se 
puede ver cómo la basura ha creado una colina artificial y que ésta apenas puede crecer 
más. Según explicó el concejal de Medio Ambiente a PUERTA DE MADRID el tiempo de 
vida útil que le queda al vertedero no supera los dos años, por tanto es urgente tomar una 
decisión que será la más importante que tenga que adoptar la recién creada Mancomuni
dad del Este. La propuesta que hará el ayuntamientó de Alcalá, gobernado por el PP, será 
la creación de una planta de plasma, tecnología ésta que entusiasma también al gobierno 
de la Comunidad de Madrid y que por tanto no encontraría oposición en la asamblea de la 
Mancomunidad del Este ... si todo sigue como está después de las elecciones de mayo de 
2007. Tanto el PSOE como IU están radicalmente en contra de la tecnología del plasma 
por encontrarla excesivamente costosa y poco experimentada hasta el momento. 

Sin embargo, el tipo de tra- una medida de urgencia ante por el hecho de que los malos 
tamiento de basuras que la el corto espacio de tiempo de olores afectan a los vecinos de 
Mancomunidad del Este adop- utilidad que tiene por delante las urbanizaciones Zulema y 
te tardará aún mucho tiempo el actual vertedero. Esa medí- Peñas Albas. 
en aplicarse porque cualquier da ha servido para que un mu - Con la ampliación del verte
tipo de planta, sea la de plas- nicipio como el de Villalbilla dero se le podría ampliar la 
ma como defiende el PP. sea la haya descartado formar parte vida otros ocho años, según 
de clasificación y compostaje de la Mancomunidad del Este, reconoció tiempo atrás a 
como prefieren el PSOE e IU, o puesto que se va a ampliar el PUERTA DE MADRID el con
simplemente un nuevo verte- vertedero, que ocupará nuevos cejal complutense de Medio 
dero , requieren de muchos terrenos de los barrancos de Ambiente, Jesús Domínguez 
proyectos, estudios medioam- Azaña por lo que será necesa- Picaza, lo que unido a los dos 
bienta les, requieren mucho rio expropiar a sus propieta- años que le quedan con sus 
tiempo y, sobre todo, mucho ríos, incluido al cementerio actuales características y di
dinero. jardin de Alcalá. Villalbilla re- mensiones hacen que el verte-

Eso hace necesario adoptar chaza cualquier amplia ción dero pudiera acumular diez 

PUERTA de Madrid 

• 
• 
• 

Etapas 3-5 

Enfriamiento 
Filtro 
Neutralizar 

años más de funcionamiento. 
Mucho antes de que se selle 

definitivamente la instalación, 
la Mancomunidad del Este, 
que será la que lo gestione 
cuando la Comunidad de Ma
drid deje de hacerlo al publi
carse los estatutos del orga
nismo mancomunado en el 
BOCAM, tendrá que decidir el 
tipo de tratamiento de las ba
suras que adoptará. 

El plasma 

Como decimos, el PP apues
ta por la planta de tratamien
to de los residuos sólidos ur
banos con plasma, lo que su -
pondrá que en Al'talá habrá 
una tecnología punta a nivel 
mundial. El tratamiento con 
plasma de la basura de los 
contenedores verdes es un 
proceso en el que se utilizan 
altas temperaturas, en torno a 
los 3 .000 grados, con lo que se 
logra una rotura de las molé
culas en átomos que a su vez 
forman un cristal. Para ello se 
utiliza un arco fotoeléctrico, 
según explicó Jesús Domin
guez Picaza que añadió que 
"con los estudios que tenemos 
parece ser que la contamina
ción es prácticamente nula. 
Este tratamiento es el más va
lorado a ctualmente por algu
nas organizaciones ecologis
tas, entre ellas Greenpeace". 

30 de septiembre de 200& 



Planta con tecnología de plasma como la que propone construir el ayuntamiento de Alcalá gobernado por el PP 

La planta de tratamiento con 
plasma incluye una planta de 
triaje , es decir, de separación 
de los residuos. Según explicó 
Jesús Domínguez Picaza, 
"todo ello puede costar unos 
180 millones de euros, lo que 
supone unos 30.000 millones 
de las antiguas pesetas. Es un 
coste económico muy alto que 
dificilmente puede asumir un 
ayuntamiento e incluso una 
mancomunidad de munici
pios. La única solución es rea
lizar unas licitaciones por la 
vía del concurso y realizar el 
pago 'en base a ' los años de 
gestión de la planta". 

Una vez realizado el trata
miento con plasma el resulta -
do es que la basura se vitrifi
ca, es decir, se convierte en 
una especie de cristal oscuro 
parecido al cuarzo, un mate
rial que puede ser utilizado 
para la construcción de carre
teras, según Domínguez Pica
za. Pero hay más, puesto que 
aprovecha energía en estos 
procesos: "El 25 por ciento es 
la que se utiliza para hacer el 
tratamiento y nos queda un 75 
por ciento que se puede ven
der". 

También el proceso de sepa -
ración previo puede generar 
ingresos por el material reci
clable que se pueda recuperar 
de los contenedores verdes. 

Según Domínguez, "el coste 
del tratamiento por tonelada 
de basura está entre los 30 y 
los 35 euros, pero si se van las 
ratios de ventas se pueden lle
gar a abaratar los costes e in
cluso pueden resultar renta
bles nuestras basuras". 

Tecnología nueva 
en España 

La de Alcalá seria la primera 
planta de tratamiento de resi
duos sólidos urbanos median
te plasma: "Hay plantas inci
neradoras, de compostaje, de 
biometanización, pero de plas
ma no hay ninguna. Sobre 
todo se están utilizando en Ja
pón, alguna de las cuales está 
en el interior de la propia ciu
dad, lo que indica el bajo o 
nulo nivel contaminante que 
tienen. También están prolife
rando mucho estas plantas en 
Canadá para eliminar los resi
duos de aluminio, que son al
tamente tóxicos. Hay plantas 

de tratamiento de residuos ur
banos con plasma en Estados 
Unidos , concretamente en 
Connecticut", llegó a explicar 
Jesús Domínguez. 

La planta 
de compostaje 

En cambio el PSOE apuesta 
por la creación de una planta 
de compostaje. La transforma
ción de la fracción orgánica de 
los residuos a través de técni
cas de compostaje constituye 
un procedimiento de valoriza
ción de estos residuos, evitan
do los riesgos de contamina
ción que pueden provocar 
otras alternativas como la in
cineración y los vertederos. 

El producto final del com
postaje es un material pareci
do al humus del suelo, deno
minado compost, fácil de al
macenar y transportar, que 
tiene un interesante valor 
agronómico, principalmente 
por su contenido en materia 
orgánica y en elementos fertili
zantes, que se utiliza en dis
tintas actividades agrícolas: 
frutales, viñas, cítricos, olivos, 
cultivos hortícolas, floricultu-

ra y jardineria, entre otros. 
Además también se emplea 
para mejorar los suelos, ya 
que da cuerpo a las tierras li
geras, disgrega a las compac
tas, evita la formación de cos
tras y airea las raíces, regu
lando la permeabilidad y el 
drenaje de los mismos. En 
consecuencia, más que un sis
tema de tratamiento de resi
duos, puede ser contemplado 
como un procedimiento de ob
tención de un material útil a 
partir de una materia prima 
calificada como residuo. 

Los diferentes sistemas de 
compostaje de residuos pre
tenden conseguir en todos los 
casos una aireación óptima y 
llegar a las temperaturas ter
mófilas, pero difieren en el 
grado en que consiguen sus 
objetivos. Un aspecto que no 
hay que olvidar es la elimina
ción de los microorganismos 
patógenos durante el proceso, 
ya que muchos de los residuos 
a compostar pueden contener
los, por lo que se considera un 
sistema efectivo aquel que 
además de transformar toda la 
materia, la ha sometido du
rante un tiempo suficiente a 

Sistema de clasificación y planta de compostaje que proponen los grupos municipales del PSOE e IU 
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Un camión de recogida de basuras en el vertedero 

las condiciones consideradas 
como letales para los citados 
microorganismos. 

Si el compostaje es aeróbico 
y se realiza correctamente, las 
temperaturas que se alcanzan, 
junto con la competencia por 
los nutrientes, el antagonismo 
microbiano y los antibióticos 
producidos por algunos micro
organismos favorecen la elimi
nación de la mayor parte de 
microorganismos patógenos 
presentes durante el proceso. 

Los sistemas de compostaje 
se pueden clasificar en dos 
grupos: 

- Sistemas abiertos. Es el 
sistema más generalizado. Se 
basa en la realización de pilas 
(agrupamiento de residuos en 
montones que generalmente 
adoptan forma triangular, con 
una altura recomendada me
nor de 2, 7 metros, y sin una li
mitación en cuanto a su longi
tud) con diferentes sistemas 
de aireación. Los materiales a 
compostar se han de apilar sin 
que se compriman excesiva
mente para permitir que el 
aire quede retenido. Los mon
tones o pilas pueden ser airea -
dos por volteo. La frecuencia 
de los volteos depende del tipo 
de materiales a compostar, de 

PUERTA de Madrid 

la humedad y de la rapidez 
con la que se desea que se re
alice el proceso; para estable
cer esta frecuencia es preciso 
controlar la temperatura de la 
pila o bien fijarse si se des
prenden malos olores. 

- Sistemas cerrados. Se basa 
en la utilización de un reactor 
o digestor. Los principales sis
temas cerrados de compostaje 
son: en tambor, en túnel, en 
contenedor y en nave . Son sis
temas que tienen unos costos 
de instalación superiores al de 
las pilas, pero presentan la 
ventaja de permitir un control 
total de las condiciones nece
sarias, son más rápidos y re
quieren menos espacio para 
tratar el mismo volumen de 
residuos. Normalmente el 
compost que se produce en el 
interior del reactor no alcanza 
un correcto estado de madu
ración, por lo que posterior
mente se lo somete a un pro
ceso de compostaje en pilas de 
poca duración que recibe el 
nombre de maduración. 

Descripción 
del proceso 

El compostaje es un proceso 
biológico, aeróbico y tefmófilo 

Los actuales sistemas del vertedero serán renovados 

(con incremento de la tempe
ratura) de descomposición de 
residuos orgánicos en fase só
lida y en condiciones controla
das que consigue la transfor
mación de un residuo orgáni
co en un producto estable en 
mayor o menor grado, aplica
ble a los suelos como abono; 
aunque en algunos casos se 
ha definido como un método 
para estabilizar residuos, en 
general es más correcto hablar 
de descomposición porque no 
siempre se puede asegurar 
que esta estabilización sea to
tal. 

Se trata de un proceso aeró
bico porque, aunque se pueda 
realizar de forma anaerobia, la 
presencia de oxigeno es acon
sejable para poder alcanzar 
temperaturas más altas, ace
lerar el proceso, eliminar olo
res y a la mayoría de agentes 
patógenos o parásitos moles
tos; proceso biológico ya que 
son los microorganismos los 
que realizan el trabajo; y final
mente, se trata de un proceso 
de descomposición de resi
duos orgánicos pues en su 
fase inicial se degradan toda 
una serie de compuestos, 
siendo este substrato la base 
del alimento de los microorga-

nismos. 
Al PP en cambio no lo satis

face la planta de compostaje 
puesto que según explicó el 
concejal de Medio Ambiente, 
Jesús Domínguez Picaza, el 
compost no tiene actualmente 
fácil salida. Además, hay que 
realizar una planta de clasifi
cación de la basura para hacer 
ese tratamiento previo de se
parar la orgánica de la inorgá
nica y a partir de ahí habría 
que decidir qué hacer con la 
inorgánica. 

La elaboración del compost 
empieza en casa. Cada perso
na debe separar correctamen
te la materia orgánica del res
to de basura. Una buena sepa
ración en origen es la clave 
para una buena calidad del 
compost final. 

El paso siguiente es la reco
gida selectiva de la materia or
gánica depositada en bolsas 
biodegradables. En la calle 
debe haber unos contenedores 
especiales para que pueda ha
cerse la recogida domiciliaría 
de estas bolsas. Toda la mate
ria orgánica recogida llega a la 
planta de compostaje para que 
comience en ella su tratamien
to. 

CONCECAR 
Vía Complutense, 95 
Telf.: 91880 62 00 
ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-B 
Telf.: 91 676 88 11 
TORREJÓN DE ARDOZ. 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf: 949 21 25 38 
GUADALAJARA 
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Pedro José López, concejal de Paracuellos; Mari Carmen Ramos, alcaldesa de Belvis; 
Francisco Calles, concejal de Alcalá y Libertad Martínez, portavoz municipal de IU en Arganda 

la primera planta de plasma de España se instalará en el Parque de los Cerros 

Francisco Calles: "Alcalá será 
un coneiillo de Indias" 
La Mancomunidad de Municipios del Este (MME) es el nuevo ente que sustituirá a la CAM en 
el tratamiento y eliminación de las basuras de los municipios mancomunados, como Alcalá. 
La MME traerá a Alcalá la primera planta de plasma de España, que fundirá las basuras. Es
tará junto al vertedero, en el Parque de los Cerros. Francisco Calles afirmó que se descono
cen los efectos de los gases que emiten las plantas de plasII?-ª· por lo que Alcalá servirá de 
conejillo de Indias. Además Alcalá tendrá que pagar el expenmento, ya que la CAM ha tras
ladado a la MME la obligación de tratar y eliminar las basuras pero no le ha trasladado el pre
supuesto que tiene para hacerlo. Calles cree que esto forzará la privatización del servicio. 

El miércoles día 20 de sep- municipio. Alcalá tiene más del 1 de enero de 2006, pero 
tiembre cuatro concejales de habitantes que los demás mu- no lo ha hecho. Quiere pasar 
IU del este de la región dieron nicipios juntos, por lo que el el muerto sin financiación al
una rueda de prensa en el representante de Alcalá tendrá guna a los municipios gober
ayuntamiento de Alcalá sobre más votos que el resto y siem~ nad_os por el PP, que no se ne
la MME. El portavoz municipal pre se hará lo que él decida. S1 gar~. El ayuntamiento de Al-
de IU en Alcalá, Francisco Ca - eso es democracia ... " cala ya ha hecho otras tareas 
lles, recordó: "En julio adverti- que son competencia de la 
mos de que ya se iba a cele- "Sin financiación c~.: construcción de colegios 
brar la asamblea de conceiales pubh.cos, cesión de parcelas 

~ alguna" -bl que aprobaría los estatutos de pu icas a colegios privados ... 
la MME, pero Bartolomé Gon- Y ahora también la gestión de 
zález suspendió la asamblea IU no participó en la funda- los residuos con esta MME 
porque muchos concejales del ción de la MME: "Apoyamos que se sostendrá con cuotas 
PP de esos municipios estaban las mancomunidades de mu- que pagarán los municipios". 
de vacaciones. Entonces con- nicipios , pero bien hechas Calles añadió: "Todo esto lle
vocó la asamblea para ayer como la Mancomunidad de var~ a la implantación en Al
pero también la suspendieron Aguas del Sorbe (MAS), en la cala de una planta de plasma 
hasta mañana. Los munici- que cada municipio tiene un para tratar la basura, algo in
pios que van a formar la MME número de representantes se- édito _ en España. Bartolomé 
son Alcalá, Ambite, Arganda, gún el número de concejales González visitó una planta así 
Campo Real, Meco, Paracue- que tiene su ayuntamiento. en Canadá y lo convencieron, 
llos, Pezuela, Los Santos y Vi- Pero en la junta general de la c~~a muy fácil porque no tiene 
llar del Olmo. Es bastante ex- MAS cada representante tiene m idea absolutamente de nada 
traño que no haya ni un mu- un voto. Por ejemplo, Alcalá Y de esto menos. Una planta 
nicipio no gobernado por el tiene 4 de los 13 representan- d~ p~asma cuesta tanto que ni 
PP: o no les han consultado o tes que hay en la junta gene- s1<;lmera todos los ayunta
no los han querido. La junta ral. No iremos a la asamblea mientas de la MME podrán 
general de la MME tendrá ·un de concejales que mañana va h:icerla. Por eso hay que adju
representante de cada munici- a crear la MME, es una panto- d1car su construcción a una 
pio que siempre será de su go- mima y no queremos darle e~presa privada: Acciona, que 
bierno municipal. Por tanto, carta blanca". evidentemente estuvo con 
todos los miembros de la jun- Calles continuó: "La compe- B~rtoloi:rié González en Cana
ta general serán del PP. En la tencia en gestión de residuos da. Acc10na está loca por po
junta general cada represen- es de la CAM, que se compro- ner la primer~ planta de plas
tante tendrá un número de vo- metió a presentar un plan de ~a en Espana y la pondrá 
tos según los habitantes de su gestión de residuos a partir JUnto al vertedero, en el mis-

PUERTA de Madrid 

mo Parque de los Cerros. ¡Eso 
sí que es proteger ecológica -
mente esa zona!. Alcalá servirá 
así de conejillo de Indias, pues 
se desconocen los efectos de 
los gases que emiten las plan
tas de plasma. En el fondo 
está la privatización del servi
cio de gestión de basuras: la 
CAM lo pasa a los ayunta
mientos mancomunados y és
tos tienen que dárselo a Accio
na. Durante muchísimos años 
los ayuntamientos mancomu
nados tendrán que ir pagando 
a Acciona la financiación de la 
planta de plasma. Acciona se 
llenará así los bolsillos como 
se los llenan los promotores 
urbanísticos con las recalifica -
ciones que hace el PP en Alca-
1- " a . 

"Sólo los del PP" 

Libertad Martínez, portavoz 
municipal de IU en Arganda, 
afirmó: "Hay que reconocer la 
coherencia del PP, su gestión 
es la misma en todos los mu
nicipios: perjudicial y comple
tamente alejada de los ciuda
danos. No tiene sentido que 
Arganda vaya a estar en la 
MME, salvo que sea porque 
ahora Alberto Ruiz Gallardón 
no deja descargar las basuras 
de Arganda en Valdemingó
mez. Es un castigo por tener 
un alcalde, Ginés López, pro
clive a Esperanza Aguirre. El 
tema de los residuos es un es
cándalo público en Arganda, 
la espectacular inversión en 
reciclaje que se ha hecho no 
servirá ahora de nada y mez
clarán las basuras en la plan
ta de plasma, que quemará 
todo. A los municipios no go
bernados por el PP ni les han 
consultado si querian unirse a 
la MME, aunque a ningún mu
nicipio le puede interesar. En 
Arganda crearemos la sufi
ciente polémica contra la 
MME. No es de recibo que un 
solo municipio ordene y deci
da sobre los residuos de un 
montón de pueblos". 

Mari Carmen Ramos, alcal
desa de Belvis: "Si la MME va 
a ser tan buena, ¿por qué no 
la comparten con los munici
pios no gobernados por el PP?" 

Pedro José López, concejal 
de Paracuellos, concluyó: "La 
MME debería venir ligada a 
otras mancomunidades de las 
que formamos parte. En la 
MME sólo habrá municipios 
del PP y no habrá municipios 
mucho más cercanos a Alcalá 
como Daganzo o Ajalvir. A los 
ya mermados presupuestos 
municipales de Paracuellos 
habrá que sumarles una can
tidad para pagar la MME. No 
se sabe si la planta de plasma 
será inocua, seremos coneji
llos de Indias. En Arganda 
desaparecerá su sistema de 
reciclaje y sus puestos de tra
bajo" . 
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Fernando Marín, Pablo González y Eduardo Calderón durante la rueda de prensa 

El PSOE afirma que la Mancomunidad del Este hipotecará a Alcalá 

"La planta de plasma será otro 
regalo a una empresa privada" 
El lunes día 25 de septiembre los concejales del PSOE Fernando Marin, Pablo González y 
Eduardo Calderón dieron una rueda de prensa en el ayuntamiento sobre la creación de la 
Mancomunidad de Municipios del Este (MME), que eliminará la basura de Alcalá y pondrá en 
el Parque de los Cerros la primera planta de plasma de España. Marin afirmó que esto será 
otro regalo a una empresa privada e hipotecará a Alcalá por muchos años. 

Pablo González afirmó: "El drileña de Municipios y Pro- "Cientos 
PP es totalmente ajeno al con- vincias. Este modelo deberla de millones" 
senso y al diálogo. La penúlti- establecerse en el nuevo plan 
ma prueba de ello es la crea- de residuos de la CAM, que 
ción de la Mancomunidad de aún está sin hacer pese a que 
Municipios del Este (MME). el anterior plan acabó en 
que incluye a Alcalá y a otros 2005. Esto ocurre porque la 
municipios cuyos gobiernos CAM no quiere dialogar". 
pueden cambiar dentro de 
ocho meses. Sin embargo la 
MME es un proyecto para mu-
chos años". 

Fernando Marín dijo: "El 
jueves día 21 de septiembre 
fue la asamblea de concejales 
que creó la MME. Nosotros 
asistimos a la asamblea pero 
no entramos porque la CAM 
impone un modelo de gestión 
de residuos que incumple cla
ramente la voluntad de la ley 
de residuos de la CAM, que 
dice: 'La eliminación de resi
duos municipales se prestará 
preferentemente mediante la 
constitución de consorcios en
tre municipios y CAM'. Ade
más el modelo impuesto no 
está pactado en el máximo ór
gano de participación de los 
municipios: la Federación Ma-
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Marín continuó: "Queremos 
que la gestión de residuos siga 
siendo responsabilidad de la 
CAM y de los ayuntamientos, 
no sólo de éstos. La MME será 
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otra hipoteca para Alcalá, 
como la privatización del 
agua, las recalificaciones ur
banísticas, la instalación de 
campos de golf en El Encín, la 
instalación de un nuevo verte
dero en el Parque de los Ce
rros ... Bartolomé González de
bería recapacitar, no tiene 
sentido que a ocho meses de 
unas elecciones municipales y 
autonómicas se tomen deci
siones como ésta sin consen
so, porque dentro de ocho me
ses pueden gobernar ellos o 
podemos gobernar nosotros. 
Entonces tendremos que reor
denar lo desordenado por el 
gobierno regional y por el mu
nicipal". 

Marin añadió: "La MME sólo 
pretende instalar la famosa 
planta de tratamiento de plas
ma, que va a costar cientos de 
millones de euros a las arcas 
municipales de los ayunta
mientos que formen la MME. 
Supongo que la CAM también 
tendrá que poner de su parte. 
La planta de plasma no está 
suficientemente experimenta
da y no será más que otro re
galo de cientos de millones de 
euros a una empresa privada. 
Desde lo público se podrian 
tomar medidas más racionales 
y estudiadas para tratar los 
residuos" . 

"En la ribera 
del Henares" 

Eduardo Calderón afirmó: 
"El gobierno municipal de
muestra otra vez su hipocre
sía. Se las da de ecologista 
pero nos mete en esta MME y 
pondrá una planta de plasma 
en el Parque de los Cerros, en 
la ribera del Henares. Una vez 
más Bartolomé González se 
pliega a los propósitos de la 
CAM, que traspasa su respon
sabilidad en los residuos a los 
ayuntamientos de la MME". 

Pablo González concluyó: 
"Para ver cómo se pliegan a los 
intereses de Esperanza Agui
rre, no hay más que recordar 
que la asamblea de concejales 
para crear la MME se suspen
dió tres veces porque no al PP 
no le salían las cuentas. Oí 
que un concejal del PP pre
guntaba a otro: '¿A qué veni
mos? ¿A rendir pleitesía una 
vez más a Bartolomé?' El otro 
contestó: 'No, venimos a apro
bar la MME'. Esto demuestra 
de nuevo su servilismo y pre
potencia al imponer proyectos 
sin consenso que durarán va
rias legislaturas y que pueden 
endeudar aun más a la ciu
dad, como ya se vio en el ple
no con la liquidación del pre
supuesto de 2005". 
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El avuntamiento Pide al IVIMA que atienda a sus viviendas 

Sin agua ni limpieza en José Gabriel v Galán 
El pleno municipal aprobó- a propuesta de IU instar al Instituto de la Vivienda de Madrid (IVI
MA) a atender a sus cuatro bloques de la calle José Gabriel y Galán, en Espartales. Estas vi
viendas, que recientemente estuvieron ocho días sin luz, se han quedado también sin agua 
corriente, sin limpieza y sin mantenimiento de las zonas comunes, que son invadidas por 
extraños para dormir o para usurpar el suministro eléctrico. 

Francisco Calles expresó la 
moción de IU: "El número 7 de 
la calle José Gabriel y Galán 
ha estado ocho días sin luz 
hasta que un vecino pagó a la 
compañía eléctrica la deuda 
pendiente. En este espacio de 
tiempo la despreocupación del 
IVIMA, propietario de las vi
viendas, ha sido total. Y cuan
do el propietario se despreocu -
pa, no es extraño que los in
quilinos se despreocupen más 
de las zonas comunes y jardi
nes que rodean las viviendas. 
El IVIMA no sólo debe preocu
parse de cobrar el alquiler a 
los inquilinos - que ni siquiera 
de eso se preocupa - sino tam
bién de mantener las vivien
das". 

"Dice, pero no hace" 
Calles continuó: "Siendo 

éste el origen del problema, 
existe una situación insosteni
ble en la mancomunidad de 
esos cuatro bloques del IVIMA: 
deuda en el pago del agua co
munitaria por lo que Aguas de 
Alcalá ha cortado el suminis
tro , falta de servicio de limpie
za, depósitos de agua encena
gados, alta morosidad en el 
pago de la comunidad, ascen
sores en mal estado por falta 
de liquidez para el arreglo, 
desperfectos en el vallado del 
perimetro de la mancomuni
dad, zonas verdes destrozadas 
y una gran acumulación de 
suciedad. Los vecinos han co
municado estos problemas al 
IVIMA, que aunque es el pro
pietario, les ha contestado que 
tienen que mandarle los datos 
de la comunidad desglosados 
y el acta de constitución de la 
comunidad de propietarios. Y 
al final de la contestación el 
IVIMA dice que como propieta
rio asume los gastos generales 
que no sean susceptibles de 
individualización. Dice esto 
pero no lo hace. No ha asumi
do ningún gasto ni arreglo de 
las zonas comunes. Aquello 
está hecho un estercolero". 

Calles propuso: "El ayunta
miento no es competente en 
este problema, pero se ha des
preocupado del todo. Ya que 
en la CAM también gobierna el 
PP, pedimos que el ayunta
miento inste al IVIMA: Prime
ro, a afrontar la deuda exis
tente de la comunidad para 
poder hacer frente a los pagos 
de agua y electricidad. Segun
do, a hacer, como propietario 
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El IVIMA no ha asumido los gastos generales 
ni la deuda de la comunidad de vecinos 

de las viviendas, las reformas 
y arreglos necesarios ante el 
estado lamentable en que se 
encuentran los depósitos de 
agua, los contadores, el cuarto 
de limpieza ... Tercero, a llevar 
a cabo una limpieza en pro
fundidad de toda la zona y un 
mantenimiento continuo de la 
misma. Cuarto, en caso de 
que el IVIMA no actúe ante 
este tercer requerimiento, que 
el ayuntamiento acometa una 
limpieza integral de la zona, 
así como el arreglo del vallado 

de la parte de las viviendas de 
la Empresa Municipal de la Vi
vienda linderas con las del IVI
MA, pasando a éste la factu
ra". 

"Para cobrar, 
todos listos" 
El concejal de Urbanismo, 

Luis Fuentes, contestó: "Vota
mos sí porque piden que el 
ayuntamiento intervenga ante 
otra administración pública, el 
IVIMA, en demanda de intere-

Servicio de Contratación D~[?@~ 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 219 de 

fecha 14-09-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la 
siguiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LA CONCESIÓN ADMINISTRATIVA DEL 
SERVICIO DE GESTIÓN INTEGRAL DEL CENTRO DE 
EMERGENCIA PARA MUJERES VÍCTIMAS DE VIOLENCIA 
DE GÉNERO DEPENDIENTE DE LA CONCEJALÍA DE MU
JER DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENA
RES. (expediente nº 3 .867). 

El precio tipo fijado por la Corporación contratante, es de 
50'08 euros por día y plaza ocupada, con una previsión eco
nómica de ocupación de quince plazas por trescientos sesen
ta y cinco días por un importe total de 274.205'11 euros. 

El precio tipo día en concepto de reserva de plaza es de 
44'47 euros, con una previsión económica de reserva de 
quince plazas por trescientos sesenta y cinco días, por un im
porte total de 243.477'09 euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 1 O de octubre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 18 de octubre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 19 de septiembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

Cíll\JJIOJAIOJ fPATIRlílMOIJ\llílO DE lA rHllUJMAIJ\llíllOJAIOJ 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares - Tell: 91 888 33 00 - Fax.: 91 887 96 13. " 2000 
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Viviendas del IVIMA en la 
calle José Gabriel y Galán, 

en Espartales. 

ses ciudadanos. Dudo de que 
el IVIMA no cobre los alquile
res , para cobrar todo el mun
do está listo. Gobernamos 
para todos los ciudadanos , 
que tienen los mismos dere
chos ante este ayuntamiento. 
Otros inquilinos de bloques 
privados pagarán alquileres 
más caros y sufrirán los mis
mos problemas. ¿Tendria que 
intervenir el ayuntamiento? 
Usted no me lo pedirá, pero le 
diría que no". 

Tras los aplausos de unos 
espectadores, Calles respon
dió: "Has dado tantas vueltas 
que sólo te han entendido los 
de tu cla, que deben de estar 
locos por que todos los inquili
nos paguen y se los machaque 
si es posible para acabar con 
el problema. ¡Si se calla ya la 
cla, sigo! Los inquilinos que 
pagan el alquiler no van a de
nunciar a los que no lo pagan. 
Eso debe hacerlo el propietario 
de las viviendas: el IVIMA, que 
también debe preocuparse de 
mantener las zonas comunes 
de los bloques, evitar que en
tren extraños y cerrar los 
cuartos de los contadores para 
que los caraduras no se en
ganchen a la luz". 

La calle 
Luis de Alcalá 
El portavoz municipal del 

PSOE, Pablo González, recor
dó: "Ojalá hubieran pensado 
lo mismo con los pisos del IVI
MA de la calle Luis de Alcalá, 
en Reyes Católicos. Allí todo 
sigue igual salvo los aparca
mientos, cuya limpieza la tuvo 
que hacer el ayuntamiento. 
Espero que pasara la factura 
al IVIMA" . 

Fuentes replicó: "En Luis de 
Alcalá nos implicamos hasta el 
fondo. Ustedes se implicaron 
en propiciar que los vecinos de 
Luis de Alcalá no acudiesen a 
la subasta de las plazas de 
aparcamiento de sus bloques, 
de modo que sólo se cubrieron 
el 50%". 

La proposición se aprobó por 
unanimidad. 
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Una excavadora se mete entre los setos y hacia los portales para levantar las viejas baldosas. 
Actualmente no se permite aparcar en ese lado de la calle Segovia hasta que terminen las obras. 

La conceialía de Obras v Servicios está arreglando "Algunos vecinos 
han tenido que ir al 
ambulatorio del Val" 

las aceras que dan a las viviendas para evitar más tropiezos 

llegar al portal será más fácil en la calle seuovia Javier Fernández Abad res
pondió: "Le reitero que tene
mos fijado un plan de actua
ción para la mejora de todas 
las calles. La intervención 
que ya se realizó en la calle 
Segovia fue importante y se 
atendió a la parte que estaba 
en peor situación. En estos 
momentos en la ciudad tene
mos muchos puntos sobre los 
que estamos trabajando. No 
se preocupe, también actua
remos en la calle Segovia, que 
está incluida en el plan". 

La calle Segovia, situada en el Distrito V entre las avenidas de Castilla y Lope de Figueroa, 
está en obras para arreglar las aceras que conducen hacia los portales entre los setos de los 
jardines. El estado de las baldosas había causado tropiezos graves a algunos vecinos y por 
eso el asunto llegó al pleno municipal del 19 de septiembre a propuesta del presidente del 
Distrito V, Salvador Guardia. El concejal de Obras y Servicios, Javier Fernández Abad, res
pondió que ya se había reparado la parte de la calle que estaba peor y que también se me
joraría el resto. Efectivamente, las obras empezaron ya en esa misma semana. 

El estado de las aceras de la 
calle Segovia se debatió en el 
pleno municipal por una mo
ción de IU expuesta por Sal
vador Guardia: "En diferentes 
ocasiones hemos presentado 
en este pleno las quejas que 
los vecinos de la calle Segovia 
nos han hecho llegar sobre la 
situación en la que se en
cuentran las aceras de esta 
calle. Últimamente nos han 
llegado con la denuncia de 
que varios vecinos se han ca
ído debido al mal estado de la 
calle y han tenido que ser 
atendidos en el ambulatorio 
de la Seguridad Social 'El 
Val'." Salvador Guardia pro
puso: "Que se habilite presu
puesto suficiente para reali
zar un proyecto de remodela
ción de la calle Segovia y su 
ejecución posterior". 

El concejal de Obras y Ser
vicios, Javier Fernández 
Abad, contestó: "Este equipo 
de gobierno tiene conoci
miento detallado del estado 
de las diferentes calles de la 
ciudad y tiene fijado un plan 
de actuación para la mejora 
de las mismas. Por tanto 
nuestro voto va a ser negati
vo". 

Salvador Guardia no pudo 
oír esta última frase porque 
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se cortó el sonido del micrófo
no. Entonces Guardia repli
có: "Agradezco que apoyen la 
moción ... ¡Ah, que no la apo
yan! Entonces cambio el 
agradecimiento por un recor
datorio de cuando Fernández 
Abad y yo visitamos la calle 

Segovia en octubre de 2003, 
no los pilla de nuevas. Repi
ten que son ustedes los que 
marcan las prioridades, pero 
no coinciden con las priorida -
des de los vecinos de la calle 
Segovia y del Distrito V en ge
neral". 

· El PP rechazó esta moción 
de IU apoyada por el PSOE. 
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Enrique Baquedano es codirector de la excavación en Santorcaz 

Concluvó la sexta campaña en el llano de la Horca 
La Consejería de Cultura y Deportes organizó el sábado 23 de septiembre, una jornada de puer
tas abiertas en el yacimiento arqueológico de El Llano de la Horca, en el municipio madrile
ño de Santorcaz, como colofón a la sexta campaña de excavaciones. Todo el que lo deseó pudo 
visitar las excavaciones, conocer de primera mano los objetos encontrados durante esta cam
paña, (puntas de flecha, agujas, recipientes cerámicos, adornos, etc.), así como el trabajo co
tidiano de los arqueólogos: el proceso de excavación, cómo se realiza la interpretación de los 
~allazgos, el tratamiento del material y la restauración de los restos encontrados. 

Este yacimiento, que se es
pera que próximamente pueda 
transformarse en un Parque 
Arqueológico, está siendo ex
cavado por la Comunidad des
de 2001 y, gracias a los ha
llazgos que han tenido lugar 
en él se ha desvelado valiosa 
información de la cultura car
petana, una civilización pre
rromana que ocupó la casi to
talidad de la Comunidad de 
Madrid entre los siglos III y 1 
antes de Cristo. 

La excavación está codirigi
da por Gonzalo Ruiz-Zapatero 
(Catedrático de Prehistoria de 
la Universidad Complutense 
de Madrid) y Gabriela Mar
tens, Miguel Contreras y Enri
que Baquedano, del Museo Ar
queológico Regional. Por otra 
parte, los trabajos de campo 
han sido realizados, como es 
habitual, por un equipo del 
Museo Arqueológico Regional 
de la Comunidad de Madrid y 
de la Universidad Compluten
se. 

Durante esta campaña se ha 
investigado la dinámica de 
ocupación del poblado, su pa
trón de asentamiento, así 
como de los sistemas cons
tructivos y los materiales 

muebles utilizados. En la ac
tualidad se encuentra excava -
da un área de unos 1.600 me
tros cuadrados y se ha exhu
mado un amplio sector central 
del poblado, concretamente lo 
que podría ser la calle Mayor 

Gracias a los más de 3.000 euros donados 

del mismo. La campaña de 
este año, ha contado con el 
apoyo del Ministerio de Fo
mento y con un presupuesto 
de 132.000 euros. 

Hasta el momento, en el ya
cimiento de El Llano de la Hor-

la asociación ha equipado un centro sanitario del sur de lima 

la peña los Presidiarios destina la recaudación 
de sus actividades ben él icas a ANESVAD 
Los habitantes de una zona marginal situada al sur de Lima (Perú) ya son los bene
ficiarios de las últimas iniciativas solidarias puestas en marcha por la peña com
plutense Los Presidiarios. Más de 3.000 euros recaudados han servido para dotar de 
equipamiento médico al centro de atención sanitaria construido en la zona a tra
vés de la asociación ANESVAD. 

Para terminar 
hubo una jornada 

d.e puertas abiertas 
en la que los 

visitantes pudieron 
recorrerla 
excavación 

v ver los objetos 
encontrados 

ca, se ha descubierto una gran 
cantidad de estructuras do
mésticas que han sido exhu
madas, entre ellas muros de 
viviendas, hogares, hornos, si
los, fosas y pozos. Dichas es
tructuras dan valiosa informa -
ción sobre los sistemas cons
tructivos, la función de los dis
tintos recintos y la planifica
ción urbanística. 

Además de las estructuras 
exhumadas, se han encontra
ron otros objetos muy signifi
cativos: monedas, placas de
coradas, fíbulas, cardadores, 
puntas de flecha, numerosas 
concentraciones de cerámica 
fragmentada (vasijas y tinajas 
de almacenaje), fusayolas , 
pondera, ruedas de molino, 
cuchillos, pinzas, agujas de 
hueso y bronce, cantos de 
cuarcita, manos de molino, 
proyectiles de honda, puntas 
de flecha, enmangues, cani
cas, fósiles y concentraciones 
de teja, entre los más destaca
dos. 

En concreto, los más de 3.000 euros re
colectados proceden de tres proyectos: las 
huchas puestas en marcha en Navidad, la 
última edición del torneo triangular de fút
bol sala que en enero enfrentó a periodis
tas, famosos y peñistas, y el presi-rock, 
concierto con el que cada año esta peña 
contribuye a dar un toque solidario a las 
ferias. Según hizo público Javier Bragado, 
miembro de Los Presidiarios, uno de los 
proyectos de la asociación ANESVAD - la 
equipación de un centro médico al sur de 
Lima- es el destinatario de estos fondos. 
Además, Bragado adelantó que la próxima 
edición del festival Rockcinante también 

tendrá una nota solidaria. De esta forma, 
la peña continuará favoreciendo los pro
yectos de ANESVAD destinando el 10% del 
coste de cada entrada, cifrado en 35 euros, 
a la asociación. 

Javier Bragado, de la peña Los Presidia
rios; Marcelo lsoldi, concejal de Juventud, 
e Isabel Ginés, de ANESVAD 
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Rockcinante 2006: 
internacional y solidario 
Además de la solidaridad, la segunda 

edición del festival de rock Rockcinante 
presenta otra novedad: la internacionali
dad de sus participantes. Glenn Hughes, 
Doro, Vixen, Savage Circus, Sphinx Ora-

gonfly o Raven serán algunos de los 
grupos con más renombre que pasarán 
este sábado 30 de septiembre por la 
Huerta del Obispo de Alcalá. Asimismo, 
en el escenario tendrán cabida Ha
melyn, ganadores del concurso de ma
quetas convocado por la peña Los Pre
sidiarios para la segunda edición de 
esta fiesta del rock que abrirá sus puer
tas este sábado a partir de las 12 de la 
mañana. 
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HIDROLIMPIADO 
180 BARES 
MAX. 1.850 W 
1.850W. 
Caudales 360 Uh. 
Manguera de 5 m. 
con enrollador. 
Lanza alta 
presión ajustable. 
Depósito para 
detergente. 
(202774) 

500 
ABINAS 
HIDRO 

HEva11 
Plato acrilico 90 cm. 

Sobre chasis metálico. 
Puertas en cristal 

transparente 5 mm. 
Perfiles cromados. 

Laterales en cristal 5 
mm. efecto agua. 
Columna central 

acrllica en 
acabado cromo. 
Barra de ducha 

con mango 
5 posiciones. 

6 boquillas 
hidromasaje. 

Griferia mecánica 
e inversor de 

funciones. 
(503471) 

MUEBLES 
11CALATRAVA 11 

3 puertas, 1 con cristal 
mate. 2 cajones. Repisa 

interior, acabado color 
cerezo brillante. 

Pomos cromo brillo. 
2 focos halógenos 

cromo brillo. Marmol 
color beige. Enchufe 
e interruptor. Lavabo 
y griferta no Incluido. 

/ -· 
./-··..., 

160 ENCIMERAS 
COMPACTADAS CON 

BASE DE CUARZO 

100 VENTANAS DE TEJADO 
(503476) 

59!~!. + ESTOR + TAPAJUNTAS 

1.000 
DIADO RES 
OR DULCE 
Radiador alumlno inyectado 
de 1.000 W. Calor constante 
y homogéneo. 8 elementos. 

Termostato electrónico digital 
odo fuera-helada, comodidad 
y función de 2 h. Selector de 

t peratura y visualización digital 
de la temperatura ambiente. 

(802598) 

Largo 1 O m x ancho 1,2 m. 
Espesor 50 mm. 

Para instalación en horizontal. 
Densidad 25 kg/m3 
el m• (902283) AJ. 180 x an. 90 x €99 fon. 45 cm. 

Acero galvanizado. 
J!l l ,.... 5 bandejas en 

1---.. ~iillll~!'llliiiiim--•ª •'°'•lo •le sal- •ª•' 2•3,•88€- i 3 •. 9.73Ílpt•as•. t aglomerado incluidas 
·"' (espesor: 8 mm). 

Carga máxima 
total 1.400 kg. 
(103637) 

Ventana de 114 x 118 cm con apertura 
de rotación. Realizada sobre 
una estructura de pino tratado. 
lndicadada para tejados 
con una pendiente de 15° a 90º. 
Equipada con estor de ocultación 
total que se desliza sobre carriles 
laterales y permite su apertura 
parcial. Suministrada con 
tapajuntas para su instalación. 
(902287/901309) 



Juan Carlos Ramos, director adiunto del programa 'El día del Señor' 
Fue ordenado . 

sacerdote por el 
Papa Juan Pablo 11 

en 1981 

El ief e de prensa del obispado 1licha' por TVE 
El sacerdote Juan Carlos Ramos, director de la oficina de prensa del obispado de Alca
lá, comenzará en el mes de octubre una nueva experiencia profesional y pastoral como 
adjunto a la dirección del programa de Televisión Española 'El día del Señor', que se re
transmite todos los domingos y festivos de precepto a las 10'30 horas con la Santa 
Misa. El programa lo dirige desde hace 17 años el sacerdote Jesús López Sobrino. Juan 
Carlos Ramos sucede al religioso franciscano conventual Luis Esteban Larra, quien deja 
la direc_ción adjunta a petición propia a fin de dedicarse a otras tareas pastorales. Luis ción institucional de la Iglesia 

católica. Hasta su 'fichaje' por 
Televisión Española ha sido 
capellán del monasterio de 
Nuestra Señora de la Esperan
za de Alcalá, conocidas como 
las Claras; su nueva respon
sabilidad le hará renunciar a 
esta capellanía. 

Esteban Larra estuvo trabajando en 'El día del Señor' durante tres años. 
Según Juan Carlos Ramos, 

que continuará al frente de la 
oficina de prensa del obispa -
do, "este es para mí un reto 
muy ilusionante puesto que 
trabajar como adjunto a la di
rección del programa 'El día 
del Señor' es un servicio muy 
grande que se puede hacer. 
Hay que tener en cuenta que 
decenas de miles de personas 
que por enfermedad o por 
cualquier otra causa no pue
den ir a la iglesia, asisten a la 
misa desde su propia casa. El 
programa es visto cada domin
go por una cantidad de perso
nas entre las 800.000 y el mi
llón". Entre los cometidos del 
sacerdote de la diócesis de Al
calá como director adjunto es
tará ser comentarista de la 
misa. 

Su ordenación fue en el año 
1987 en Roma. Fue Su Santi
dad el Papa Juan Pablo 11 
quien le impartió el sacramen
to sacerdotal. Ese mismo año 
fue destinado a Venezuela, 
donde ocupó los cargos de vi
cerrector del seminario mayor 
San Pedro Apóstol en La Guai
ra así como delegado diocesa -
no de liturgia en aquella dióce
sis venezolana. 

En 1993 regresó a España y 
se incorporó a la diócesis de 
Alcalá siendo destinado a las 
parroquias de San Marcos en 
Rivas Vaciamadrid y de Santa 
Mónica, en la misma locali
dad. También fue profesor de 
religión y moral católica en el 
IES Duque de Rivas de Rivas 
Vaciamadrid. También fue pá
rroco en Patones y en Torre
mocha. 

Juan Carlos Ramos destacó 
que "el gran mérito de Jesús 
López Sobrino al frente del 
programa es que es una cele
bración que hay que cuidar 
mucho y él ha sabido hacerlo. 
Cada misa se cuida muy espe
cialmente y lo más bonito es 
que tan pronto se puede re
transmitir desde una catedral 
como desde una parroquia 
que se encuentra en un local o 
en una nave". Según Juan 
Carlos Ramos "es un privilegio 
poder colaborar con Jesús Ló

El sacerdote Juan Carlos Ramos 

El obispo monseñor Jesús 
Catalá lo nombró en el año 
2003 jefe de la oficina de pren
sa del obispado complutense. 
Durante este tiempo ha sido 
colaborador habitual en diver
sos programas de radio de ám
bito nacional en las emisoras 
COPE, Radio Intereconomía y 
Punto Radio. Además, Juan 
Carlos Ramos es miembro del 
Consejo de Administración de 
TMT, televisión del Arzobispa
do de Madrid, representando a 
la diócesis de Alcalá. 

pez Sobrino". 
Méritos desde luego no le 

faltan al sacerdote de la dióce
sis complutense. Nació hace 
4 7 años en Oviedo y es inge
niero superior de montes por 
la Universidad Politécnica de 
Madrid en la que se licenció en 
1983. Además se licenció en 

Teología por la Universidad de 
Navarra en 1987 y en Derecho 
Canónico por la Universidad 
Pontificia de Comillas en 
1995. En el año 2002 obtuvo 
el máster en Radio de la Uni
versidad San Pablo-CEU, ade
más de haber realizado un 
curso de pedagogía religiosa 
en la Universidad de Navarra, 

Peluquería 

ANTES 

:J-íermanas 
YL[ejancíre 

c/ Mayor, 11 - 1 ° - Alcalá de Henares 
le ofrece lo último en peluquería 

YA PUEDE USTED LLEVAR: 
• Trencitas • Rastas • Richis DESPUES 

• Extensiones• Mechones • Melena larga o corta 

EN EL DIA 
Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 

y uñas esculpidas en porcelana. 
Todo con materiales de importación. 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
Para más inlormación, llamar al Tll.: 91 889 28 56 
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otro de comunicación corpora
tiva en la Universidad Pontifi
cia de Salamanca y también 
realizó cursos de doctorado en 
periodismo en la Universidad 
San Pablo-CEU. 

En la actualidad está traba
jando en su tesis doctoral en 
periodismo sobre fundamen
tos teóricos de la comunica-

Hiper·Textil LA CADENA 
Comenzamos la temporada con 
LOS PRECIOS AÚN MÁS BAJOS 

• PARA NIÑO/NIÑA: SUETER, SUDADERAS, PANTALONES 
POLOS, BABYS, ETC. 

• SEÑORA y CABALLERO: TODO EN INTERIOR, CORSETERÍA, 
LENCERÍA ... CAMISAS, VAQUEROS .. . 

TODO LO QUE NECESITE A LOS MEJORES PRECIOS EN: 
ALCALÁ DE HENARES: e/ Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: e/ Felipe Solano Antelo, 17 
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González da por concluido su compromiso con la seguridad 
para esta legislatura tras incorporar un total de 59 vehículos v 125 agentes 

La policía municipal se retuerza 
con doce nuevos vehículos 
Los 295 policías locales que velan diariamente por la seguridad de los alcalaínos han visto 
reforzada su labor con la incorporación de doce nuevos vehículos. Desde el pasado jueves 
21 de septiembre, cuatro todo terreno 'Toyota', seis coches patrulla 'Peugeot 407' y dos mo
tocicletas, todos ellos con sistema GPS, recorren las calles complutenses gracias al proyec
to BESCAM, por medio del cual el gobierno de la CAM ha llevado a cabo la dotación. 

Tras esta nueva incorpora
ción, la cifra de vehículos in -
corporados al cuerpo de Poli
cía Local de Alcalá desde 2004 
se eleva ya a 59. Se trata, por 
tanto, de la segunda dotación 
dentro de la presente legisla
tura, en la que asimismo la 
flota ha sido fruto de reformas 
a través de renting. 

Durante los últimos tres 
años, la plantilla también ha 
visto incrementado su número 
en 125 efectivos. De esta for
ma, ya son 295 los policías lo
cales que prestan servicio a la 
ciudad complutense. "En esta 
legislatura había manifestado 

González destacó 
que Alcalá está 

"muv por encima 
de la recomendación 

de un policíp por 
cada mil habitantes" 

un compromiso especial con la 
seguridad porque era lo que 
nos transmitían los vecinos" , 
afirmó el alcalde Bartolomé 
González. Según el primer 
edil , es un "esfuerzo que mere
ce la pena porque va a garan
tizar una ciudad más y libre y 
segura". 

A esta presencia de 295 poli
cías locales hay que sumar la 
de los 400 nacionales que tra -
bajan para una población, la 
complutense, que supera los 
200.000 habitantes. Para 
González, estos datos permi
ten que "estemos muy por en
cima de la recomendación de 
un policía para cada mil habi
tantes". 

Por otro lado, González reco
noció que "quizá estamos un 
poco más flojos" en el grupo de 
cabos del cuerpo policial. En 
este sentido, el alcalde recordó 
que se habilitaron mediante 
decreto tres puestos de subofi
cial para cubrir cada una de 
las tres áreas en las que se di
vide la policía municipal: se
guridad ciudadana, tráfico y 
jefatura. 

Edificio de seguridad 
González aprovechó la pre

sentación de los nuevos vehí
culos para referirse a la mar
cha de los trabajos de cons
trucción del edificio que alber
gará de manera conjunta las 
comisarías de Policía Nacional 
y Local. "La obra va rápida ", 
aseguró. Está previsto que el 
proyecto, financiado por el 
Plan Regional de Inversiones 
PRISMA de la CAM, esté finali
zado para el próximo verano. 

DISTRIBUIDORES DE: 

.. A ®MANAUT 

.. Tl~~S 
~ A[tcatá lima~ 

Saunier Duval 

¡¡;if 
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CONSUlTAR 
OTRAS 
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venta de materiales 
AIRE ACONDICIONADO 

F,ONTANERÍA • CALEFACCIÓN 
TUBEF;llAS, PEX, MUL11CAPA, PVC, PPR, COBRE, ACCESORIOS, 

LATON, SIFONES, VALVULAS HERRAMIENTAS, COQUILLAS, 
PRODUCTOS QUÍMICOS, GRIFERIAS ... 
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Durante la muestra de cine de terror hubo actividades paralelas como caracterización y maquillaje 
realizado por especialistas a los espectadores que se prestaron voluntarios 

Sufrió convulsiones en plena provección en el TSC v tuvo que ser trasladado 
al hospital Príncipe de Asturias 

un hombre se desvaneció 
viendo una película de terror 
Un hombre de 41 años de edad que responde a las iniciales de C.G.O., tuvo que ser tras
ladado al hospital Príncipe de Asturias en una ambulancia después de haberse desva
necido y sufrir convulsiones mientras veía una película de terror en el Teatro Salón Cer
vantes. Los hechos ocurrieron poco después de las nueve de la noche del viernes 22 de 
septiembre mientras se proyectaba la película Hard Candy, que fue ganadora del festi
val de Sitges. La proyección formaba parte de la XI edición de la muestra de cine fan
tástico y de terror de Alcalá, celebrada entre el 20 y el 24 de septiembre en el Teatro 
Salón Cervantes y en el Teatro Lope de Vega de la Universidad de Alcalá. 

Había transcurrido más de 
una hora de proyección de 
la película y en la pantalla 
se veían algunas de las esce
nas más duras de la pelícu
la dirigida por el estadouni
dense David Slade y que fue 
la gran triunfadora del festi
val de Sitges. Se trataba de 
escenas de tortura y de san
gre cuando una mujer pidió 
ayuda al personal de sala 
del Teatro Salón Cervantes. 
Su acompañante, un hom
bre de 41 años, estaba su
friendo convulsiones e in -
cluso llegó al parecer a des
vanecerse. 

Fuentes del TSC confirma
ron a PUERTA DE MADRlD 
que al interesarse por lo que 
le ocunia al espectador pu -
dieron comprobar que "tenía 
los ojos en blanco". Inmedia
tamente se paró la proyec
ción de la película y se en
cendieron las luces de sala 
para atender al espectador, 
mientras se avisaba a los 
servicios de emergencias. El 
Teatro Salón Cervantes se 
encontraba completamente 
lleno de público. 

Poco después llegó a la 

30 de septiembre de 2006 

El TSC se encontraba lleno de público; 
se paró la provección, se encendieron 
las luces v se llevaron al afectado en 

ambulancia al hospital 

Un fotograma de la película "Hard Candy". Durante su 
proyección sufrió un desvanecimiento C.G.O. de 41 años 

La animación fue otra de las 
actividades de la muestra 

sala una patrulla de Policía 
Local, cuyos agentes pidie
ron la presencia urgente de 
una ambulancia. Mientras 
tanto, otro espectador que 
se identificó como miembro 
de Protección Civil atendió 
al convulsionado, que al pa
recer pudo sufrir un ataque 
epiléptico y que fue recupe
rando poco a poco la norma -
lidad. Incluso llegó a comen
tar, según fuentes del TSC, 
que lo impresionaba la san
gre y que ésa pudo ser la 
causa del ataque que sufrió. 

Una ambulancia se pre
sentó en el TSC y su perso
nal decidió trasladar a 
C.G.O. al hospital Príncipe 
de Asturias, para que allí le 
realizaran diversas pruebas. 
El espectador llegó a subir 
por su propio pie a la ambu
lancia, aunque según las 
mismas fuentes policiales, 
"visiblemente pálido". 

El argumento 
de la película 

Hard Candy es uno de los 
grandes éxitos del cine de 
terror de este año que entre 
otros galardones recibió el 
premio del festival de Sitges, 
uno de los más importantes 
del mundo en el género de 
cine fantástico y de terror. 
En la película, un fotógrafo 
de 32 años queda con una 
chica adolescente a la que 
ha conocido a través de In
ternet. Después de tomar un 
café, la lleva a su casa con el 
propósito de hacerle unas 
fotos . Sin embargo, la joven 
no ha quedado con él por 
casualidad. Está firmemen
te convencida de que él es 
culpable de la violación y 
asesinato de otra chica me
nor de edad. Y está dispues
ta a hacérselo pagar muy 
caro. 

PUERTA de Madrid 
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Las que no lo pasen deberán desmontarse 

Examen a las antenas de telefonía 
El ayuntamiento examinará las antenas de telefonía portátil de Alcalá y ordenará reti
rar las que no cumplan los requisitos del estudio que se está elaborando y que estará 
hecho dentro de un mes y medio o dos meses, según el concejal de Urbanismo, Luis 
Fuentes. IU y el PSOE pidieron una actuación urgente con las antenas de cinco puntos 
de Alcalá, una reclamación apoyada por las firmas de 10.000 vecinos. 

Esto se aprobó en el pleno 
municipal con una moción de 
IU que planteó Francisco Ca
lles: "Existen en nuestra ciu
dad cinco puntos problemáti
cos, donde los vecinos están 
especialmente sensibilizados y 
preocupados por la cercanía 
de instalaciones de antenas de 
telefonía móvil. Estos lugares 
son el barrio de Nueva Alcalá, 
la calle Segovia, la calle Pablo 
Casals, la Ronda Fiscal y la 
calle Gran Canal. En todos es
tos sitios se han dado casos de 
enfermedades en un número 
bastante elevado que puede 
hacer pensar en que han sido 
causadas por las emisiones de 
dichas antenas. Los vecinos se 
han dirigido al ayuntamiento 
mediante la recogida de más 
de 10.000 firmas, pero todavía 
no tienen respuesta" . 

Calles siguió: "Este grupo 
político presentó una propues
ta al pleno para que se des
arrollara una ordenanza mu
nicipal que pusiera fin a la ile
galidad de muchas antenas 
instaladas y que prohibiera la 
instalación de nuevas antenas 
sin los respectivos permisos o 
sin cumplir las normas esta
blecidas. Esta propuesta fue 
aprobada por unanimidad y 
meses más tarde se elaboró la 

PUERTA de Madrid 

ordenanza municipal que se 
aprobó en el pleno. Pero esto 
no ha sido suficiente para su
perar y solucionar los proble
mas existentes". 

"Retirada 
inmediata" 
IU propuso: "Que en estos 

lugares específicos, donde los 
vecinos están especialmente 
sensibilizados, se actúe de far-

ma urgente por parte del 
ayuntamiento para requerir a 
las compañías de telefonía 
móvil la retirada inmediata de 
las antenas si no cumplen con 
las exigencias de la ley y de 
nuestra ordenanza municipal 
recientemente aprobada". 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, contestó: "Si us
ted gobernara, no haría lo que 
nos pide. Dice que esos cinco 
puntos de Alcalá reúnen 
10.000 firmas de vecinos y 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

DESOL[JAS 
CABINAS VERTICALES Y FACIALES con TUBOS TWIST XJ 

€ SESIÓN DE 
8 MINUTOS 

MAQUINARIA SOMETIDA A 
CONTROL DE CALIDAD CEE 

Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 
Vía Complutense, 65 
ALCALÁ DE HENARES 
Telf.; 91 889 68 25 

ABIERTO 
DE 9 A 22 HORAS 

SÁBADOS, 9 A 15 HORAS 

C/. Era Honda, 27 
ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 280 46 70 

que por eso debemos retirar 
esas antenas 'en base a ' una 
supuesta sospecha. Debería 
pedir que se retiraran todas 
las antenas y no sólo esas. Un 
informe de la Organización 
Mundial de la Salud de mayo 
de 2006 dice: 'Las noticias del 
cáncer y las antenas alertan a 
la opinión pública. El cáncer 
se distribuye irregularmente 
entre la población. Si hay más 
casos de cáncer junto a las an
tenas, puede ser por casuali
dad. Y son cánceres distintos, 
por lo que no es probable que 
tengan la misma causa'. La 
universidad de Alcalá está ha -
ciendo un estudio y un mapa 
de las antenas y la federación 
de vecinos sigue los datos". 

Calles replicó: "Si yo gober
nara habría recibido a los veci
nos, no como usted y el alcal
de. Así al menos los vecinos 
habrian recibido la explicación 
del gobierno municipal". 

Sonó el teléfono 
Precisamente en ese mo

mento sonó en el salón de ple- · 
nos la música de un teléfono 
portátil y el alcalde pidió que 
lo apagaran antes de devolver 
la palabra a Calles, que conti
nuó: "En zonas donde no hay 
antenas no se dan esas con
centraciones de cáncer, ni por 
casualidad ni por nada. Ese 
estudio universitario puede 
tardar años, que empiece por 
esos cinco puntos de Alcalá 
donde los vecinos están más 
preocupados". 

El portavoz municipal del 
PSOE, Pablo González, intervi
no: "Esto es un tema complejo. 
Ese estudio debería dar priori
dad a esos cinco puntos y a 
otras zonas de Alcalá que tam
bién tienen una gran caneen -
tración de antenas, como el 
Distrito 11. No sé si las concen
traciones de cáncer son alea -
torias , pero 10.000 firmas in
dican una gran alarma social 
que persistirá al menos hasta 
que se haga ese estudio". 

Fuentes afirmó: "Me he reu
nido en este ayuntamiento con 
los vecinos de Nueva Alcalá, 
cuando se decía que aquella 
antena daba cáncer. El es tu -
dio estará totalmente termina
do en un mes y medio o dos 
meses. No puedo decir a los 
investigadores que empiecen 
por una u otra zona. Si el es
tudio dice que las antenas de 
esos cinco puntos son nocivas, 
se retirarán. En ese sentido, 
apoyo su moción, pero no en el 
de retirar las antenas porque 
lo pidan 10.000 firmas". 

El alcalde preguntó a Calles 
si aceptaba esa condición y 
Calles contestó: "Si se va a ac
tuar allí con urgencia y según 
los resultados obtenidos, sí". 

La proposición se aprobó por 
unanimidad . 
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Dentro de los actos 
programados para 
la Semana Europea 
de la Movilidad 

Exhibición 
del coche 
más ecológico 
El Toyota Prius es uno de los 
vehículos dotados de tecnolo
gía de última generación que . 
permite un gran ahorro com
bustible y que, por tanto, esto 
se note tanto en el bolsillo del 
usuario como en sus efectos 
sobre el medio ambiente. Este 
automóvil híbrido fue exhibi
do en los exteriores de la 
Quinta de Cervantes y pilota
do por todos aquellos que se 
acercaron a realizar una prue
ba de conducción. Rodrigo, Roberto y Pablo fueron los encargados de mostrar los Toyota Prius al público 

En la Concejalía de Medio 
Ambiente dispusieron de uno 
de estos vehículos para todos 
aquellos que quisieron cono
cerlo de cerca y otros dos en 
la calle para aquellos que 
quisieron ponerse a su volan
te. Este coche, que ya lleva 
unos años en el mercado, es 
híbrido porque está equipado 
con un motor de gasolina de 

78 CV y otro eléctrico de 68 
CV pudiendo alcanzar una 
velocidad máxima de 1 70 Km 
por hora. Para este último 
motor, dispone de unas bate
rías que se recargan con el 
propio funcionamiento del 
coche y que permiten al vehí
culo alcanzar hasta 45 km a 
labora. Para velocidades ma
yores, de manera automática 

El Colectivo Escénico Légolas preparó 
divertidas historias para la ocasión 

la movilidad contada 
en cuentos para niños 
A pesar de la lluviosa tarde del jueves 21, un nutrido grupo 
de niños pasó una entretenida tarde con la actuación de 
cuentacuentos llevada a cabo por Légolas en la Quinta de 
Cervantes. Por medio de 'Coches', este trio acercó a los ni
ños divertidas historias de la vida cotidiana y los ayudó a 
comprender la necesidad de proteger el medio ambiente me
diante maneras alternativas de moverse por la ciudad. 

Légolas, después de 15 años 
de andadura, hizo gala una 
vez más de su enorme imagi
nación para inventar historias 
inspiradas en los problemas 
que a veces crea la movilidad. 
Una rana que encuentra un 

coche en el fondo de una charc 
ca y se va de viaje con un 
montón de amigos que va re
cogiendo por el camino, una 
ciudad que camina sobre una 
legión de coches y una familia 
que posee de mascota a un pe-

se conecta el motor de gasoli
na, haciendo que el consumo 
de combustible sea sensible
mente menor (menos aún 
que los motores diesel) y que, 
por tanto, la contaminación 
producida por estos automó
viles sea también mucho me-
nor. 

Este coche, 
prestaciones , 

entre otras 
dispone de 

control de velocidad de cru
cero y de un sistema para fa
cilitar el aparcamiento . Más 
del 95 por ciento del peso del 
vehículo es apto para el reci
clado y el recuperado, lo que 
hace de él un modelo perfec
to como paradigma del coche 
del futuro y de conductores 
sensibilizados con la protec
ción del medio ambiente. 

Los pequeños espectadores se lo pasaron en grande 
escuchando las historias de Légolas 

queño coche blanco como si de 
un gatito se tratara fueron al
gunos de los protagonistas de 

los cuentos que Juan Alfonso, 
Carmen y Manuel escenifica
ron delante de los pequeños . 
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DÉCIMAS JORNADAS CERVANTINAS • Ale 

DIRECCION RESTAURANTE SAN DIEGO 
,_____ __ ___, Pza. de San Diego, 5-1º Izq. -Tfno.: 91 888 30 97 

CHEF D. Telmo Manuel Avalle Franco 

COMIDA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEF 

COMIDA 

PRECIO 

Primer Plato: 
• Ensalada Cervantina • Gazpacho Moracho 

• Chorizo y Morcilla de la Casa 

Segundo Plato: 
• Carnes Variadas 

• Churrasco de Ternera 
ó Chuletas Cordero Lechal 

Postre: 
• Castrada de Alcalá 

Vino, Agua, Cerveza, Refrescos, 
Café y Cava. 

35 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE HOSTERIA DEL ESTUDIANTE 
el Colegios, 3 - Tfno.: 91 888 03 30 

l-------1 Fax: 9188805 27 - E-mail: alcala@parador.es 

DIRECCION 

CHEF 

CENA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEF 

CENA 

PRECIO 

D. Julián Martín Bermejo 
Entrantes: • Chupito de Salmorejo Manchego con 
Bacalao • Asadillo Manchego • Berenjenas de Almagro • 

Empanada de Pichones Asados. 
Primer Plato: •Peces del Río en Escabeche con Sor· 

bete de Tomate a la Menta. 
Segundo Plato: 

• Carne Guisada de la Quintería con Patatas Machaconas 
Postre: Fritos de Sartén 

con Helado de Miel de la Alcarria 
Vino del apartado de Armonía y Equilibrio. Aguas Minerales. 

Café con Almendras Garrapiñadas monjas Clarisas 
35 € (LV.A. incluido) 

RESTAURANTE EL GURUGU 
Ctra. de Pastrana, km. 5 (Villalbilla) Tinos.: 91 881 03 82 I 881 53 70 

D. Antonio Gómez Portero 
Entrantes: 

• Asadillo Manchego • Croquetas de Bacalao y Verdura • 
Cazueilta de Setas de Cardo con Huevo de Codorniz • 

Viruta de Jamón de Bellota. 
Primer Plato: •Sopa Aldeana 

Segundo Plato: 
• Lomo de Merluza en Salsa Verde de la Venta 

• Sorbete de Sandía 
Tercer Plato: 

Pierna de Cordero rellena con Guarnición de Puré 
de Orejones y Patata al Horno. 

Postre: 
' Corona de Arroz con Leche de Dulcinea 

Café, Cava y Licores. 
35 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE MARFIL 
el ~orge ~uis Borges, 27. Tino.: 91 881 34 08 
D Mana Dolset / Dª Rosa Luz Gonti 

Entrantes: •Pulpo con Patatas y Pimientos Asados 
Primer Plato: 

'Tempura de Verduras Frescas y Langostinos. 
Sorbete de Limón al Cava. 
Segundo Plato: 

' Entrecot de Cebón al Vino linio y Foie·Gras Fresco 
. Tercer Plato: 

Lomo de Atun Rojo a la Plancha con Escalivada de Ahumados. 
Postre: 

'.saquito Crujiente con Manzana Reineta y Crema Pastelera 
Vino linio Real Cort1¡0 Ribera. Vino Blanco Villarci (Albariño). 

Frascas de Pacharán Casero y Hierbas. Café 

35 € (LV.A. incluido) 

F. R • 

Dirección General de Turismo 

CONSEJERi,A, DE ECONO IA 
E INNOVACION TECNOL~ICA 

-ALCALA- ALCALÁ DE HENARES 
CIUDAD PATRL\ID~K> DE 

LA JIUMANIDA.0 Comunidad de Madrid 

RESTAURANTE EL CARDENAL 
Paseo de Pastrana, 32 - Tino.: 91 882 85 59 

D. Domingo López Marín 

Entrantes: • Migas Ilustradas y Pisto de Calabacín 
con Jamón Ibérico 
Primer Plato: 

•Bacalao a la Plancha con Queso Frito y Tomate 
Confitado. Copita de Crema de Melón con Melocotón. 

Segundo Plato: 
• Presa de Cerdo Ibérico con Puré de Manzana. 

Postre: • Dados de Arroz con Leche con ~Choco
late Caliente y Buñuelos de Higos. 

Vino Tinto Viña Albali Rva. D.O. Valdepe as, 
Agua Mineral, Café y Licores de Fruta,; 

35 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE CALAFELL 
el Infantado, 1 - Tfno.: 91 882 12 69 

D. Crescencio Fernández Pérez 

Entrantes: •Nuestro Queso Verde• Picadillo de Morcilla 
•Croquetas de Ibéricos 

Primer Plato: • Sopa de la Vega 
con Tropezones de Puerco Curado al Humo 

Segundo Plato: 
• Lubina al Horno con Zarzuela de Verduras y Ajo Atado 

Tercer Plato: • Cuarto de Cordero Lechal Asado 
con Patatas a lo Pobre y Ensalada Verde 

Postre: •Tarta de Queso Manchego con Miel 
y Almendras de Alcalá 

Vino de Viña Albali Reserva, Café, Cava y Copa de licor 
35 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE MIGUEL DE CERVANTES 
el Imagen, 12 ·Tino.: 91 88312 77 
D. Matías Pastor· D. Carlos Sánchez 

Entrantes: 
• Callos a la Madrileña • Copa de Espumoso de la 

Mancha. 
Primer Plato: 

• Berenjenas Rellenas de Manitas de cerdo 
Segundo Plato: 

• Lomo de Bacalao sobre Lecho de Pisto. 
Postre: 

• Requesón con Dulce de Membrillo, Miel y Nueces. 
Vino Tinto Finca Antigua D.O. La Mancha .. 

Vino Blanco Finca Antigua D.O. La Manctla. 
Café Natural. 

35 € (LV.A. incluido) 

tfiJI) Excmo. A~ 
Concejalía de Turismo 
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GRAN MESÓN LA CASA VIEJA 
el San Felipe Neri, 7 - Tfno.: 91 883 62 81 

Dª María Concepción Mayo Lanceros 

Entrantes: •Copa de Vino generoso acompañado 
de Chacinas Ibéricas y Encurtidos 

Primer Plato: 
• Gachas de Almortas con Tropezones 

Segundo Plato: 
• Taco de Lomo de Bacalao al Pil Pil 

Tercer Plato: 
• Solomillo a las brasas, 

envuelto en Ibérico con Ropa Vieja 

Postre: 
• Arroz con leche y Pestiños 

Vino O.O. Rioja, Café del Mesón y Crema de Orujo 

35 € (1.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE LA GALATEA 
el Almazán, 20 - Local 1 

Tfno. y Fax: 91 882 25 14 
Dª Lidia Marián 

Entrantes: 
• Bouquet de Arroz y Verduritas. 

• Pastel de Pescado a la Crema • Delicias de Queso 
Primer Plato: 
• Lubina al Oporto 

Segundo Plato: 
• Medallones de Ibérico a la Crema de Almendras 

y Piñones 
Postre: • Crepe relleno de Crema 

al gusto de Chocolate 
Vino tinto Crianza LAN, Café y Copa de Cava 

35 € (1.V.A. Incluido) 

RESTAURANTETUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

Tfnos.: 91 882 58 24 
D. Juan Luis Alcobendas Zapero y Dª Montserrat López Dongil 

Entrantes: 
• Palita Asada a la Crema de Virutas de Ibérico. 

• Huevo de Codorniz sobre Tosta de Pisto Manchego. 
• Rollitos de Salmón Ahumado rellenos de Lomitos de 

Ventresca de Bonito Perfumado con Aceite de Oliva Virgen. 
Primer Plato: 

• Bacalao en Salsa de la Tierra de Mares acompañado 
de Almejas y algunas Gulas Templadas 

Segundo Plato: , . 
• Roti de Cordero [echa! relleno de Pate a las Finas 
Hierbas y escoltado de Verduritas de Temporada Y 

Patatitas Perdiz . 
Postre: • Crema de Arroz con leche y Nata a la Canela 

• Vino Rioja Crianza, Gafe y Cava 
35 €(LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE LA ESGARAVITA 
Camino de los Afligidos, 55 -.Tfno.: 91 881 88 36 

D. Jorge Gómez Alvarez 

Entrantes: • Carpaccio de Bonito con Aceitunas Negras 
• Ensalada Templada de Perdiz con Cebollino 

• Gazpacho con Coral de Bogavante 

Primer plato: 
• Bacalao dos Salsas (Pil-Pil o Vizcaína) 

Segundo plato: 
• Rollitos de Cordero Crujientes con Ajetes 

Postre: 
• Chocolate en Colores con Mango 

Viñas del Vero Blanco D.O. Somontano 
Raimat Abadia Tinto D.O. Costers del Segre 

Café Brasilia y Minardises. Cava Codorniu Clásico Reserva 

35 € (l.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE ANTAÑO 
el Angel 1 y 3. (Continuación e/Tinte) -Tino.: 91 882 73 90 

D. Fernando Sánchez 

Entrantes: 
• Atascaburras 

• Gazpacho Manchego de la Época en Torta de Pan de Acimo 

Primer Plato: 
• Bacalao Gratinado con Pisto de la Huerta Alcalaína 

Segundo Plato: 
• Rabo de Toro Deshuesado con Manitas de Cerdo 

Postre: 
•Torrija de Vino Tinto con Leche de Oveja Merengada 

Vino de la Casa - Agua Mineral 
Café con Minardises 

35 € (LV.A. incluido) 

RESTAURANTE OLIVER'S 
Pº de la Estación, 15 -Tino.: 91 889 26 44 

D. Pedro Menasalvas / D. Daniel Duca 
Entrantes: 

• Muslitos de Codorniz sobre Fondo de Manzana y Miel 
• Cazuelita de Setas al Estilo de la Casa 

• Jamón, Queso y Lomo Ibérico • Mollejas de Cordero Lechal 
• Huevos de Codorniz sobre Tostada de Pisto, Albondigas Caseras 

Primer Plato: • Vichissoise 
Segundo Plato: 

• Solomillo Rossini con Verduritas 
y Patata de Almendra 

Postre: 
• Mousse de Mandarina 

Vino Blanco de Rueda Verdejo "Analivia". 
Tinto Crianza Ribera del Duero "Condado de Oriza". 

Café. 
35 € (1.V.A. Incluido) 

RESTAURANTEFOGUET 
C. C. Nueva Alcalá, L-166 B -Tino.: 91 882 84 07 

D. Francisco González 

Entrantes: 
•Calabacines Escabechados• Queso Frito 

•Lomo y Jamón de Bellota 
Primer Plato: 

• Bacalao al Ajo Confitado sobre Atascaburras 
Segundo Plato: 

• Solomillo de Ibérico en Salsa de Hongos 
con Revuelto de Verduras Asadas 

Postre: 
• Castrada Alcalaína - Almendras de Alcalá 

Vino Viña Albali 
Café Brasilia - Cava Castellblanch 

35 € (1.V.A. Incluido) 

, 

Del 2 al 8 de Octubre en ro 
""O de 2006 \ ---- E o 

RESTAURANTE CASA BAYTON 
Plaza de Cervantes, 21 -Tino.: 91 882 39 94 

D. Florencia Gámez Zamora 
Entrantes: 

• Caracoles al Ajo Mortero • Pastel de Queso y Bacon 
• Escabechada de Peces 
Primer Plato: 

• Jareas y Cornetas con Patatas 
Segundo Plato: 

• Lomo de Chicharro con Setas 
y Esencia de Naranja 

Tercer Plato: 
• Rollito de Jabato con Salsa de Arándanos 

Rellenos de Higos 
Postre: 

• Atropellao Matancero 
Vino D.O. Rioja Crianza. Licoroso de Cava 

35 € (1.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE MARTIN'S 
el Mateo de Torres, sin (IVIASA) ·Tino.: 91880 86 64 

D . José Luis Muñoz 

Entrantes: 
• Atascaburras subidas en tosta sobre fondo de Pimientos 

• Mojete de Habas y Doncellas 

Primer Plato: 
• Consumado de Fruto Rojo de la Tierra con Helado de 

Aceite de Oliva • Sorbete de Limón al Cava 

Segundo Plato: 
• Lujurias de Cordero con Miel de la Alcarria sobre nidos de Cigüeña 

Postre: 
•Queso calmado con Membrillo aderezado con Frutos Secos 

Vino Blanco O.O. Rueda Fray Germán 
Vino Tinto O.O. Rioja Crianza Solar Viejo • Cava O.O. Torre Oria 

35 € (1.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE SOTILEZA 
Ctra. Daganzo, Km. 2,2 - Tfno.: 91 880 39 57 

D. Carlos Pablo Rodríguez Rodríguez 

Entrantes: 
• Chorizo Ahumado 
• Queso Manchego 

• Mollejas con Champiñón 
Primer Plato: 

• Bacalao Rocinante con Cosas de la Huerta 
Segundo Plato: 

• Parrilla, El Chuletón preferido de D. Sancho 
con Acompañamiento 

Postre: 
• Natillas del Convento 

Vino Viña Albali Reserva, Café, Cava y Licor de la Ca¡a 

35 € (l.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE AL' ANDALUS 
el Infantado, 3 - Tfno.: 91 889 21 40 

D. Fran Bedmar Lombardo 
Entrantes: 

• Rodajitas de Berenjena de Almagro rellenas de Queso de Cabra 
con Cebolla caramelizada y tomatillos y pimientos rojos salteados 

Primer Plato: 
• Corazones de Lechuga aliñados con Aceite de Olivas de 
Toledo y acompañados de Mariscos y Salmón Marinado 

Segundo Plato: 
• Costillar de Cabrito Asado al estilo de la Mancha con Patatas Molinera 

Postre: 
• Pastel de Queso hecho en casa con Mermelada de Arándanos 

Vino Tinto O.O. Utiel-Requena Vereda Real Crianza 
Cava Freixenet Carta Nevada 

• Café con Almendras Garrapiñadas y Licores 

35 € (1.V.A. Incluido) 
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Miembros de la corporación municipal, afectados y familiares 
asistieron a la inauguración 

Dos miembros de la peña "Los Vikingos" entregaron el dinero 
a la presidenta de AFA Alcalá 

Se calcula que podría haber entre 900 v 1200 afectados de Alzheimer 
en la ciudad v unos 600.000 en toda España 

Inauguración oficial del nuevo local de A.F.A Alcalá 
El pasado día 19 quedó oficialmente inaugurado por el alcalde de la ciudad, Barto
lomé González, el nuevo local con el que ahora cuenta la Asociación de Familiares 
de Enfermos de Alzheimer (A.F.A Alcalá). En el acto se proyectó un vídeo con imá
genes y declaraciones de afectados por la enfermedad, familiares y cuidadores para 
dar a conocer las actividades que se llevan a cabo en esta asociación. 

Este local situado en la calle 
Garcilaso de la Vega número 
4, colindante a la Plaza Juan 
XXIII lleva funcionando ya 
unos meses, pero se ha espe
rado a la cercanía con la fe 
cha del 21 de septiembre, día 
internacional de la enferme
dad de Alzheimer, para llevar 
a cabo la inauguración oficial 
y otras actividades de celebra
ción . Al acto acudieron Barto
lomé González, Teresa Obiol, 
concejal de Sanidad, Javier 
Fernández Abad , edil de 
Obras y Servicios y Salvador 
Guardia, presidente del dis
trito V por parte del Ayunta
miento , y un buen número de 
miembros de esta y otras aso
ciaciones. 

Tras el descubrimiento de la 
placa conmemorativa de la in
auguración, el acto comenzó 
con las palabras de Ana Rosa 
Sanz de Buruaga, presidenta 
de la asociación, quien recor
dó los orígenes de la agrupa
ción allá por 1997 y agradeció 
a la corporación municipal la 
cesión de este nuevo local que 
tanto necesitaban ya que, 
hasta marzo, estuvieron en 
otro mucho más modesto. 
Con el paso del tiempo, empe
zaron a desarrollar en la aso
ciación los primeros talleres 
de terapia impartidos por pro
fesionales y, más tarde, se les 
unieron los enfermos de Par
kinson, que permanecen den -
tro de la asociación con enti
dad propia e independencia 
de terapias. A partir de enton-

JO de septiembre de 2006 

Fachada de los nuevos locales 4 y 5 

EN ALCALÁ DE HENARES O ALREDEDORES 

NECESITO lOCAl 
De 500 m 2 en adelante 

-CON SALIDA DE HUMOS-

EN ALQUILER CON OPCIÓN 
A COMPRA, O COMPRA 

Telf.: 91 882 64 73 

Javier Font 

ces, pasaron a llamarse 'Aso
ciación de familiares de enfer
mos de Alzheimer y otras en -
fermedades neurodegenerati
vas asociadas a la edad.' 

A continuación, 2 miembros 
de la peña Los Vikingos les 
entregaron el dinero recauda
do en las Ferias en su activi
dad llamada 'El bocadillo soli
dario' y tomó la palabra Javier 
Font, representante de FAM
MA (Federación de asociacio
nes de minusválidos fisicos de 
la Comunidad de Madrid). Se 
proyectó un video con los tes
timonios de algunos de los 
enfermos, familiares y cuida
dores de la asociación para 
demostrar la importancia de 
la labor que desempeñan y re
clamando la colaboración de 
aún más ayuda y profesiona
les. 

Tras unas palabras del al
calde, se enseñó a los asisten
tes el resto de las instalacio
nes y los paneles que confor
man la exposición 'La historia 
de AFA Alcalá contada a tra
vés de imágenes'. 

PUERTA de Madrid 

r 
I 
e 
e 
e 

e 
i-

e 
e 
V 

'e 
d 
s 
p 
s 

p 



La sala se llenó de público para seguir la conferencia destinada a 
los cuidadores de enfermos de Alzheimer 

Francisco Javier Garzón, la presidenta y la vicepresidenta de AFA, y 
Bernabé Tierno 

Dentro de las actividades programadas por A.F.A. Alcalá 
para celebrar el centenario del descubrimiento de la enfermedad 

Bernabé Tierno dio una conferencia dirigida 
a los cuidadores de enfermos de Alzheimer 
El salón de actos de la Universidad Cisneriana llenó su aforo para escuchar la conferencia pronunciada por el psicólogo, pedagogo y escritor Bernabé Tierno que llevaba por título 'Preparación psicológica y emocional de los cuidadores de enfermos de Alzheimer'. 

Dentro de las actividades, 
Bernabé Tierno estuvo acom
pañado en la mesa por la pre
sidenta de AFA Alcalá, Ana 
Rosa Sanz Buruaga y su vice
presidenta, y de Francisco Ja
vier Garzón, director de la ofi
cina bancaria que colabora 
con la asociación. El conocido 
psicólogo destacó la importan
cia de "activar en el ser huma
no lo mejor que tiene dentro" 
para evitar casos de depresión 
de los cuidadores de este tipo 
de pacientes. Según explicó, el 
cuidador no debe pretender 
ser un héroe, sino "darse 
cuenta de su condición de ser 
humano" y sus limitaciones. 
"Hay que aceptar la inseguri
dad natural a la que está abo
cado el ser humano" , dijo. A 
veces se pueden dar casos de 
'contagio negativo' del cuida
dor al ver cómo un ser querido 
se va deteriorando día a día, y 
por eso es de vital importancia 
saber 'desconectar' un poco de 

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COMUNIONES, 
BAUTIZOS ... 

rogar 1NVITAc10NEs 

El MAYOR SURTIDO DE ALCALA 
FABRICACION PROPIA 

Pº de Aguadores, 9-1 O (recinto ferial) 
Tlf.: 9188318 58 -ALCALA DE HENARES 

Próximamente en P" del Val, 8 

PUERTA de Madrid 

todo ello. Apuntó que "hay que 
provocar emociones positivas 
en los cuidadores para que és
tos puedan 'recargar pilas', ya 
que necesitan cuidarse tam
bién ellos mismos para poder 
continuar cuidando del enfer
mo. Y no por eso quiere menos 
a ese familiar afectado de Alz
heimer". 

Respecto a la tan necesaria 
positividad, Tierno afirmó que 
hay que procurar ser "perso
nas 'corcho' que se elevan y 
van flotando por el mar de la 

vida" en vez de individuos 'plo
mo' cargados de negatividad. 
Como remedio hay que tener 
en cuenta que "se debe vivir el 
presente y disfrutarlo , sacan
do lo mejor de cada momento. 
Hay que evitar el stress antici
patorio de pensar '¿qué pasará 
cuando empeore?' y el del pa
sado como 'si hubiera hecho 
esto .. .' Se debe pensar que 
hasta en los peores casos, 
siempre hay una rentabilidad 
positiva". 

También recalcó la impor-

Bernabé Tierno 

tancia de contar los problemas 
y no guardarlos para uno solo, 
de cuidarse y no abandonarse 
nunca, cargándose con toda la 
ilusión posible, ya que se sabe 
que ésta ayuda a reforzar el 
sistema inmunológico y esto 
es algo que beneficia tanto al 
enfermo como al cuidador. 

El Dr. Andrés Vázquez Aragoneses 
INFORMA 

DELAPRÓXIMAAPERTURADESU CLÍNICA DENTAL 
EN LA CALLE REYES MAGOS, 1 7 (Frente al centro de Salud) 

- Zona Ensanche - Chorrillo - Reyes Magos 
DISPONIENDO DE LOS SERVICIOS DE: 

• Odontología general 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Endodoncia 
• Periodoncia 

• Cirugía maxilo-facial-implantes 
•Prótesis 
• RX panorámico digital 
• Radiovisiografía 
•Etc ... 

• 

30 de septiembre de 200& 



la V edición concluvó con éxito 

Cientos de personas pasaron por 
la teria multisectorial de Villalbilla 
El alcalde de Villalbilla, Antonio Barahona, y la directora general de Comercio de la Comuni
dad de Madrid, Carmen Cárdeno, cortaron el viernes 22 de septiembre la cinta inaugural de 
la quinta edición de la feria multisectorial de Villalbilla, que se celebró los días 22, 23 y 24 
de septiembre en el pabellón multiusos de la localidad. En la inauguración participaron tam
bién el delegado de la Cámara de Comercio de Madrid en Alcalá, Eloy Vergara, representan
tes del Instituto Madrileño de Desarrollo, de la Asociación de Empresarios del Henares, así 
como el presidente de la Asociación de Empresarios de Villalbilla, Jesús García Yebra. 

La feria sirvió de escaparate a 
24 empresas que en su mayoría 
están radicadas en Villalbilla 
aunque también hubo partici
pación de otras empresas de la 
comarca. La feria ha cumplido 
su quinta edición con el carác
ter bianual que tiene. En su 
presentación el alcalde, Antonio 

Barahona, reconoció que esta 
feria multisectorial pretende ser 
un foro con el que dar a conocer 
la industria existente en Villal
billa y un medio para facilitar la 
apertura del mercado de la loca
lidad hacia el exterior. 

La directora general de Comer
cio se refirió en su discurso de 

inauguración de la feria a la im
portancia que tienen este tipo de 
eventos para dinamizar el co
mercio y la industria. En este 
sentido, Carmen Cárdeno animó 
a los empresarios a participar en 
estas ferias, siendo la de Villalbi
lla Una de las que ya están com
pletamente consolidadas. 

Carmen Cárdeno, directora 
general de Comercio 

de la Comunidad de Madrid, y 
Antonio Barahona, alcalde de 
Villalbilla, cortaron la cinta in-

augural de la feria 

Antonio Barahona no dejó de 
recordar la importancia de la fe
ria multisectorial como una de 
las iniciativas del ayuntamiento 
de Villalbilla para dinamizar el 
sector industrial y comercial del 
municipio. El alcalde reconoció 
que los empresarios empiezan a 
ser un grupo importante y que 
más lo van a ser aún teniendo 
en cuenta el desarrollo de polí
gonos industriales previsto por 
el ayuntamiento. Según Baraho
na, "estos polígonos industriales 
que se están urbanizando tienen 
una superficie de unos 600.000 
metros cuadrados. que sumados 
a los 200.000 existentes, nos da 
una superficie industrial de cier
ta importancia". 

El alcalde acabó agradeciendo 
la participación de empresarios, 
de la Comunidad de Madrid y 
del IMADE, de la Cámara de Co
mercio, "y muy especialmente el 
trabajo realizado por la conceja
la de Industria, Isabel Mesas". 

Además de la participación de 
comerciantes e industriales de 
diversos sectores económicos 

YEBRA CARCIA 

En la feria multisectorial participaron comerciantes e industriales de diversos sectores económicos 
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La Cámara de Comercio llevó su autobús a la feria y en 
él ofreció charlas sobre orientación para el autoempleo. 

como la automoción, la alimen
tación, la decoración, las energí
as renovables y las nuevas tec
nologías, en la feria participaron 
instituciones como el propio 
ayuntamiento de Villalbilla, el 
IMADE (Instituto Madrileño de 
Desarrollo) , la Cámara de Co
mercio, la Asociación de Empre
sarios de Villalbilla junto con la 
Asociación de Empresarios del 
Henares y la Asociación para el 
Desarrollo de la Campiña del 
Henares (ADECHE). 

• Hormigones 
• Movimientos 

de tierras 
•Derribos 
•Materiales de 

Construcción 
•Soleras 

de Hormigón 
Impreso 

• Uralita 
•Azulejos 
•Gres 
• Isover 
• Contenedores 

PUERTA de Madrid 

• tterramien~~s 
• construc~1on 

Entre las exhibiciones destacó la que realizó con material 
Protección Civil de Alcalá. 

La Cámara de Comercio llevó 
su autobús a la feria y en él 
ofreció charlas sobre orienta -
ción para el autoempleo. Tam
poco faltaron las conferencias 
sobre diversos temas, ni las ac
tividades paralelas. Entre las 
exhibiciones destacó la que rea
lizó con material Protección Ci
vil de Alcalá. 

Incluso el ayuntamiento de 
Villalbilla participó con un pa -
bellón en el que mostró sus ini
ciativas turísticas. 
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GRUPO CERO cumple 20 años en Alcalá de Henares. El Acto de Inauguración tendrá lugar con 
la presentación del cuarto libro de poesía de Carlos Fernández del Ganso, No recuerdo 
el futuro, el domingo 8 de octubre de 2006 en el Salón de Actos de la Universidad de Alcalá 
11f reud produio el inconsciente V el Grupo Cero 
ha investigado ese suieto de la creación" 
En el año de conmemoración de los 150 años del nacimiento de Sigmund Freud la 
Escuela de Psicoanálisis y Poesia Grupo Cero, fundada por Miguel Osear Menassa, ce
lebra sus 20 años de funcionamiento en la ciudad de Alcalá de Henares. Un año re
pleto de actividades para celebrar estos 20 años que llenarán la Ciudad Compluten
se de poesía, pintura, cine, exposiciones, conferencias de psicoanálisis, medicina, 
presentaciones de libros ... El Acto de Inauguración se celebra con la presentación del 
último libro publicado del doctor Carlos Fernández del Ganso, psicoanalista de Gru
po Cero y uno de los miembros fundadores de la Institución en Alcalá. 

Uno de los éxitos de GRUPO 
CERO ha sido la combinación del 
psicoanálisis y la poesía como una 
forma de producción donde lo gru
pal y lo psíquico juegan un papel 
clave. Cuando el poeta Miguel 
Óscar Menassa llega a Madrid en 
1976 lo hace con el lema "Madrid 
debe leer a Freud". En 1971 había 
fundado el movimiento científico
cultural Grupo Cero, un lugar don
de la creación, el arte y el psicoaná
lisis caminan de la mano. Médico, 
psicoanalista, poeta, pintor, editor, 
guionista, productor y director de 
cine, descubre la parte creadora del 
ser humano, que trabaja en varios 
campos del arte. Funda la Escuela 
de Poesía Grupo Cero en 1969 y la 
~scuela de Psicoanálisis en 1981, 
~de la que es director en la actuali
dad. 

En 1986 Carlos Fernández del 
Ganso, discípulo de Menassa, llega 
a Alcalá para trabajar como médi
co, realizando su primera guardia el 
uno de julio. Han pasado 20 años y 
el doctor Fernández continúa su 
trayectoria profesional en el ámbito 
de la medicina y el psicoanálisis, 
destacando sus investigaciones en 
diversos temas como son el Sida, 
el Estrés y la Depresión. Hemos te
nido la oportunidad de conversar 
con él y éstas son algunas de las co
sas que nos ha contado. 

- Doctor, celebran los 20 años 
de Grupo Cero en Alcalá de He
nares. ¿Qué nos puede contar so
bre el psicoanálisis para situar a 
los lectores? Porque parece que 
hay cierto tabú sobre esta cien
cia ... 

- Sobre el psicoanálisis lo que 
suele haber es ignorancia. Freud 
produjo, descubrió una ciencia que 
no es ajena a nada de lo humano, 
porque una persona, ama u odia, o 
está muy de acuerdo o en total des
acuerdo, huye o se enfada, o se en
amora, siempre que el psicoanálisis 
está presente, cada vez que surge en 
una conversación, porque no es aje
no a nada humano, nunca deja indi
ferente. 

Freud, lo que produjo, lo que 
descubrió, lo que dejó por escrito 
son aquellas cosas que le ocurren a 
los humanos y que siempre se pre-
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Doctor Carlos Fernández del Ganso 

guntó la humanidad. Lo que ocurre 
es que no se había descubierto una 
ciencia que pudiera describir qué 
era eso, qué mecanismos intervení
an, qué se podía hacer, para qué o 
para quién esos pensamientos en 
todos los casos humanos. Por ejem
plo, todos soñamos, y al humano 
siempre le interesó saber qué era 
eso de los sueños pero hasta Sig
mund Freud, no se encontró el sen
tido verdadero de los sueños, en 
1900 se produjo La Interpretación 
de los Sueños, texto que inaugura 
una nueva y revolucionaria ciencia. 
Los humanos siempre hemos teni
do cuestiones con el amor, el odio, 
el miedo, los celos, la envidia, pero 
hasta que no se produjo qué signifi
caba eso, que son los sentimientos, 
qué tipo de afecto nos afecta en 
cada momento, para qué vale eso 
que siento, para quién ese senti
miento, y fue eso lo que produjo el 
psicoanálisis, descubrió a la gente 
lo que le ocurre y que no sabía por 
qué le pasa y qué puede hacer, 
cómo se puede pensar para que no 
estorbe en la vida cotidiana y lo 
más importante, poder beneficiarse 
del psicoanálisis como un instru
mento que realza, potencia y nos 

ayuda a crecer entre otros. 
Nadie que se acerque al psicoa

nálisis sale "indemne", siempre 
queda tocado por el psicoanálisis 
porque, no es ajeno a nada de lo hu
.mano, con la poesía pasa lo mismo, 
si es poesía. 

Ocurre que algunos periodistas, 
intelectuales, médicos, abogados, 
todos en general, hablamos, quera
mos o no hacerlo, del psicoanálisis. 
Pero la cuestión es que muchas ve
ces lo hacemos sin haber leído psi
coanálisis o lo hacemos sin haber 
pasado por un diván. Entonces 
¿desde qué lugar hablamos? Desde 
el lugar de la ignorancia, desde el 
lugar de la opinión, desde el lugar 
de una lectura ingenua, de algo que 
me han dicho, de lo que dicen otros 
que dijo Freud, pero no desde 
Freud. Es diferente si me acerco a 
un texto de Freud, que si me acerco 
a un texto de alguien que ha escrito 
sobre Freud, que opina sobre 
Freud. Las opiniones son opinio
nes. Además, como todos hemos te
nido mamá y hemos tenido papá y, 
de alguna manera, hemos tenido 
hermanos si el psicoanálisis habla 
de la familia yo pienso que el con
cepto de familia adecuado es el de 

"mi familia". Como Freud escribió 
sobre la sexualidad infantil enton
ces "yo puedo pensar" que esa se
xualidad infantil es lo que me pasó 
cuando tenía S o 10 años y eso es lo 
que creo que habla el psicoanálisis 
cuando para nada es así. 

Si no se ha producido una inter
pretación, ni una lectura productiva 
de los textos, ni se consulta con un 
especialista y hablan de psicoanáli
sis, lo deben estar haciendo desde 
un lugar sociológico, biológico, pe
dagógico, periodístico, como abo
gado o médico ... pero no pueden 
hablar desde el lugar que produjo la 
ciencia porque en el avance del 
pensamiento humano hemos pasa
do por cuatro lugares fundamenta
les. 

- Grupo Cero es una entidad 
puntera en psicoanálisis en el si
glo XXI. ¿Cuál es la aportación 
que hace GRUPO CERO al psi
coanálisis? 

- Freud escribió en una de sus úl
timas cartas: "¡cuánto tiempo he es
tado buscando al poeta que había 
en mí!" Y tal vez, el Grupo Cero, y 
especialmen~e su fundador y direc
tor, Miguel Osear Menassa, ha con
seguido aquello que Freud anticipó 
y señaló que es lo que está relacio
nado con la función poética, con la 
creación. 

El doctor Sigmund Freud, produ
jo, inventó las leyes del lenguaje 
que son el inconsciente. Era un 
gran lector, estudió a los poetas, 
descubrió que la poesía siempre an
ticipa la realidad, la verdadera his
toria de los pueblos siempre Ja es
cribió un poeta. 

El doctor Menassa y el Grupo 
Cero, en general, ha investigado 
ese sujeto de la creación. Ese hu
mano que es capaz de hablar, de 
leer, de pintar, de cantar, de actuar, 
de modelar, en definitiva escribir. 

Uno de los grandes aportes que 
hace el Grupo Cero, apoyado en 
Freud, apoyado en Lacan, en la 
obra de Menassa es este sujeto de la 
creación. Con la interpretación psi
coanalítica porque, no hay otra ma
nera, con trabajo, utilizando el mé
todo psicoanalítico, se puede pro
ducir en el otro una cualidad que en 
cada uno existe como posibilidad a 
desarrollar, pero claro, todo esto es 
con trabajo, con lectura, con escri
tura, con interpretación, con disci
plina, con tolerancia, con tiempo y 
en un grupo. No es algo que esté en 
la sangre, es algo a producir. Se 
puede señalar el camino, pero el ca
mino tiene que hacerlo cada uno. 

El doctor Menassa llega a Ma
drid en 1976 (hace treinta años) con 
el lema de "Madrid debe leer a 
Freud" cosa que se ha mantenido y 
cinco años después funda la Escue
la de Psicoanálisis y durante estos 
25 años, todos los años se abre una 
convocatoria del Seminario Sig
mund Freud, luego la Escuela im
parte otros seminarios como el de 
Lacan, el seminario de Grupos, 
Medicina Psicosomática, Funda
mentos del Pensamiento donde se 
trabaja autores como Marx, Hegel, 
Heiddeger. .. 
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Carlos Fernández 
del Ganso: 
"Me pienso trabajando 
hasta que me muera y, 
moriré de viejito" 
Discípulo de Miguel Óscar Me

nassa y además miembro fundador 
de Grupo Cero en Alcalá de Hena
res desde su comienzo. En 1986 
termina su carrera como médico y 
se licencia en el servicio militar. El 
1 de julio de 1986 llegó a Alcalá 
para hacer una guardia como médi
co y ese mismo año asiste a una 
conferencia de Grupo Cero y ya 
continuó su trayectoria profesional 
como psicoanalista de Grupo Cero. 
Empezó a estudiar psicoanálisis en 
la Escuela y psiquiatría en el Hos
pital Clínico San Carlos de Madrid 
y trabaja en Alcalá de Henares. 

"Evidentemente me ganó el psi
coanálisis, el Grupo Cero, y decidí 
dedicar mi vida al psicoanálisis y 
tener una vida cinco estrellas que es 
desde luego con mucho trabajo, 
con alegría, con viajes, pintura, con 
amigos, con gente joven, con hom
bres y con mujeres, con ancianos 
inteligentes, escribiendo, ganando 
dinero, trabajando, con la sexuali
dad que permite la amplitud del 
lenguaje. 

Aprendí la tolerancia, la amabili
dad, el no ceder, no ceder en la pa
labra porque entonces se acaba ce
diendo en los hechos, que uno sólo 
se siente culpable cuando cede en 
su deseo. Que la familia tiene que 
estar en el mundo, que hay cosas 
que en la familia no se pueden 
aprender, que sólo se pueden apren
der en otros lugares, con otros. 

Que el sujeto es mortal, el día de 
hoy solamente lo vamos a vivir 
hoy. Que si uno sólo se mantiene en 
frases anteriores, si no se acepta lo 
nuevo, es que hay algo de asesino 
en uno "es que me hizo y por 
eso .. . " , ·:~s que me dijo y desde en
tonces . .. 

Empecé mi psicoanálisis en 1986 
y lo mantengo de manera ininte
rrumpida y nunca dejé de psicoana
lizarme, de estudiar. En mi creci
miento empecé a colaborar para el 
crecimiento de otros, porque al 
principio uno es formado y no pone 
dinero, pone energía el cuerpo y un 
poco tiempo, después uno empieza 
a poner un tiempo, un dinero, un 
cuerpo equivalente a lo que recibe 
y luego, aquellos que lo desean, 
que desgraciadamente no son mu
chos, ponemos tiempo, dinero y 
energía para otros, y ese es nuestro 
cuerpo, se pone para lo que uno no 
recibirá. Porque es que lo hicieron 
otros antes, y es por ello que yo 
pude llegar al Grupo Cero. 

Esto permite también que uno 
pueda vivir de una manera diferen
te a la que propone el Estado: jubi
lado a los 65 años, quiere decir, re
tirado de la circulación, del mundo 
laboral y hay una felicidad que sólo 
se encuentra en el camino del tra
bajo, con lo cual te quitan esa feli
cidad, según la ideología del Esta
do. 
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Yo me pienso trabajando hasta 
que me muera, a los 144 años de 
edad, que es lo que indican los últi
mos estudios de la medicina. 

Como digo en el poema "No re
cuerdo e/futuro": "Por las dudas, 
hablar aunque sea torcido,/ de ese 
trocito de pestaña viva/ con la que 
poder hacerle a la vida/ un guiño 
más". 

Para psicoanalizarse 
no es necesario 
estar enfermo 
A una consulta de psicoanálisis 

llegan pacientes enfermos y pa
cientes que no tienen ningún tipo 
de enfermedad, en estos últimos ca
sos el progreso es espectacular, 
algo que se está poniendo en prác
tica con el Departamento de For
mación Empresarial Superior 
que está produciendo una revolu
ción en el mundo de la empresa. 

Soy profesor de este departamento 
y lo que estamos viendo es que son 
los afectos y la personalidad lo que 
influyen en las ventas. Hoy en día 
los productos son más o menos si
milares. Por ejemplo, hay conce
sionarios de coches de la misma 
marca y sin embargo venden más 
en unos concesionarios que en 
otros. Es la personalidad la que in
fluye negativamente en la produc
ción laboral, que como casi nunca 
se analizan vienen a manchar la re
lación con la empresa, entre los 
compañeros de trabajo, con los su
periores, con los subalternos .. . He
mos intervenido en grandes empre
sas que se iban a pique y se ha so
lucionado el problema, lo que de
nominamos Gabinetes de Crisis o 
en empresas que estaban estanca
das y conseguimos que empiecen a 
crecer con Supervisiones Grupales. 

Hay afectos que al humano le 
cuesta reconocer, como son básica
mente los celos y la envidia, cuan
do son constitutivos del humano y 

Acto de inauguración 
El Acto de Inauguración de 

la conmemoración de los 20 
años de Grupo Cero en Alcalá 
de Henares será el domingo 8 
de octubre a las .12.00h en el 
Salón de Actos de la Universi
dad de Alcalá (Edificio de Rec
torado. Plaza San Diego s/n). 

Se presentará el libro de poe
sía, No recuerdo el futuro, de 
Carlos Fernández, con el 
acompañamiento musical de 
Indios Grises y se proyectará 
el corto "De mutuo acuerdo" 
(rodado íntegramente en Alca
lá). Al final del acto se servirá 
un vino español. ENTRADA 
LIBRE. 
Más información en www.gru
pocero.org. Telf. 91 758 19 40. 

LOS PADECEMOS TODOS aun
que algunos lo niegan categórica
mente. Por ejemplo los miedos, el 
amor, el odio o la culpa se suelen 
aceptar mejor pero como los celos 
y la envidia se encubren, son los 
que más se muestran, porque como 
es algo inconsciente, cuanto más 
quiero disimular más enseño. Por
que lo celos son una entrada al .de
seo, pero en la envidia lo que se 
quiere es romper todo. El celoso se 
quiere incluir, es deseante y el en
vidioso quiere romper, es primiti
vo. 

La venta tiene un tiempo de pro
ducción y el cliente queda en rela
ción con la empresa, de tal forma 
que el vendedor tendría que ser in
visible y ser lo más transparente 
posible y permitir que el cliente se 
pusiera en contacto con el producto 
sin que apareciese su personalidad; 
que cuando aparece suele ser para 
perjudicar la venta y muchas veces 
el cliente termina por no realizar la 
venta. 

Sobre 
Alcalá de Henares 
Cuando llegué a Alcalá, psicoa

nálisis como tal no había. Pero no 
había ni en Alcalá ni en todo el Co
rredor del Henares. Con trabajo, 
con las revistas Las 2001 noches y 
Extensión Universitaria, con los 
libros que enviamos a las bibliote
cas, con las conferencias que dimos 
en Asociaciones de Mujeres, en los 
colegios, en las facultades, partici
pando en los maratones culturales, 
participando en el maravilloso pro
grama de radio que hicimos en 
Onda Cero Radio, "Poeta del me
diodía", con toda esa labor social 
en la que quiero recordar participó 
todo el Grupo Cero, hemos permi
tido que hoy Alcalá sea una ciudad 
del psicoanálisis, sea una ciudad 
Grupo Cero, una ciudad de la poe
sía y del psicoanálisis. Los libros 
de Grupo Cero están en todas las 
bibliotecas de la ciudad, públicas y 
privadas, en los colegios, en las 
universidades, en las instituciones 
públicas . .. también del resto del 
Corredor del Henares y de Guada
lajara. Hoy en día es posible psico
analizarse. Hay varios psicoanalis
tas en Alcalá. Grup~ Cero es un 
significante que también circula en 
Alcalá, esto permite que en la ciu
dad de Alcalá de Henares se pueda 
acceder a una salud mental huma
na. 

Quien quiera tener una relación 
con la poesía, con el cine, con la 
pintura, con la medicina, con el psi
coanálisis, puede. 

Y seguiremos trabajando. 
Ahora hay un grupo de gente jo

ven en Alcalá, médicos, periodis
tas, abogados, profesores, empresa
rios, asistentes sociales que viven, 
trabajan o tienen alguna relación 
con esta ciudad y con Grupo Cero, 
y yo formo parte de ese crecimien
to, de esa cadena. 

Mónica López Bordón 
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Se presentaron más de 400 dibuios de los que un 
centenar fueron presentados por el centro galardonado 

Aguas de Alcalá premió 
al colegio Filipenses en el 
concurso de dibuio infantil 
Aguas de Alcalá, la empresa que gestiona el suministro y la 
facturación del agua potable en la ciudad complutense, en
tregó el martes 26 de septiembre al colegio Sagrado Corazón 
de Jesús (Filipenses), el premio como vencedor del concur
so anual de dibujo infantil que organiza la empresa. El cole
gio Filipenses fue el vencedor en la categoría colectiva. El 
concurso se convoca anualmente con motivo del Día Mun
dial del Agua, bajo el lema 'El agua, tu fuente de inspira
ción'. En el concurso pudieron participar los niños y niñas 
de 3º y 4º de Educación Primaria de los colegios de Alcalá a 
quienes Aguas de Alcalá envió las bases y el material nece
sario para que los alumnos participasen. 

La entrega del premio, concre
tamente un ordenador con im
presora, fue realizada por el 
concejal de Medio Ambiente en 
el ayuntamiento de Alcalá, Je
sús Domínguez Picaza, en las 
oficinas de Aguas de Alcalá, si
tuadas en la Vía Complutense, 
23. Junto a Domínguez estuvo 
el edil de Hacienda, Gonzalo Ga
rrido. Junto a ellos estuvo el ge
rente de Aguas de Alcalá, Miner-

vino Junquera, y Francisco 
Ávila, responsable del departa
mento de Gestión de Clientes de 
la empresa. La directora del co
legio Filipenses, la religiosa Ma
dre Lourdes Pérez, recibió el 
premio. El centro escolar, situa
do en la calle Escritorios, cele
bra este año el 150º aniversario 
de su fundación en Alcalá. 

El certamen ha sido todo un 
éxito como así reconoció el ge-

DISFRUTAR DE LA 
DEPORTIVIDAD 
CUESTA 
MUY POCO 

rente de Aguas de Alcalá. Miner
vino Junquera que dijo a PUER
TA DE MADRID: "Lo más impor
tante es que los niños tomen 
conciencia de la importancia 
que tiene el agua, es un tesoro 
que no hay que desperdiciar". 

La convocatoria del concurso 
tuvo lugar el día 22 de marzo 
coincidiendo con el Día Mundial 
del Agua bajo el lema 'El agua, 
tu fuente de inspiración'. Los 
trabajos debían incluir, de algu
na forma, la imagen de algún 
monumento emblemático de la 
ciudad complutense. 

Durante el acto de entrega del 
premio, Minervino Junquera y 
Francisco Ávila agradecieron a 
todos los niños participantes su 
creatividad e implicación en el 
concurso. El total de participan-

tes fue de 400 de los que un 
centenar pertenecían al colegio 
Filipenses. 

Con esta iniciativa, Aguas de 
Alcalá, en colaboración con el 
ayuntamiento complutense, 
pone de manifiesto, un año 
más, su compromiso con la ciu
dad dentro de su filosofía de im
pulsar y fomentar acciones de 
carácter educativo, cultural y 
social. 

Estas acciones se enmarcan 
en el conjunto de iniciativas de 
la Campaña de Consumo Res
ponsable que Aguas de Alcalá 
desarrolla de forma continuada 
en la ciudad para contribuir a 
un uso más eficiente y sosteni
ble de los recursos hídricos, fo
mentando conductas compro
metidas desde los más jóvenes. 

SHIFT _expectations 

GUADALA MOTOR, S.L. 
AVDA. COMPLUTENSE SIN, ESQ. C/ AVILA - 28805 ALCALA DE HENARES (MADRID) 

GARANTIA 

-,~¡ 
NISSAN FINANCIACIÓN 
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www.nissan.es 
*PVP recomendado en Península Y Baleares Y unidades en stock hasta fin de mes. Incluye !VA, Impuesto de Matriculación, Transporte, 
Nissan Assistance, Campaña Promociona Y Plan Prever. Consumo mixto: 5,5 V100 Km. Emisiones de C02 160 g/Km. 
Lubricantes de motor formulados en exclusiva para Nissan de marca Motiber. 
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La discusión sobre el presupuesto es la más importante del ejercicio anual, aunque pueda resultar poco divertida. 

El pleno municipal aprobó la cuenta de 2005 con la abstención 
de Izquierda Unida v el voto en contra del PSOE 

El presupuesto aprobado 
tue de 112 millones 
v el gasto llegó a 265 , - L 

El pleno municipal aprobó la cuenta general del ayuntamiento en 2005, que revela que en 
ese año el municipio gastó 265 millones de euros. El consistorio empezó 2005 con un pre
supuesto de 172 millones, pero mediante sucesivas modificaciones de créditos ingresó los 93 
millones restantes. El concejal de Hacienda, Gonzalo Garrido, afirmó que el ayuntamiento 
hizo las operaciones financieras habituales y está en mejor situación que otros municipios. 

Esta cuenta fue debatida en 
el punto 16 del pleno munici
pal, un dictamen de la Comi
sión Especial de Cuentas para 
aprobación de la cuenta gene
ral del presupuesto del ayun
tamiento de Alcalá del ejerci
cio 2005. 

realidad se gastaron 265. Ya 
dijimos que se deberían tener 
en cuenta las modificaciones 
de créditos realizadas en 
2005. Esperemos que lo hagan 
así al elaborar el presupuesto 
de 2007 para que sea un pre
supuesto real". 

"Radiografía" 
El portavoz municipal del 

PSOE, Pablo González, afirmó: 
"El presupuesto debe ser una 
radiografia de los gastos e in
gresos del equipo de gobierno. 
Apoyamos la cuenta de 2005, 
pero no cómo se ha utilizado el 
presupuesto de 2005. Creo 
que es la primera vez que no 
se nos da el informe de la in
terventora municipal. ¿Por 
qué este año es secreto, si la 
cuenta está tan clara? De to-

El portavoz municipal de Iz
quierda Unida, Francisco Ca
lles, dijo: "Estamos de acuerdo 
con la cuenta de 2005, pero 
cada año el ayuntamiento 
aprueba un presupuesto irre
al, como se demuestra al año 
siguiente cuando se aprueba 
la cuenta definitiva del ejerci
cio. El presupuesto de 2005 
era de 1 72 millones de euros y 
la cuenta de 2005 es de 265 
millones, un 54% más. Este 
aumento se ha hecho median
te modificaciones de créditos 
con cargo al remanente de te
sorería o a otras partidas. 
Cuando se discutió (,!l presu
puesto de 2006, se consideró 
que el presupuesto de 2005 
fue de 1 72 millones cuando en 

Una de las modificaciones de créditos presupuestarios realizadas en 2005 
fue para financiar el paso de la Vuelta Ciclista a España por Alcalá. 

PUERTA de Madrid 30 de septiembre de 2006 



Pablo González (PSOE) explicó los motivos que llevaban a Francisco Calles (IU) pidió que para el próximo presupuesto 
sean tenidas en cuenta las modificaciones de crédito de éste. su partido a votar contra la cuenta municipal de 2005. 

das formas, la cuenta no es 
positiva. Los créditos recono
cidos han bajado a 149 millo
nes de euros desde los 154 del 
año pasado. Los deudores 
pendientes de cobro han subi
do de 97 millones a 119. Los 
acreedores pendientes de pago 
han subido en 90 millones de 
pesetas. En 2005 el ayunta
miento rozó la suspensión de 
pagos a los acreedores" . 

Pablo González siguió: 
"Cuando se elabora un presu
puesto hay que reconocer la 
realidad recaudatoria para 
evitar desfases. El Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles (IBI) 
no ha llegado al 80% del cobro 
de los recibos y hay 9 millones 
pendientes de cobrar por el 
IBI. El impuesto sobre las 
plusvalías tampoco es una 
alegría. El Impuesto sobre 
Construcciones, Instalaciones 
y Obras (ICIO) no va a pasar 
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Pablo González: "El presupesto debe ser 
una radiografía de los gastos e ingresos" 

Francisco Calles: "la cuenta de 2005 muestra 
su taita de previsión" 

Gonzalo Garrido: ''Todos los organismos 
municipales autónomos cierran 2005 en positivo" 

de un 43% de cobro. La deuda 
ha subido casi 600.000 euros. 
No figuran los ingresos por en
ajenación de solares y suelo, 
por lo que faltan 13 millones Y 
pico por aclarar. Ha faltado 
agilidad en el cobro y ha habi
do partidas excesivas de pro
tocolo y personal. Todo esto 
suma un agujero en ingresos 
de 27 millones. Por esta falta 
de planificación han. ~eni?o 
que hacer tantas mod1ficac10-
nes de créditos. Su presu
puesto es un anteproyecto: 
nunca se cierra". 

Ingresos extra 
El concejal de Hacienda, 

Gonzalo Garrido, contestó: "La 
cuenta de 2005 se llevó a la 
comisión económica especial 
de julio y se expuso 20 días al 
público como marca la ley sin 
que haya habido ninguna ale
gación. El presupuesto liqui
dado de 2005 es de 265 millo
nes de euros sobre un presu
puesto inicial de 1 72 millones. 
Hace un año ya dije aquí que 
la ley no permite incorporar 
remanentes de ejercicios ante-

riores en el presupuesto ini
cial, deben incorporarse des
pués mediante modificaciones 
de créditos. Ya se lo explica
mos en comisión. Las modifi
caciones de créditos salieron 
de las incorporaciones de los 
remanentes de otros ejercicios 
y de 2,5 millones de subven
ciones imprevistas y obtenidas 
por la buena gestión de este 
equipo de gobierno". 

Garrido añadió: "Todos los 
organismos municipales autó
nomos cierran 2005 en positi
vo y entre ellos destaca la Ciu
dad Deportiva Municipal, que 
cierra con un remanente de 
700.000 euros. La valoración 
no puede ser más que positi
va. El estado del ayuntamien
to es bueno, con un resultado 
presupuestario (derechos de 
cobro reconocidos menos obli
gaciones) positivo de 7 ,3 millo
nes y un resultado ajustado de 
más de 16 millones, también 
positivo. Por tanto, y descon
tando los gastos de financia -
ción, el resultado total es de 
casi 4 millones más que en el 
ejercicio anterior. Muchos 
ayuntamientos quisieran te
ner un remanente líquido de 
tesoreria de 1O1 millones de 
pesetas, que se incrementan 
en 7 millones respecto al ejer
cicio anterior. En este punto 
se vota simplemente si lo con
tenido en la cuenta de 2005 se 
corresponde con lo ejecutado". 

Calles rebatió: "La cuenta de 
2005 demuestra su falta de 
previsión. No he dicho que in
corporen al presupuesto ini
cial los remanentes de ejerci
cios anteriores, sé que no se 
puede. Lo que he pedido es 
que al elaborar el presupuesto 
del año nuevo se tengan en 
cuenta las modificaciones de 
créditos del presupuesto ante
rior. Si no, se contará con un 
presupuesto anterior que será 
irreal, como demuestran las 
cuentas de 2005 y 2004". 
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"Despilfarro" 
Pablo González replicó: "Sé 

lo que se vota en este punto, 
pero esto es un análisis de 
cómo el equipo de gobierno 
desarrolló el presupuesto y 
hay que plantearlo si no hay 
un debate sobre la gestión del 
municipio. El ayuntamiento 
tiene casi 600.000 euros más 
de deuda que el año pasado, 
pese a que habéis tenido la 
suerte ,de que algunos présta
mos se han amortizado. Lo 
pendiente de cobro de ejerci
cios anteriores tampoco es 
para alegrarse: se han cobrado 
15 millones, pero faltan 87 por 
cobrar y sin ningún informe 
de la intervención municipal. 
Supongo que la señora inter
ventora dirá que esos 87 millo
nes son de facturas con cinco 
o diez años de antigüedad, lo 
que no es para dar saltos de 
alegría. El presupuesto no ha 
valido para nada porque uste
des han gastado más. Si no 
despilfarraran, ahorraríamos 
muchísimo más. El organismo 
municipal autónomo 'Promo
ción de Alcalá' perdió 2,5 mi
llones en 2005 y el informe le 
recomienda una nueva línea 
de negocio para no repetir pér
didas. Resumiendo, la liquida
ción del presupuesto de 2005 
muestra su despilfarro, sufra
gilidad en el cobro y el aumen
to de la deuda". 

Garrido respondió: "No ha 
habido falta de previsión. El 
presupuesto es una herra
mienta que debe ser maleable 
para no coartar la gestión. Di
cen que hay mucho por cobrar 
a los deudores, pero buena 
parte de esos cobros pendien
tes son 19 millones de présta
mos habituales que constan 
en la cuenta de 2005 como 
pendientes de cobro. Y otra 
buena parte son deudas del 
estado y la CAM. Los ingresos 
no obtenidos engordan, pero 
no realmente porque hay que 
tener en cuenta que el estado 
nos está dando en 2006 la 
parte que nos correspondía en 
2004 por la participación en el 
fondo de integración de muni
cipios o por las transferencias 
por omisión de tributos. Los 
derechos reconocidos bajan, 
pero por la falta de enajena
ción de suelo. Por tanto, sobre 
una cifra total de 149 millones 
netos, hay realmente unos 8 
millones pendientes de cobro". 

"Mejor que otros" 
Garrido añadió: "No les ha 

faltado información, más bien 
al contrarío. Creo que es la 
Primera vez que les han man
dado el informe de interven
ción antes de estar el expe
diente del pleno. También les 
han dado documentación que 
no solicitaron y que hasta este 
año no se había dado a la opo-
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Gonzalo Garrido, concejal de Hacienda. 

No somos l" única, Rero sí la más 
efléaz. Compruébelo usted mismo. 

ZONA COMISARÍA 
PISO 

130 m', 
origen 4 dormitorios ahora 3, 

parquet, roble, calefacción central , 
completamente reformado. 

PRECIOSO 

4 dormitorios, 
2 baños completos 

y un aseo, carpintería 
lacada, seminuevo. 
PRECIO: 296.020 € 

ZONA GARENA 
PISO 

87 m2, 3 dormitorios, 
cocina amueblada, trastero, garaje. 

OCASIÓN 

PRECIO: 358.804.· €. 

1 dormitorio, 
suelos de gres, 

gas natural. 
PRECIO: 157.465 € 

ZONA CENTRO 

80 m2
, 3 dormitorios, 

cocina amueblada preciosa, 
parquet, roble, calefacción central, 

terraza. 
BUEN PRECIO: 262.642.- € 

sición. No ha habido exceso de 
modificaciones de créditos, to
das corresponden a ingresos 
adicionales por más de 2,5 mi
llones de euros. Hay ingresos 
por debajo de lo presupuesta
do pero son por falta de enaje
nación de suelo, por 3,8 millo
nes de deuda de vivienda al 
ejercer el ayuntamiento el de
recho de tanteo y por 3,9 mi
llones pendientes de recibir de 
los fondos del estado. El IBI se 
ha portado muy bien y se ha 
hecho un esfuerzo muy impor
tante. En el ICIO realizamos el 
mayor esfuerzo de inspección 
y se verá el resultado. En con
clusión, estamos mejor que 
otros municipios similares y 
no tenemos por qué preocu -
parnos". 

La cuenta de 2005 se aprobó 
con los votos a favor del PP, los 
votos en contra del PSOE y la 
abstención de IU. 
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Francisco Bernáldez estuvo en un aula durante la presentación del curso escolar. 

Francisco Bernáldez: "En Alcalá 
ha bajado del 30,5º/o al 26,9º/o en el último año" 

El PSOE Pidió un plan 
contra el fracaso escolar 
Por tercer año consecutivo, el PSOE propuso que el pleno municipal instara a la CAM a re
alizar un plan contra el fracaso escolar en Alcalá, cosa que el PP rechazó. El concejal socia
lista Javier Ocaña señaló una relación inversa entre renta per capita y fracaso escolar. El 
concejal de Educación, Francisco Bernáldez, replicó que en el últi~o curso el fracaso esco
lar bajó del 30,5% al 26,9% de los alumnos. Ocaña dijo que aun as1 Alcalá seguía siendo la 
capital regional del fracaso escolar y pidió que la CAM invierta más en educación pública. 

Javier Ocaña expuso la mo
ción del PSOE en el punto 30 
del pleno: "En los últimos años 
las tasas de fracaso escolar 
que presenta nuestra ciudad 
en las etapas de la escolaridad 
obligatoria se encuentran en
tre las más elevadas de toda la 
CAM. Año tras año el grupo de 
concejales socialista viene re
clamando actuaciones educa
tivas específicas para su apli
cación en nuestra ciudad y en
caminadas a la reducción de 
este problema. Las actuacio
nes que se solicitan, que han 
de ser planificadas y traducir
se en una mejora de los me
dios y la atención en nuestros 
colegios e institutos, requieren 
de inversión en educación. 
Pero, sobre todo, necesitan de 
voluntad política para llevarse 
a cabo". 

Ocaña siguió: "Año tras año 
el grupo socialista pide que se 
inste al gobierno regional, que 
es el competente, para que se 
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aplique un plan en nuestra 
ciudad - y también en nuestra 
área territorial - contra el fra
caso escolar. Dicho plan nun
ca ha existido y, con ello, los 
resultados educativos de los 
adolescentes de Alcalá en las 
etapas de enseñanza obligat?
ria se mantienen entre los mas 
bajos de la región. Sin embar
go, la importancia que P-:1!"ª 
nosotros tiene la educac1on 
como mecanismo de nivela
ción de las desigualdades s?
cioeconómicas y de garantla 
de la igualdad de oportunida -
des, hace que sigamos en el 
empeño de situar los proble
mas educativos de nuestra 
ciudad dentro de las preocu
paciones del gobierno reg~o
nal. El grupo municipal socia
lista propone que el pleno del 
ayuntamiento de Alcalá de He
nares inste al gobierno de la 
CAM para que elabore un plan 
de reducción del fracaso esco
lar en Alcalá de Henares". 

Oxford 
El edil de IU Fran Pérez in

tervino: "En el inicio del curso 
escolar la CAM no tiene plan 
alguno contra el fracaso esco
lar. Hace dos años ustedes vo
taron aquí a favor de pedir un 
p~an a la CAM, pero hace un 
ano votaron en contra. Voten 
lo que voten hoy, no habrá un 
plan contra el fracaso escolar 
en la comarca del Henares 
porque el problema es grave: 
el fracaso escolar de Alcalá es 
de los más elevados de la CAM 
Y de España. Esperanza Agui
rre debería venir a Alcalá a 
presentar un plan contra el 
fracaso escolar y no a jugar al 
golf, que a ella sí que le gusta. 
Ustedes no creen en la educa
ción pública y regalan parce
las. públicas a proyectos edu
c.ativos privados sin ningún 
tipo de pudor, algo que nadie 
se ha, atrevido a hacer en esta 
ciudad. No los preocupa el fra-

caso escolar, pero si no luchan 
contra él, Alcalá no será el Ox
ford que prometió Esperanza 
Aguirre. Nosotros nos confor
mamos con ser Alcalá pero 
con un menor fracaso esco
lar" . 

El concejal de Educación, 
Francisco Bernáldez, respon
dió: "Efectivamente es la terce
ra vez que traen el fracaso es
colar a este pleno. El fracaso 
escolar no surge por genera
ción espontánea. Surge en 
1990 con Felipe González y su 
LOGSE, que sumergió al siste
ma educativo español en la in
competencia, destrucción de 
conocimientos, desmoraliza 
ción de los profesores, desmo
tivación de los enseñantes, 
crecimiento exponencial de la 
indisciplina, degradación ... 
Ustedes se han cargado una 
ley orgánica como la LOCE 
con un mero real decreto, con 
sólo el 52% de los votos de los 
diputados y a espaldas de toda 
la comunidad educativa. La 
LOGSE dejó en España más 
de un 31 % de fracaso escolar. 
De aquellos polvos vienen es
tos lodos. Ustedes originaron 
el fracaso escolar con la LOG
SE y ahora han aprobado una 
prima hermana como la LOE, 
que aumenta aun la indiscipli
na en las clases, algo que les 
pueden confirmar los profeso
res y que es una de las causas 
del fracaso escolar. En vez de 
apoyar la autoridad del profe
sorado, le dedican apenas dos 
líneas en la LOE". 

"Si saben restar" 
Bernáldez continuó: "No 

quieren educación sino pro
gramas ideológicos. Ustedes 
están en contra de la prueba 
de 6º, de 4° y de cualquier 
prueba. Tienen miedo a que 
los alumnos de la CAM apren
dan y los padres sepan cómo 
están sus hijos. Se han puesto 
recursos para los más necesi
tados . Eso es igualdad. En la 
última prueba de 6° los alum
nos de Alcalá sacaron una 
nota media de 7,20. Si ustedes 
no son de la LOGSE y saben 
restar, verán que esa nota es 
mucho mayor que el año ante
rior, lo que demuestra que 
apoyamos la educación públi
ca, que es la del 89% de los 
ciudadanos. Un informe técni
co y no político de la inspec
ción muestra los porcentajes 
de aprobados en la ESO de la 
región: 2002 / 3 75,33%, 
2003/4 76,28%, 2004/ 5 80%. 
Para Madrid-Este, que incluye 
Alcalá, los porcentajes son: 
2003 / 4 69,50%, 2004/5 
73, 10%. Por tanto, el fracaso 
escolar ha bajado del 30,50% 
al 26,90% en un año. Hemos 
bajado de su cacareado 31 % 
de fracaso escolar. Pero no es
tamos contentos y seguiremos 
trabajando". 
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Los profesores Javier Ocaña y Fran Pérez pidieron que el PP apoyara la moción como hizo hace dos años. 

Fran Pérez contestó: "Ber
náldez desvía la atención y 
responsabiliza del fracaso es
colar a los concejales de la 
oposición y a Felipe González. 
Siguen demonizando la LOG
SE porque se lo ha ordenado 
el secretario de Educación del 
PP. Ni la LOGSE era tan mala 
ni la LOCE tan buena, ustedes 
gobernaron ocho años. No ide
ologizamos, habrá maestros 
de todas las ideologías y hoy 
las políticas educativas no 
pueden ser como la inquisi
ción, no rehúya su responsa
bilidad inventando películas 
que ni usted cree. El 31 % de 
fracaso escolar era escandalo
so para una ciudad que iban a 
convertir en Oxford, algo que 
no dicen qué significa. No 
vuelvan a intentar vender esa 
moto en la próxima campaña 
electoral". 

Pérez prosiguió: "Se han ne
gado sistemáticamente a ha
cer ·planes contra el fracaso 
escolar. Cuando hay un pro
blema de carreteras, se hace 
un plan de carreteras. Cuando 
hay un problema de vacuna
ción, se hace un plan de vacu -
nación. Cuando hay un pro
blema de vivienda, se hace un 
plan de vivienda. ¡Un plan 
real, claro. No prometer 7.000 
viviendas y no hacer ni una! 
Cuando hay un problema de 
fracaso escolar, se debería ha
cer un plan específico contra 
el fracaso escolar. Pero no lo 
hacen porque ustedes van 
contra la educación pública y 
a favor de la privada. No se 
alegre tanto porque el fracaso 
escolar haya bajado un poqui
to en Alcalá, la cifra sigue 
siendo de suspenso para us
ted y para Marcelo Isoldi, con
cejal de Juventud e Infancia. 
No culpe al empedrado, usted 
es concejal contra la educa
ción pública. Señor Bernáldez, 
los datos de fracaso escolar en 
Alcalá serán los datos de su 
propio fracaso y lo acompaña
rán de por vida". 
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"40º/o de 
repetidores" 
Ocaña afirmó: "Buscamos el 

acuerdo, pero es complicado 
con el PP, que confiere a la 
LOGSE el pecado original y 
pone como redentor a Rajoy y 
su LOCE. Con la misma LOG
SE el fracaso escolar era del 
30% en Alcalá y en Chamartín 
del 1 7%. No dice que el día de 
la prueba de 6° hubo una 
huelga general de la enseñan
za en la CAM contra esa prue
ba que maquilla resultados. 
Nadie da ningún valor a esa 
nota de 7,20 de Alcalá porque 
nadie considera válida la prue
ba de 6°. Lo que importa es el 
rendimiento de nuestros esco
lares. El fracaso escolar sigue 
por encima de la media de la 
CAM. Considere los chavales 
que al llegar a 6º ya han repe
tido algún curso. Otras auto
nomías con menos PIB tienen 
un 20% de repetidores y la 
CAM más de un 40%. Un re
ciente informe de la OCDE dice 
que el 80% de los europeos de 
entre 15 y 24 años tienen títu
lo de secundaria. En la CAM, 
el 66%. En Alcalá, menos 
aun". 

Ocaña continuó: "Esto ocu
rre porque no hay suficiente 
gasto educativo. Las compe
tencias en educación son de la 
CAM pero es el ayuntamiento 
de Alcalá el que tiene que ha
cer los centros. La CAM es la 
autonomía que menos porcen
taje del PIB invierte en educa
ción. Sus cifras de fracaso es
colar incluyen la enseñanza 
concertada y la pública. Eso 
recuerda al chiste de 'La Co
dorniz': España tiene una ren
ta per capita que para mí la 
quisiera yo". 

Javier Ocaña prosiguió: "El 
mapa del fracaso escolar en la 
CAM reproduce el mapa de las 
desigualdades económicas, 
ésta es la verdadera clave. 
Donde la renta per capita es 
inferior a la media regional, 
como en el sur y en el este de 
la CAM, el fracaso escolar es 
muchísimo mayor. Alcalá está 
incluida en esa parte del 
mapa. La educación debería 
nivelar las desigualdades y dar 
igualdad de oportunidades 
para todos. Pero con ustedes 
eso no se consigue y los más 
pudientes y favorecidos tienen 
más posibilidades de acceder 
a la formación". 

LA MEJOR OPCIÓN PARA APRENDER , 
ALE MAN 
, CURSOS 2006/2007 
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"Alcalá, capital" 
Ocaña añadió: "Planteamos 

poner coto a esto con una ac
tuación diferenciada de la 
CAM, que es la competente en 
educación. Crean más en la 
escuela pública y no concen
tren en ella a las poblaciones 
con mayores dificultades para 
el aprovechamiento escolar. 
Bajen las ratios alumnos/pro
fesor, den más dinero a los 
centros, construyan más cen
tros y que sean más pequeños 
para reducir los problemas de 
manejo y disciplina que men
ciona usted de manera bas
tante interesada. Háganlo pre
ferentemente en Alcalá, capi
tal del fracaso escolar de la 
CAM, que probablemente es el 
problema social más fuerte 
que tenemos". 

Bernáldez respondió: "No les 
gustan los datos objetivos. El 
fracaso escolar ha bajado en 
Alcalá 3,6 puntos porcentua
les en el último año. Hay que 
agradecer la magnífica labor 
de la directora territorial de 
educación de Madrid-Este. No 
les gusta leer en el BOCAM el 
plan general de mejoras edu
cativas que crea dos centros 
públicos todos los sías. Este 
gobierno municipal ha tenido 
la suficiente sensibilidad que 
ustedes no tenían con la edu
cación en esta ciudad, crean
do tres escuelas infantiles que 
en el presupuesto son ya cua
tro y creando tres centros: dos 
públicos y uno concertado. No 
regalamos parcelas a nadie, en 
El Ensanche cedemos una 
parcela a un colegio concerta
do al que le cuesta 82.000 eu
ros al año. Mientras, a algu
nos del PSOE las parcelas 
educativas sólo les cuestan 
10.000 euros al año en algún 
Plan de Actuación Urbanística 
de la CAM". 

El PP rechazó .esta moción 
del PSOE apoyada por IU. 

30 de septiembre de 200& 



Francisco Bernáldez: "En este país no hav nada gratis" 

Peña: "Al año que viene 
daremos los libros de texto gratis" 
El PSOE pidió en el pleno municipal que la CAM diera los libros de texto gratis a todos los 
alumnos como hacen otras regiones, algunas de ellas gobernadas por el PP. El concejal Fran
cisco Peña pronosticó que el PSOE gobernará la CAM en 2007 Y entonces los libros de tex
to también serán gratuitos aqui. El edil de Educación, Francisco Bernáldez, respondió que 
en España nada es gratis y que el PP va muy por delante en po~íticas sociales. Para probar
lo mencionó todo el dinero que el gobierno regional y el municipal dan a los inmigrantes. 

Francisco Peña planteó la tes. Una circular de la conse- pleno lo que les ordena Si
moción del PSOE: "Bernáldez jería de Educación de la CAM mancas. Queremos igualdad 
ha dicho antes una preciosa dice: 'La convocatoria general de oportunidades y de condi
frase: 'Igualdad es dar más a de becas no resulta ser el cau- ciones. Gobernamos para to
los más necesitados'. Dígaselo ce idóneo para atender a aque- dos Y defendemos la libertad 
a los alumnos, profesores y llos colectivos marginales que de elección de centro, por eso 
padres de los colegios de El no se encuentren integrados en El Ensanche hacemos uno 
Ensanche y El Juncal. A ver si en el sistema'. O sea, no hay concertado y otro público, que 
ambos van a tener piscina, ayudas para los que no hagan ustedes fueron incapaces de 
pistas de tenis, aulas de músi- declaración de la renta, que hacer". 
ca .. . Su frase es pura demago- precisamente son los más ne- Peña respondió: "Me alegra 
gia. En este inicio de curso, los cesitados. ¿O creen que las que defiendan la libertad de 
padres están soportando una empresas que explotan a los elección de centro. Si le dan a 
fuerte carga económica por la inmigrantes les darán las be- elegir entre un Mercedes y un 
adquisición de los libros y ma- cas? Desde el PSOE entende- 600 viejo, ¿cuál elige? Hay 
teríales necesarios para el ini- mosque la gratuidad de los li- igualdad real cuando todos 
cio escolar. Se calcula que el bros de texto debe ser un de- pueden elegir en las mismas 
gasto medio puede alcanzar recho de todos los alumnos Y condiciones. Otras autonomí
los 800 euros por alumno, por ello fundamentalmente por as - algunas de ellas del PP - sí 
lo que una familia con tres hi- tres razones: porque es un dan libros de texto gratis, pero 
jos en edad escolar debería instrumento necesario para la CAM no quiere porque la 
iniciar el curso desembolsan- facilitar el acceso a la ense- desigualdad está en la base de 
do nada menos que 2.400 eu- ñanza obligatoria y gratuita su gobierno. De los 24 millo
ros. Una de las partidas nada para todos, por la dificultad nes que ha invertido, hay que 
despreciables de este gasto la económica que supone el des- descontar la parte que aporta 
ocupan los libros de texto: los embolso para muchas familias el estado. Otras autonomías 
precios oscilan entre los 120 y porque la CAM puede permi- logran más rendimiento aun
euros para educación infantil tirse ese gasto que no alcanza que reciben menos aportación 
y los 250 euros para secunda- ni el 20% de lo que gasta la del estado". 
ría". CAM en propaganda institu: .. Francisco Peña prosiguió: 

Peña siguió: "El pasado 5 de cional electoral, que en eso s1 Esas autonomías tienen un 
abril la CAM promulgó dos ór- gasta". servicio de préstamos desde 
denes con el fin de establecer El concejal de JU Fran Pérez los centros que funciona feno
mecanismos de ayuda a los también intervino: "Otras au- menal porque los centros lo 
escolares para la adquisición tonomías sí ayudan a todos controlan y los libros se apro
de libros de texto y material sus alumnos para que tengan vechan otra vez. En cambio la 
escolar. Una de esas dos órde- libros de texto gratis y así ga- CAM usa un sistema de che
nes ayudaba a todas las fami- rantizar realmente el derecho ques puramente mercantilista 
lias numerosas por igual, in- a la educación". en ~l que sólo prima el dinero. 
dependientemente de su ren- Qmenes no hacen declaración 
ta, algo que no coincide con el "Doble lenguaje" o se pasan de fecha no reciben 
concepto de igualdad que ha el ~~eque, ya que tienen que 
dicho antes Bernáldez. Obvia- El edil de Educación, Fran- solicitarlo . Además hemos 
mente la CAM contaba - como cisco Bernáldez, contestó: "Se comprobado casos de alum
se especifica en la propia or- han invertido 24 millones y las 17os con un hermano que ya 
den - con la aportación del mi- ayudas han aumentado res- tiene los libros desde el año 
nisterio de Educación para es- pecto al año anterior. De las anterior. Entonces se gastan 
tos fines. Y basándose en ello 220.000 becas, sólo se han de- los cheques en otras cosas. De 
la presidenta de la CAM prego- negado unas pocas por defecto esta manera, ustedes están 
nó la gratuidad de los libros a de forma. Si conoce algún so- vendiendo los libros por otros 
unos 220.000 escolares , el licitante que no haya recibido productos". 
22% de los existentes en la ayuda, dígamelo. Ustedes tie
CAM. Obviamente ello implica nen un doble lenguaje: dicen 
que hay otros 780.000 alum- que hay que reclamar dinero 
nos, el 78% restante, que se para los libros de texto y en la 
quedará sin las ayudas nece- legislatura pasada quitaron 
sarías". todas las becas en los distri

"En eso si gasta" 
Peña añadió: "Todos los 

alumnos podrían tener libros 
gratuitos. Los más necesita
dos de ayudas no las reciben, 
como muchísimos inmigran-

PUERTA de Madrid 

tos, que eran aprovechadas 
por los desfavorecidos. No ha
blen ustedes de igualdad de 
oportunidades. Ahora 3.000 
desfavorecidos reciben de la 
concejalía de Educación 12 
euros cada uno para material 
escolar. Ustedes piden en este 

465.ooo euros 
Peña continuó: "Su sistema 

1?ercantilista trata de que los 
h?ros se compren y se tiren, 
sm poder aprovecharlos para 
otros años. Para gestionar sus 
cheques, la CAM ha contrata
do a una empresa y le ha dado 
465.000 euros. Si hubieran 
apoyado a los administrativos 
de los_ colegios públicos, que 
ademas se habrían puesto 

Francisco Peña, 
concejal del PSOE 

en el ayuntamiento alcalaíno 

mucho más contentos, hubie
sen conseguido 52.000 horas 
de trabajo y 400 auxiliares du
rante un mes para ayudar a 
esas instituciones y no a la 
empresa privada, como es su 
política. Así los más necesita
dos son los que menos ayuda 
reciben. Al año que viene cam
biaremos las normas y dare
mos los libros de texto gratis a 
nuestros alumnos, porque 
nunca dejaremos que la CAM 
sea la última en inversión edu
cativa". 

Bernáldez replicó: "Dice que 
conoce casos de fraude con los 
cheques para libros de texto. 
Si usted conoce un delito , de
bería denunciarlo o será usted 
un mal ciudadano. En este 
país no hay nada gratis. Usted 
no conoce la realidad ni pisa 
los centros. Vaya a la conceja
lía de Educación y verá salir a 
todos los inmigrantes con el 
cheque que les da la CAM y los 
12 euros mencionados que les 
da la concejalía. En políticas 
sociales vamos 50 años por 
encima de ustedes: comedores 
escolares, becas de O a 3 años, 
becas de libros, actividades 
extraescolares con 7.700 ni
ños este verano ... Eso es polí
tica social y conciliación de la 
vida laboral y familiar. La es
cuela infantil de El Ensanche 
ya funciona, como la de Los 
Molinos. La escuela infantil de 
La Garena se va a hacer tam
bién en esta legislatura, en la 
que se habrán hecho tres es
cuelas infantiles, que supon
drán el 33% de las plazas para 
alumnos de entre O y 3 años. Y 
al año que viene habrá 1.500 
puestos escolares más. No 
piensen en gobernar la CAM ni 
Alcalá". 

El PP rechazó esta propues
ta del PSOE apoyada por JU. 

30 de septiembre de 200& 
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Crece el alumnado en todas las etapas educativas excepto en bachillerato 

Alcalá inició el curso escolar con un 
incremento del 2,60% en el número de alumnos 
28.786 alumnos asisten a clase este nuevo curso en los centros educativos complutenses de Edu
cación Infantil, Primaria y Secundaria. De ellos, 2.090 lo hacen por primera vez, ya que se in
corporan al sistema educativo al cumplir tres años de edad. Alcalá ve así cómo aumenta su po
blación escolar con respecto al curso anterior en un 2,60 % . Pese a dicho incremento, la conce
jalía de Educación asegura que la escolarización ha sido "total y normalizada". 

Se trata además de un creci
miento generalizado en todas las 
etapas educativas. Excepto bachi
llerato, que rompe esa tendencia 
con un descenso de apenas 30 
alumnos, todos los demás ciclos 
experimentan una subida en el 
número de escolares. En algunos 
casos, como Educación Infantil 
de 3 años, el incremento se sitúa 
muy por encima de la media al
canzando un 8%. Según el conce
jal de Educación, Francisco Ber
náldez, este importante aumento 
de la población escolar no impide 
que los ratios se mantengan y que 
la escolarización haya sido "abso
luta y normalizada" . 

Donde la concejalía de Educa
ción también espera un creci
miento es en el número de alum
nos participantes en la campaña 
de actividades extraescolares que 
da comienzo este lunes 2 de octu
bre. Bernáldez anunció que para 

Número de alumnos matriculados en centros complutenses 
para el curso 2006/2007 

Curso o Ciclo educativo Alumnos 

1 º Educación Infantil (3 años) 2.090 

Desde 2° Educación Infantil hasta 6° de Primaria 15.194 

Educación Secundaria Obligatoria 8.740 

Bachillerato 

este año está previsto que se pon
gan en marcha casi 200 talleres 
que se impartirán en dos sesiones 
semanales con un coste de 6,90 
euros al mes. Algo parecido ocu
rre con el programa 'Abierto para 
jugar' , que seguirá existiendo con 
carácter gratuito en ocho centros 
de la ciudad los sábados, días la
borables no lectivos en el calen
dario escolar. 

SeNicio de Contratación 

2.762 

Total 28.786 

Cifras de fracaso 
En este primer balance de los 

datos de escolarización, Bernál
dez también se refirió a la asigna
tura pendiente de la ciudad com
plutense: el fracaso escolar. En 
este sentido, Bernáldez destacó 
una reducción del 4% en el núme
ro de suspensos durante el curso 
pasado. A pesar de la bajada apre-

ciada, el porcentaje de fracaso es
colar en Alcalá se fija en un 
27,3%. "Estamos en el buen cami
no, pero no es una cifra acepta
ble", reconoció el concejal quien 
recordó que en la última prueba de 
6º de Educación Primaria la nota 
media cosechada por los alumnos 
matriculados en centros alcalaínos 
experimentó una subida de un 
punto pasando de 6,20 a 7 ,20. 

El proceso de escolarización, 
traducido a seis idiomas 
Asimismo, Bernáldez aprove

chó la ocasión para presentar los 
folletos que la concejalía de Edu
cación ha elaborado con el objeti
vo de explicar a los extranjeros 
residentes en Alcalá los procedi
mientos, fechas, prestaciones y 
características del sistema educa
tivo complutense. La particulari
dad de estos folletos es que en 
una cara contienen la información 
en castellano mientras que en la 
otra el mismo texto aparece tra
ducido a uno de estos seis idio
mas: rumano, polaco, ruso, fran
cés, inglés o árabe. Para Bernál
dez la iniciativa "responde a la 
necesidad de los alumnos y de sus 
familias". De momento, se han 
editado mil ejemplares en cada 
uno de los idiomas mencionados 
que se distribuirán en los centros 
educativos, comisión de escolari
zación y en la sede de la propia 
concejalía de Educación. 

De la experiencia acumulada 

en los últimos 20 años y de la fusión 

de los mejores Consultores de la 

Comunidad de Madrid, ha nacido ... 

O~lJ®~ 

PUBLICACIÓN C O N S U L T O R E S 
Hasta el día 13 de octubre de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayun
tamiento proposiciones para tomar parte en la licitación para 
adjudicar mediante procedimiento negociado la Asistencia 
Técnica para la realización de los trabajos de mantenimiento 
del catastro urbano mediante la resolución de los expedientes 
902. (Expediente. nº 3.884). 

Precio tipo: 30.000.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 16 de octubre de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 20 de septiembre de 2006 

EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CíllUIDAID IPAlr1Pirn!~.f1! 01NlílO !DIE lA HlUMAINlíllDAID 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares - Telf: 9188833 00- Fax.: 918879613. 

11 
2000 
A Ñ O S 

PUERTA de Madrid 

\ráid&credi~ 
coNSULTQR S ~ 

. 1 y amistoso 

Trato9i879 6412 
Llámenos 

Préstamos 
Hipotecas 
Rehipotecas 
Embargos 
Subastas ... 

Sin justificación de ingresos 

No importa su situación actual 

Solucionamos casos difíciles 
Liquidez inmediata 

EN ALCALÁ DE HENARES: 

91879 6412 

30 de septiembre de 2006 
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.. 45.000 vecinos lectores potenciales se han visto discriminados" 

IU denuncia que la Biblioteca Pío Baroia 
sigue cerrada cuatro años después 
Izquierda Unida denunció el martes "la situación intolerable de cierre de la Biblioteca 
Pío Baroia en el barrio de El Chorrillo, del Distrito VIII de Alcalá de Henares, 
después de llevar cuatro años-más de 48 meses- cerrada a cal v canto". 
El portavoz del Grupo Municipal de IU en Alcalá, Francisco Calles Ropero, y los concejales Francisco Pérez y Salvador Guardiá, junto a la Vocal de IU en el Distrito, Mari Sanz, y el Secretario de Educación, Cultura y Deporte de IU, Daniel Ortega, participaron junto a otros partidos y portavoces del distrito, en una rueda de prensa celebrada el día 26 de septiembre ante la misma puerta de la Biblioteca Pública Pío Baroja, cerrada desde el 2002. 

pues esta es la única bibliote
ca pública que existe en los 
distritos VIII y IX (barrios del 
Ensanche, Espartales y Cho
rrillo) con unos lectores poten
ciales de 45.000 vecinos que 
se han visto discriminados en 

su derecho a la cultura res
pecto a otros barrios de la ciu
dad durante cuatro años por 
la despreocupación del PP y su 
ineficacia". 

"Ésta es una ciudad con un 
29% de fracaso escolar, con 

Fran Pérez: .. El equipo 
de gobierno va ha 

dado cuatro fechas 
para su reapenura 

siendo siempre 
mentira v sufriendo 

nuevos retrasos" 
una de las tasas de fracaso es
colar más altas de España y el 
cierre de bibliotecas impide 
que los chavales puedan no 
sólo estudiar en un sitio ade
cuado, síno consultar libros o 
hacer trabajos y esto repercu
te en su rendimiento escolar y 
en los resultados académicos", 
dijo Fran Pérez y añadió: "El 
equipo de gobierno ya ha dado 
cuatro fechas para su reaper
tura siendo siempre mentira y 
sufriendo nuevos retrasos. No 
se puede prometer en campa
ña electoral que se va a poten
ciar la cultura de Alcalá hasta 
convertirla en el Oxford espa
ñol, como prometió Esperanza 
Aguirre, y luego no prestar 
atención a algo tan básico 
como el tener los recursos pú
blicos en condiciones adecua
das para prestar un servicio 
eficaz" . 

"Al PP se le ha llenado la 
boca diciendo que en el Año 
Quijote se han hecho muchos 
actos culturales, al final actos 
de un día con mucha parafer
nalia que sólo son fuegos arti
ficiales de un momento, pero 
no ha prestado atención a las 
infraestructuras que realmen
te duran y quedan como es 
esta biblioteca que para ade
centarla sólo había que hacer 
unas pequeñas obras y este 
retraso resulta intolerable y 
sólo demuestra su falta de 
apoyo y sensibilidad por la 
cultura, su inoperancia en la 
gestión y su ignorancia. Una 
ciudad histórica y cultural 
como Alcalá nunca estará a la 
altura si algo tan sencillo y bá
sico como una biblioteca no 
funciona en cuatro c:!ños y al 
Alcalde le importa un bledo", 
acusó Pérez. 

Junto a estos dirigentes de 
IU se encontraban también el 
concejal del PSOE Francisco 
Peña, la vocal de las Entidades 
Ciudadanas del Distrito, Inés 
Domínguez, y la Vocal de las 
AMPAS del distrito, Yolanda 
González. El objetivo de todos 
era denunciar el cierre "abso
lutamente injustificado du
rante cuatro años de esta Bi
blioteca que se cerró para 
unos meses para realizar una 
obra menor: colocar el aire 
acondicionado y un ascensor y 
una rampa para personas que 
sufran alguna discapacidad". 

La Biblioteca Pública Municipal Pío Baroja reabre 

El concejal de IU Fran Pérez 
denunció "la poca sensibilidad 
del PP en materia cultural, es
pecialmente en cultura popu
lar, que queda evidenciada en 
la incapacidad de gestionar 
mejor este asunto nada difícil 
de gestionar. El daño causado 
al distrito ha sido muy grande 

Jo de septiembre de 200& 

el lunes con notables mejoras y sin barreras arquitectónicas 
La Concejalía de Cultura 

del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares ha anunciado la 
reapertura el próximo lu -
nes, 2 de octubre, de la Bi
blioteca Pública Municipal 
'Pío Baraja'. 

El centro ha sufrido im
portantes obras de rehabili-

tación. Asimismo, se ha ins
talado aire acondicionado 
con bomba de calor y se 
han eliminado las barreras 
arquitectónicas del edificio: 
en el exterior se ha cons
truido una rampa, en tanto 
que en el interior se ha ins
talado una plataforma para· 

que las personas discapaci
tadas puedan acceder a la 
segunda planta del inmue
ble. · 

El horario de este Centro, 
ubicado en la calle Torrela
guna, 33 (Distrito VIII) es de 
lunes a viernes, de 14:30 a 
21:30 horas. · 

PUERTA de Madrid 



Maria José García Patrón y Francisco Bernáldez en la delegación regional de Enseñanza. 

Francisco Bernáldez, concejal de Educación: 

"En plazas de educación infantil 
este gobierno gana al anterior 
por goleada, 600 a O" 
La directora territorial de Educación Maria José García Patrón, manifestó a PUERTA DE MADRID 
que la consejeria de la que es repres~ntante en la zona ed~cativa cura capitalidad es Alcalá "no 
vende humo sino realidades así como un excelente servicio educati!o". Con ello quiso salir al 
paso de las recientes declaraciones efectuadas por el grupo d~. conce1ales del PSOE, y más con
cretamente por su edil Francisco Peña. El concejal de Educacion, ~rancisco Bernáldez (PP}, afir
mó: "La demagogia del PSOE no hace más que distorsionar la realida~. La educación está infini
tamente mejor en Alcalá que cuando gobernó el PSOE con Manuel Peinado como alcalde". 

María . José García Patrón 
apoyó sus manifestaciones en 
datos "que son públicos y con
trastables. Todos ellos se pue
den demostrar". La directora 
territorial de Educación habló 
de las plazas de educación in
fantil : "El número de ellas que 
hay en toda la Comunidad de 
Madrid es ahora mismo de 
68.277 plazas de escolariza-

:so de septiembre de 200& 

ción para niños de O a 3 a?º~· 
Sostenidas con fondos pubh
cos son 53.000, lo que signifi
ca que el 26 por ciento de los 
niños de esta edad están esco
larizados en centros públicos. 
Habría que recordar q~e la 
Unión Europea recomienda 
que esté escolarizado el 20 por 
ciento de niños de esta edad 
en centros públicos". 

La directora territorial se re
firió a las declaraciones del so
cialista Peña: "El concejal del 
PS<?E Francisco Peña dice que 
temamos un compromiso en la 
consejeria de Educación de 
construir 85 escuelas infanti
l~s Y es cierto, pero lo que no 
dice es el plazo. El compromi
so es desde enero de 2005 a 
diciembre de 2007. Pero es 

"Quiero tranquilizar 
a las familias: 

no hav ningún problema 
de escolarización", diio 
la directora territorial 

de Educación 
que actualmente tenemos ya 
construidas 55 en toda la Co
munidad de Madrid, de las 
que 32 están ya en funciona -
miento, y 23 que ya han ini
ciado el proceso administrati
vo. En nuestra zona tenemos 
previstas la de La Garena, To
rrejón de Ardoz, Coslada y To
rres de la Alameda. En total 
nos faltan 30 escuelas infanti
les, pero tenemos de plazo 
hasta diciembre de 2007". 

Según la directora territo
rial, "la otra manera de escala -
rizar a los niños de O a 3 años 
es mediante becas en centros 
privados: "Para ello la conseje
ría de Educación destinó 28 
millones de euros. Se están 
beneficiando de ello 25.000 
alumnos, que es el 20 por 
ciento más que el curso pasa -
do". 

A este respecto, el concejal 
de Educación, Francisco Ber
náldez, se preguntó cuántas 
plazas de educación infantil 
creó el PSOE cuando gobernó 
en Alcalá entre 1999 y 2003: 
"La respuesta es cero. Nos
otros habremos creado al final 
del mandato 600 plazas, es 
decir, que este gobierno gana 
al anterior por una goleada de 
600 a O". 

La directora territorial recor
dó la responsabilidad munici
pal en este terreno: "Hay que 
recordar que ésta es una ges
tión del ayuntamiento; si éste 
no pone a disposición de la 
Comunidad de Madrid los te
rrenos, no se puede construir 
porque no tenemos el suelo. 
La disposición del actual go
bierno municipal de Alcalá es 
total. Yo llevo aquí desde el 
año 1996 y yo creo que este 
gobierno está teniendo una 
buena disposición". 

Según María José García Pa
trón, "es falso lo que dice el 
portavoz del PSOE sobre que 
la Comunidad de Madrid esté 
entre las que menos gastan en 
educación. Si vemos las tablas 
presupuestarias, podemos 
comprobar que la nuestra gas
ta en educación un 25'72 por 
ciento de su presupuesto y 
que es la tercera que más por
centaje de gasto tiene en el 
área educativa, por detrás de 
Murcia (27'78 por ciento) y 
País Vasco (26'78 por ciento) y 
muy por delante de comunida
des en las que gobierna el 
PSOE, como Extremadura, 
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que es la última (con un gasto 
del 14'20 por ciento), Cataluña 
(con un 16'82 por ciento de 
gasto), Aragón, Castilla-La 
Mancha, Asturias, Andalucía, 
etc. Cada región está haciendo 
el esfuerzo que puede, pero 
nunca se puede decir que la 
Comunidad de Madrid no de
dica presupuesto a la educa
ción". 

Becas de libros 
Maria José García Patrón 

dijo que el gobierno regional 
ha destinado 24'2 millones de 
euros para becas de libros: 
"En toda la región se han be
neficiado 220.000 alumnos. 
Las becas tienen distintas 
cuantías. Para educación in
fantil la beca es de 83 euros, 
para primaria es de 103 y para 
secundaria es de 123 euros. 
Todos los solicitantes que pre
sentaron la documentación re
querida recibieron beca. Pero 
además se ha habilitado un 
crédito extraordinario a través 
de las direcciones territoriales 
para derivar a los centros es
colares que necesiten becas 
para los alumnos nuevos que 
nos están llegando". 

La directora añadió: "Ningún 
alumno que lo necesite se va a 
quedar sin libros de texto. Eso 
es algo que puedo asegurar 
con rotundidad". 

Otro aspecto criticado por el 
PSOE fue la ratio, es decir, la 
media de alumnos por aula en 
los centros escolares complu
tenses, algo en lo que tampoco 
llevan razón según Maria José 
García Patrón: "En educación 
infantil la ratio media es de 
22'4 alumnos y en primara es 
de 22'5. Tengo que recordar 
que la normativa establece 
una ratio media de 25 alum
nos por aula. En educación 
secundaria la ratio media es 
de 24'6 alumnos por aula y en 
bachillerato es de 29'1 alum
nos por aula. La normativa es
tablece en secundaria una ra -
tio de 30 alumnos por aula o 
25 cuando hay alumnos de 
educación compensatoria, y 
en bachillerato se establece 
una ratio media de 35 alum
nos por aula". 

"En cuanto a la escolariza
ción -siguió García Patrón
tengo que decir que en secun
daria, que es lo que parece 
preocuparle más al portavoz 
socialista, en Alcalá tenemos 
827 vacantes. Mi deseo es 
tranquilizar a las familias ex
plicando con datos que no hay 
ningún problema de escolari
zación, ni siquiera en los casos 
de niños que lleguen nuevos a 
la ciudad". 

"Es falso que haya aulas en 
las que no se puede poner en
fermo un profesor porque otro 
tiene que dar clase a más de 
cincuenta niños, los de su 
grupo y los del profesor enfer-
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Francisco Bernáldez en un aula de informática (Archivo PM) 
mo", dtjo García Patrón y ex
plicó: "Las sustituciones se es
tán haciendo de manera inme
diata. Cuando llega la baja se 
cubre en menos de 24 horas. 
Pero es que además en todos 
los centros hay una media de 
dos profesores de guardia 
para cubrir sustituciones". 

El concejal de Educación, 
Francisco Bernáldez, acusó: 
"Para el PSOE la educación 
tiene un signo ideológico y 
sectario, mientras que a nos
otros lo que nos importa es la 
formación de los alumnos. 
Ante las demagogias del PSOE 
nosotros ofrecemos datos ob-

jetivos, incuestionables, para 
que los ciudadanos sepan la 
realidad de las cosas". 

Bernáldez también recordó 
la inversión realizada en edu
cación por el gobierno munici
pal y por el regional: "Hasta 
ahora, sin terminar el manda
to actual, llevamos más de 25 
millones de euros gastados en 
el área de educación. Había 
que ver cómo estaban los cen
tros educativos en el año 
2003, cuando dejaron de go
bernar el PSOE e IU, y cómo 
están ahora. En la mejora y 
mantenimiento de los colegios 
se han gastado hasta ahora 
7'2 millones de euros, todo 
para dignificar los centros es
colares". 

Y además recordó: "Con el 
colegio del Ensanche y con el 
de la Garena, así como el cole
gio concertado, se habrán 
ofrecido 2.000 nuevas plazas 
escolares en Alcalá en estos 
cuatro años de mandato del 
Partido Popular". 

Por otra parte, Bernáldez su
brayó la creación de los cole
gios bilingües, "una iniciativa 
que tuvo el gobierno presidido 
por Esperanza Aguirre y que 
está mejorando la calidad de 
la enseñanza. Quiero recordar 
que en Alcalá ya se han crea -
do seis colegios bilingües". 

Alcalá recuerda el aniversario del bautismo de Cervantes 
aunando cultura v promoción turística 

El Gran Mercado de El Quiiote, de nuevo 
la estrella de la Semana Cervantina 
Con motivo de la semana de homenaje a Miguel de Cervantes, Alcalá revestirá un año más su oferta cultural por medio de exposiciones, conferencias y representaciones teatrales. Todas estas actividades se completarán con los más de 200 puestos con los que el Gran Mercado de El Quijote transformará el centro histórico del 6 al 9 de octubre. · 

Convertida en quincena y 
con un presupuesto de 
180.000 euros, la Semana 
Cervantina promete copar to
dos los ámbitos culturales y 
de ocio de la vida alcalaína del 
1 al 15 de octubre. El Teatro 
Salón Cervantes será uno de 
los lugares de encuentro con 
representaciones de obras 
como la shakesperiana Sone
tos de amor y ... otros delirios 
de y Cómo ser Leonardo. Asi
mismo, la oferta teatral se am
pliará a escolares por medio 
de la obra Alonso Qutjano el 
bueno. 

Las exposiciones serán otro 
importante reclamo de la Se
mana Cervantina. Civilizacio
nes - revisión de los 2.000 
años de historia complutense
en el Antiguo Hospital de San
ta Maria La Rica, una muestra 
bibliográfica sobre la figura de 
Manolete, y los dibujos Juan 
Antonio Aguirre, ambas en la 

Casa de la Entrevista, consti
tuyen el circuito de muestras 
al que se sumará el Corral de 
Comedias con una exhibición 
que repasará las tres edicio
nes del Premio Ciudad de Al
calá de Fotografia. 

Como no podía ser de otra 
manera, la literatura tendrá 

· nombre propio con la presen
cia en conferencias y presen
taciones de, entre otros, Rafael 
Reig, Espido Freire y Fernan
do Marías. El día más literario 
será, cmo es lógico en Alcalá, 
el día 9 - fecha en la que se 
conmemora el bautismo de 
Miguel Cervantes- con la lec
tura de El Quijote a partir de 
las 12 en la plaza de Cervantes 
y las ceremonias de entrega de 
los premios Cervantes Chico y 
Ciudad de Alcalá. 

Pero, sin duda, la calle será 
el gran escenario de la Serna -
na Cervantina. Más de 200 
puestos de artesanía inunda-

rán las calles más céntricas de 
la ciudad en un mercado qui
jotesco que este año contará 
con varias novedades. Así, en 
esta edición la Plaza de Palacio 
cobrará mayor actMdad en 
detrimento de las vias aleda
ñas a la calle Mayor. El ayun
tamiento ha tomado esta deci
sión con el objetivo de facilitar 
la movilidad de los viandantes 
ante la masiva afluencia de 
público que se prevé. Los pa
sacalles, la presencia de ani
males y las recreaciones de 
oficios y costumbres de la épo
ca rematarán el toque históri
co de unas calles por las que 
pasearán los mismísimos Don 
Quijote y Sancho Panza repre
sentados por La Recua. Ade
más y como novedad, este año 
el mercado contará con una 
carpa en la que los alcalaínos 
podrán disfrazarse con atuen
dos típicos de la época. 
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Fernando Marín: "Ha parecido la Semana del Automóvil" 

El PSOE criticó la Semana de la Movilidad 
El miércoles día 27 de septiembre los concejales del PSOE Fernando Marin, Pablo González 
y Eduardo Calderón dieron una rueda de prensa en el ayuntamiento sobre la Semana de la 
Movilidad que recientemente ha organizado el ayuntamiento. Fernando Marin declaró que 
había parecido la Semana del Automóvil. 

Fernando Marín afirmó: "El 
lunes día 25 de septiembre 
hubo un accidente en la A-2 y 
colapsó el tráfico de toda Alcalá 
durante varias horas. Esto es 
consecuencia de que no se estu
dia adecuadamente cuáles son 
los flecos de circulación de la 
ciudad ni cuáles son sus medios 
de transporte y si son o no idó
neos o adecuados para los ciu
dadanos". 

Marín siguió: "La Semana de 
la Movilidad ha sido una serna -
na virtual. No ha existido como 
tal y no ha apostado por la pro
moción de otros medios de 
transporte. Los dos primeros 
días hubo un par de rutas ci
clistas curiosamente en el me
dio natural, donde no hay nin
gún tipo de problema y donde la 
gente está acostumbrada a usar 
la bicicleta. El equipo de gobier
no no ha tenido valentía para 
plantear un corte de tráfico en 
la ciudad el 22 de septiembre, 
fecha del Día sin Coches. Esto sí 
se hizo cuando gobernaba la iz
quierda en esta ciudad, porque 
es la manera de concienciar cla -
ramente a los ciudadanos de 
que existen otras formas de 
transporte. Tuvo que ser una 
entidad ciudadana como el Foro 
del Henares la que organizara 
una marcha en bici el domingo 
pasado, por cierto con un apoyo 
escasísimo del ayuntamiento. 
Yo p~cipé en esa marcha y 
nos temamos que parar prácti
camente en todos los cruces 
porque apenas había un par de 
patrullas de policía y un par de 
policías en moto para tratar de 
evitar que el tráfico de vehículos 
no interfiri_ese con la marcha en 
bicicleta. Esa es la apuesta del 
PP por otras formas de trans
porte en esta ciudad". 

Marín mencionó otras activi
dades de la Semana: "Un curso 
de conducción ecológica, una 
demostración de automóviles 
híbridos, uso de otro tipo de 
combustibles para el automó
vil. .. Ha parecido la Semana del 
Automóvil, al que se han dedi
cado más que a otros medios de 
transporte alternativos, como la 
bicicleta o la motocicleta, que es 
la gran olvidada en sus políti
cas, salvo para hacer un museo 
de la moto. Quieren exponer las 
motos pero no promocionarlas". 

"Para vender cuadros" 
El ex concejal de Ciudad Sos

tenible continuó: "En la Quinta 
de Cervantes hay una sala para 
hacer exposiciones relacionadas 
con la protección del medio am
biente, pero se han llevado la 
exposición sobre el cambio cli-
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Fernando Marin, Pablo González y Eduardo Calderón. 

mático a Gilitos, un centro con 
una accesibilidad complicada 
para muchos vecinos. Y en la 
Quinta de Cervantes han pues
to unos cuadros etiquetados 
con un precio en la parte infe
rior. Usan la sala de la Quinta 
de Cervantes para vender cua
dros en vez de para lo que se di
señó, que es acoger exposic~o
nes ecológicas para concienciar 
a los vecinos. Esto es una 
muestra más de que este equipo 
de gobierno está acostumbrado 
a vender humo y no hechos con
cretos". 

Marín prosiguió: "En otras 
ciudades sí se ha apostado Pº.r 
la bicicleta y no por el automovil 
y sus tipos de carburantes. EI 
último pleno municipal aprobo 
una moción conjunta de los tres 
grupos políticos para la elabora
ción de un plan director de ca
rriles bici en la ciudad. Hace 
tres años el PSOE ya preser:tó 
una moción de estas caractens
ticas pero el equipo de gobierno 
no quiso aprobarla, por lo que 
hemos perdido tres años en 
esto. Otros aspectos corroboran 
que este equipo de gobierno no 
apuesta por otras formas d~ 
movilidad: toda la ciudad esta 
llena de badenes de goma qu~ 
no dejan paso ni a bicicletas m 
a motocicletas. Encima de que 
no tenemos los carriles bici su
ficientes, ponen esos impedi-
mentos a bicis y motos". . 

Marin añadió: "El PP ha ido 
devaluando el Día sin Coches Y 
este año lo han querido enma~
carar como Semana de la Movi
lidad, pero las actividades reali
zadas han sido muy escasa~ .Y 
con muy poca difusión y partici
pación. En las jornad~s . de 
transporte sostenible practica-

mente sólo estaban los trabaja
dores municipales. Esto con
trasta notablemente con la difu
sión que hacen de otras activi
da_des que parecen interesar 
mas a nuestro alcalde". 

"Sarcasmo" 
Eduardo Calderón dijo: "Ha

blar de movilidad en esta ciudad 
es un sarcasmo hoy por hoy. El 
lunes día 25 de septiembre Al
calá tuvo uno de esos atascos 
monumentales a los que esta
mos acostumbrados práctica
mente casi todas las semanas. 
Es muy difícil que el ciudadano 
participe en eventos como esta 
Semana de la Movilidad, no 
puede creer en ella cuando real
mente vive en el atasco perma
nente. Este equipo de gobierno 
suspende en muchas asignatu
ras, pero en tráfico y movilidad 
el suspenso es absoluto. Ya al 
principio de la legislatura ofreci
mos apoyo al gobierno y lleva
mos al pleno una moción que 
proponia crear una mesa por la 
movilidad para afrontar real
mente los problemas graves de 
esta ciudad: peatonalización, 
P.lan de tráfico y seguridad 
vial ... El PP se negó en rotundo. 
Post.eriormente presentamos 
mo~10nes concretas como la que 
pedia promover la movilidad en 
bicicleta, pero también la recha
zaron" . 
. Calderón continuó: "En mate

na de movilidad, lo más impor
tante es hacer un estudio serio 
de tráfico en esta ciudad que 
contemple todas las modalida
des de tráfico, no sólo los vehí
culos . privados, también el 
transporte urbano, las bicicle
tas Y el peatón. Los únicos estu-

dios que se han hecho han sido 
los de empresas privadas, como 
el estudio sobre el casco históri
co que hizo el concesionario del 
aparcamiento de San Lucas. La 
única infraestructura viaria que 
se ha hecho es el túnel de la ca
lle Ávila, cuyo estudio también 
fue hecho por una empresa pri
vada: la propia gasolinera que 
hay allí. Por tanto, aquí los es
tudios de tráfico los hacen unos 
privados que tienen intereses en 
promover algún tipo de instala
ción privada como un aparca
miento o una gasolinera". 

"El más caro" 
Calderón destacó: "El trans

porte urbano en Alcalá es un 
desastre y es el más caro de la 
CAM y posiblemente de toda Es
paña. Este equipo de gobierno 
no quiere meter mano a esta 
cuestión, pero tiene que ponerse 
en contacto urgentemente con 
la CAM para desbloquear ese 
lastre que tenemos con el trans
porte urbano, que es ineficaz y 
no se utiliza como debería ser. 
El equipo de gobierno suspende 
en esta cuestión y esperemos 
que los ciudadanos les pasen la 
factura debida". 

El portavoz municipal del 
PSOE, Pablo González, conclu
yó: "Aparte de las mociones que 
hemos presentado en los plenos 
municipales por la movilidad, 
también hemos presentado en
miendas a los sucesivos presu
puestos municipales para que 
promovieran la movilidad, pro
poniendo la financiación. Pero 
rechazaron todas las enmien
das. Difícilmente podrán solu
cionar el problema del transpor
te público, pues todavía no han 
solucionado la cuantiosísima 
deuda del ayuntamiento con el 
consorcio de transportes. Tam
poco han hecho estudio alguno 
de las líneas de transporte pú
blico. El alcalde debería preocu
parse de solucionar los proble
mas de su ciudad, que es su 
obligación. El lunes día 25 de 
septiembre hubo un accidente 
en la A-2 que provocó un absen
tismo laboral, una falta de pro
ductividad, un consumo de car
burantes, una contaminación y 
un bloqueo de la ciudad tre
mendos". 
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Fran Pérez: .. El fracaso v suspenso de Bartola en esta área de gestión, 
así como en la de vivienda, es estrepitoso" 

IU exige un plan de reordenación del tráfico 
en Alcalá v denuncia el caos circulatorio 
Francisco Pérez Esteban, concejal de IU, denunció el martes en rueda de prensa el caos cir
culatorio que Alcalá sufre todos los días y que quedó en evidencia de forma extraordinaria 
tras el colapso circulatorio de varias horas que sufrió ayer la toda la ciudad y todas las ca
rreteras de entrada y salida de la ciudad (M-100, M-300, salida a Meco, etc.) debido a un cho
que de vehículos en la A-2. "Hay 100 policías nuevos, y cada vez más caos circulatorio, pues 
Alcalá ya supera los 120.000 coches, pero no se mejoran las estrategias e infraestructuras 
de transporte, ni hay un plan de promoción del transporte público o de la bicicleta". 

Francisco Pérez destacó que 
su grupo municipal presentó 
hace meses una moción en el 
pleno municipal solicitando la 
elaboración de un Plan de Re
ordenación del Tráfico en la 
ciudad. Dicha propuesta fue 
aprobada por unanimidad y el 
PP reconoció su necesidad, 
dado el problema de tráfico 
diario en nuestra ciudad. "Sin 
embargo" - dijo Fran Pérez
"un año después ese plan si
gue inexistente sin haberse 
presentado sencillamente por
que el PP anda centrado en las 
recalificaciones urbanísticas, 
no se ocupa de los problemas 
de los vecinos y no lo conside
ra prioritario, porque han teni
do tres años en los cuales, de 
la multitud de propuestas pro
metidas en campaña electoral, 
lo único hecho ha sido el túnel 
de la calle Ávila y el aparca
miento de San Lucas". 

Fran Pérez enumeró prome
sas incumplidas del PP en esta 
materia: "Prometieron nego
ciar con la CAM el desdobla
miento de la M-100, M-300 y 
de la carretera de Meco, pero 
la amistad con Esperanza 
Aguirre no ha servido para 
desatascar esos tapones por
que no ha invertido un solo 
euro en ello, y ahí siguen esas 
tres carreteras, haciendo su
frir atascos y retrasos diarios 
en la llegada al trabajo de los 
alcalaínos". 

"Prometieron así mismo una 

Francisco Pérez Esteban, concejal de Izquierda Unida 

especie de M-30 circular para 
Alcalá, una circunvalación 
que iban a iniciar en la calle 
Miguel de Unamuno, pasaría 
en el Chorrillo por el colegio 
Pablo Neruda y giraría hacia 
Camarma. Pero ese anillo co
lector no se ha iniciado", dijo 
Pérez Esteban. 

Entre los incumplimientos 
denunciados por Fran Pérez se 
encuentran los siguientes: 
"Todos los aparcamientos pro
metidos, entre otros el del dis
trito IV -prometido ahora para 
el paseo de Pastrana, pero aún 
no iniciado a pesar de las tres 
concentraciones de la Asocia -

ID criUca 
uel incumplimiento 
de casi todas las 

, ~ promesas electorales 
del PP respecto 

altránco 
v los aparcamientos" 

ción de Vecinos Azaña con pi
tada incluida en la puerta del 
ayuntamiento-; el prometido 
en la calle José Serrano (Dis
trito VIII), los tres que se pro
metieron: bajo el Mercado 
Municipal -que aún no ha em
pezado las obras- el de La Pa
loma - aún inexistente- y espe
cialmente la propuesta estrella 
durante la campaña electoral: 
un aparcamiento de 650 pla
zas bajo la plaza de Cervantes 
que sabían ya entonces que 
nunca harían, Era sólo una 
argucia y un engaño para ga
nar el voto de los comerciantes 
enfadados por la peatonaliza
ción de Peinado". 

Por último, el concejal de IU 
señaló como otra promesa 
frustrada "la nueva estación 
de autobuses que Bartola pro
metió en el viejo recinto ferial , 
otra mentira más, como las ro
tondas de la FIAT a la entrada 
de Alcalá o en la carretera de 
Arganda y Camarma, donde se 
producen los mayores atascos 
y el PP prometió que haría 
también túneles subterráneos 
para descongestionar el tráfi
co". 

"Nada de esto se ha hecho" 
- terminó Fran Pérez- "a pesar 
de que el tráfico, junto a la vi
vienda, es el problema que 
aparece en primer lugar en to
das las encuestas que se ha -
cen a nuestros vecinos, y por 
eso el fracaso y suspenso de 
Bartola en esta área de ges
tión, así como en la de vivien
da, es estrepitoso y difícilmen
te se arreglará de aquí a las 
elecciones porque apenas hay 
tiempo". 

ALMACÉN MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN 

Faustino García Yebra e Hijos, S.L 
EXCAVACIONES, 

MOVIMIENTOS DE TIERRA 
• PRETENSADOS DE HORMIÓÓN 
• AISIANTES • LADRlllOS 
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• PAVIMENTOS CERAMICOS 
• TERRAZOS • URAUTA 
• TUBERÍA POUmLENO: PVC 
• ALQUILER DE CONTENEDORES 
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Bartolomé González y Jesús Fernández Pascual en el edificio que albergara la junta de distrito 11 

las primeras iuntas de distrito funcionarán antes de fin de año 

El PP tendrá todo 
el poder en los barrios 
El doble edificio construido en el número 9 de la avenida de Reyes Católicos será el primer 
ayuntamiento de barrio que comience a funcionar al crearse la primera junta de distrito. Las 
obras están completamente terminadas y sólo falta dotar a los dos edificios de mobiliario, 
para lo c.ual se ha convocado el correspondiente concurso. E! ~calde, Bartolomé González, y 
el concejal de Descentralización, Jesús Fernández Pascual, .visitaro~ el nuevo edificio y com
probaron que antes de terminar el año estará en funcionamiento la Junta número 11. También 
se espera que en este plazo comience a funcionar la junta número 111, situada en el Chorri
llo, a la que sólo falta realizar obras de acondicionamiento de los accesos. Poco después ha
brán acabado las obras de la junta número IV en el Ensanche Y el nuevo ayuntamiento de ba
rrio estará dispuesto para el funcionamiento. El PP tendrá to~o e! poder en los barrios pues
to que con la nueva ley que permite la creación de juntas de di~tnto que sustituirán a las ac
tu&!es ~elega<:i~>nes serán concejales del gobierno munic.ipal qwene.s presidan las juntas. Eso 
obbgara tambien a que el alcalde realice una remodelacion del gobierno municipal. 

Según Jesús Femández Pascual "la 
ley para la modernización del gobier
n~ local establece que los ayunta
mientos deberán crear distritos como 
divisiones territoriales propias, dota
das de órganos de gestión desconcen
trada, para impulsar y desarrollar la 
participación ciudadana en la gestión 
de los asuntos municipales y su me
jora". La Asamblea de Madrid deci
dió incluir a Alcalá dentro de esta ley 
que está prevista sólo para ciudades 
con población superior a las 250.000 
personas o a capitales de provincias 
con más de 175.000 habitantes. Las 
singulares características de Alcalá, 
con una población de 200.000 habi
tantes, oficiosa capitalidad de la zona 
este de Madrid y ciudad universitaria, 
así como patrimonio de la humani
dad, inclinaron a la Asamblea de Ma
drid a aprobar la inclusión de Alcalá 
dentro de la llamada 'ley de grandes 
ciudades ', lo que permite la creación 
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de juntas municipales de distrito con -
capacidad propia de gestión. El ~~~n
tamiento de Alcalá fue quien p1d10 a 
la Comunidad de Madrid esta inclu
sión. 

Así pues las nuevas juntas munici
pales, que funcionarán en los llama
dos 'ayuntamientos de barrio', "ten
drán como finalidad fomentar la par
ticipación ciudadana y el movimien
to asociativo en la ciudad y en sus ba
rrios, facilitar la más amplia info.rma
ción a los vecinos y entidades ~1~da
danas sobre sus acuerdos, activida
des, obras y servicios. As~n_iismo 
aproximarán la gestión mumcipal .ª 
los vecinos, procurando la s?h?an
dad y equilibrio entre los d.1~tmtos 
barrios y núcleos de poblac10n del 
término municipal", dijo el alcalde, 
Bartolomé González. Fernández Pas
cual añadió que "las juntas constitu
yen un instrumento esencial ~:U:ª el 
desarrollo de políticas de prox1m1dad 

Y participación en municipios como 
el de Alcalá, que están altamente po
bla??s". El concejal de Descentrali
zac1~n afirmó también que "las juntas 
son organos de gestión desconcentra
da q~e posibilitan la participación de 
lo~ ~mda~anos en el gobierno y la ad
~mstrac1ón de la ciudad, sin perjui
cio de l~ ~nidad de gestión y gobier
no muruc1pal". 

Las antiguas 
delegaciones 
de distrito 

Según Bartolomé González y Jesús 
Fen_iández Pascual, "las nueve dele
gacwnes de distrito actuales han 
c~mplido con su función en los ba
mo~ dentro de sus competencias, es 
dec~r, las de atender demandas de los 
veci~_os, información de actividades, 
gestlon Y dar solución a los proble-

• 
El alcalde 

remodelará 
el gobierno 
municipal 

mas que se puedan presentar de for
ma puntual". El alcalde afirmó que 
"esta labor ha sido muy positiva pero 
los tiempos avanzan y los ciudadanos 
demandan otros servicios que la ad
ministración tiene la obligación de 
darles''. 

Así pues, el alcalde afirmó que "se 
trata de descentralizar la gestión ad
ministrativa del ayuntamiento y tras
ladarla a los barrios de la ciudad. Por 
tanto es dar un contenido más amplio 
a las actuales delegaciones municipa
les, lo que posibilitará que no sea ne
cesario para los vecinos desplazarse a 
la casa consistorial puesto que en las 
nuevas juntas tendrán participación e 
información amplia de todos los 
acuerdos sobre actividades, obras y 
servicios que se tomen en el ámbito 
de la junta". 

Jesús Fernández Pascual aclaró 
que "el proyecto está muy avanzado 
y desarrollado. El primer paso fue la 
redistribución territorial de la ciudad 
pasando de nueve demarcaciones a 
cinco juntas municipales de distrito. 
Esto se ha hecho sobre la base de va
rios criterios como son el desarrollo 
urbanístico y el número de habitan
tes. Esta redistribución se ha consen
suado con todos los grupos políti
cos". 

-Junta municipal 
del distrito 1 
Agrupará los actuales distritos 1 y 

VII, así como parte del IV, V y VI. 
Limitará por el norte con la vía del 
tren desde el paseo de los Pinos has
ta la calle Alfonso de Zamora. Por el 
este limitará con la calle Alfonso de 
Zamora, calle Caballería Española, 
Calle Marqués de Alonso Martínez, 
paseo de la Alameda, plaza de la Ju
ventud y camino del caz. Por el sur li
mitará con la Ronda del Henares, con 
la Ronda Fiscal hasta el paseo de 
Pastrana y por el oeste con el paseo 
de Pastrana, la Puerta del Vado, el pa
seo de los Curas, la calle Andrés Sa
borit y la Vía Complutense a la altu
ra del Paseo de los Pinos. 

Atenderá la nueva junta una pobla
ción de unos 35.000 habitantes y no 
se prevé un crecimiento significativo. 
El actual gobierno municipal quiere 
que la sede de la junta sea la Casa de 
los Casado. 

-Junta municipal 
del distrito 11 
Agrupará los actuales distritos II, 

III y parte del IV, concretamente los 
barrios de Nueva Alcalá y Tabla Pin
tora. Limitará por el norte con la vía 
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El primer ayuntamiento de barrio que entrará en funcionamiento es un doble edificio que se encuentra situado en el número 9 de la 
avenida de Reyes Católicos. A la derecha, Jesús Fernández y Bartolomé González en el nuevo edificio 

del tren hasta el paseo de los Pinos; 
por el este con el propio paseo de los 
Pinos, la Vía Complutense, la calle 
Andrés Saborit, el paseo de los Cu
ras, la Puerta del Vado, el paseo de 
Pastrana, la calle Ronda Fiscal y el 
paseo del Henares. El límite por el 
sur será la calle Río Tajuña hasta el 
Gurugú y por el oeste desde el Guru
gú hasta la plaza de Trajano, la ave
nida de Roma y la plaza de Teodosio 
hasta el final del polígono Malillas. 

Atenderá a una población de 
60.000 personas y su sede estará en el 
edificio del número 9 de la avenida 
de Reyes Católicos. El alcalde y Je
sús Fernández Pascual visitaron el 
nuevo edificio al que sólo le falta el 
mobiliario para comenzar su funcio
namiento. Se trata de dos edificios in
tegrados pero independientes, uno 
para la administración de la junta y 
otra para cuartel de la Policía Local. 
En total hay una superficie construi
da de 1.730 metros cuadrados. La 
nueva junta, en plena avenida, con
tiene espacios para registro, adminis
tración, atención al público y sala de 
juntas, así como otros de carácter cí
vico como salón de actos para 140 
personas y tres aulas taller. El presu
puesto inicial fue de 1.756.000 euros 
pero los modificados han supuesto un 
20 por ciento más del presupuesto. El 

11 

PUERTA de Madrid 

proyecto está confinanciado por la 
Comunidad de Madrid en un 62 por 
ciento dentro del plan PRISMA. 

-Junta municipal 
del distrito 111 
Coincide con el actual distrito VIII. 

Limita por el norte con el polígono 
Camporroso hasta la carretera de Ca
marma a la altura de la actual Polise
da. Por el este sus límites están en la 
carretera de Camarma, la calle del 
Doctor Marañón, la avenida de Reyes 
Magos, la calle Villar del Olmo, la 
calle Velilla de San Antonio, la calle 
Jorge Guillén, la calle Zarzuela del 
Monte, la calle del Padre Llanos y ca
lle Valdilecha hasta la estación de 
RENFE. Sus límites por el sur son la 
estación de RENFE, la vía del tren 
hasta la zona de la Garena Norte y 
por el oeste están en la Garena Norte 
y Cointra. 

Tendrá una población de 27.000 
habitantes que no está consolidada 
por el crecimiento en la Garena y en 
la zona de Camporroso y de Poliseda. 
Su sede está de forma provisional en 
un local comercial de 500 metros 
cuadrados en el paseo de los Pinos. 
Su inauguración se realizará cuando 
se realicen las obras de acondiciona-

miento de los accesos. La sede defi
nitiva estará en una zona más céntri
ca del ámbito geográfico del nuevo 
distrito. 

-Junta municipal 
del distrito IV 
Agrupará el actual distrito IX y 

parte del actual distrito VI. Limitará 
por el norte con la calle Gustavo 
Adolfo Bécquer y por el este con la 
cuesta de Teatinos y la avenida de Je
suitas hasta la Nacional 11. Limitará 
por el sur con la vía del tren hasta la 
cuesta de Teatinos y por el oeste con 
la carretera de Camarma, la avenida 
del Doctor Marañón, la avenida de 
Reyes Magos, la calle Villar del 
Olmo, la calle Velilla de San Anto
nio, la calle Jorge Guillén, la calle 
Zarzuela del Monte, la calle del Pa
dre Llanos y la calle Valdilecha hasta 
la estación de RENFE. 

Atenderá a una población de 
25.000 habitantes que no está conso
lidada por el crecimiento de las zonas 
de El Ensanche y Espartales. Su sede 
se está construyendo en la calle Octa
vio Paz, en El Ensanche y la obra está 
muy avanzada. Contiene espacios 
para registro, administración, sala de 
exposiciones, salón de actos para 150 

29 de septiembre a 
1 deoctubra 

13, 14y15 de octubre 21 y 22 de octubre 

personas, aulas taller, sala de lectura 
de 250 metros cuadrados y aparca
miento para 30 coches, además de un 
cuartel de Policía Local. Su inaugura
ción está prevista para finales del in
vierno. 

-Junta municipal 
del distrito V 
Agrupará a parte de los actuales 

distritos V y VI. Limitará por el nor
te con la carretera nacional 11 desde 
avenida de Jesuitas y por el este con 
los polígonos El Encín y Esgaravita. 
Por el sur sus límites estarán en el río 
Henares y por el oeste limitará con el 
camino del Caz, la plaza de la Juven
tud, el paseo de la Alameda, la calle 
Marqués Alonso Martínez, la calle 
Caballería Española, la calle Alfonso 
de Zamora, la vía del tren, la cuesta 
de Teatinos y la avenida de los Jesui
tas hasta la Nacional 11. 

Atenderá a una población ya con
solidada de 53 .000 habitantes y su 
sede se construirá en el camino de la 
Esgaravita. Según Jesús Femández 
Pascual, se está realizando un ante
proyecto que se presentará en breve y 
se pretende comenzar las obras antes 
de la finalización del actual mandato 
municipal. 

Ilusionistas 
Teatro 
De Llu'isa Cuni llé 
Dirección 
Paco Zarzoso 

Farsa y 
licencia 
de la reina 
castiza 
Teatro 
De Ramón Maria 
del Va lle- lncl~n 
Dirección 

Nunca 
fuera 
caballero 
Música y narración 
Amancio Prada I 
Grupo Espliego 

Corral 
Comedias 

Alcalá 
Juan Dolores Caballero 
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Los populares alcalaínos participaron en el XII Congreso Nacional presidenta del goberno regio
nal madrileño, Ángel Acebes, 
Manuel Fraga, Eduardo Zapla
na, Pío García-Escudero, Jai
me Mayor Oreja, Gabriel Elo
rriaga, Ignacio Astarloa, Ana 
Pastor, Alberto Núñez Feijóo, 
Javier Arenas, Carlos Floriano 
y José Manuel Soria, coinci
dieron en pedir ayuda a NNGG 
para ll@var a cabo ese "cambio 
político que necesita España". 

Nuevas Generaciones del PP eligió a su 
Presidente Nacional para los próximos tres años 
La presidenta de Nuevas Generaciones de Alcalá de Henares, Virginia Sanz, asistió como 
compromisaria, con el secretario general local, Carlos Sánchez, Y la secretaria de Participa
ción Social, Silvia García, al XII Congreso Nacional. Todos ellos participaron con sus ideas 
en la elaboración de las ponencias de Estatutos y Pasión por la Política. En este congreso se renovó 

la imagen de Nuevas Genera
ciones cambiando el color na -
ranja por el verde, Nacho 
Uriarte habló de comenzar la 
"revolución popular de la li
bertad y del futuro" en la que 
"los jóvenes salgan a la calle y 
transmitan sus ideas al resto 
para que España recupere la 
confianza en sí misma". 

Durante los días 22, 23 y 24 
de septiembre tuvo lugar en 
Toledo el XII Congreso Nacio
nal de Nuevas Generaciones 
mediante el cual los compro
misarios eligieron como nuevo 
Presidente Nacional a Nacho 
Uriarte, un joven madrileño de 
26 años. trabajador social y 
con experiencia en la ejecutiva 
nacional de Nuevas Genera
ciones al frente del Área So
cial. Con el 73,5 % de los votos 
emitidos a favor, Uriarte susti
tuyó a Carmen Fúnez, quien 
por motivos de edad dejó la 
presidencia para dedicarse a 
su labor de senadora. 

Durante los tres días en los 
que transcurrió el congreso se 
debatieron cuatro ponencias: 
Estatutos, Pasión por la Políti
ca, la Fuerza de la Libertad y 
Educación: Nuestra apuesta 
por el.futuro. El congreso con
tó con la presencia de Mariano 

Rajoy, quien tuvo un encuen
tro con los jóvenes populares 
el sábado día 23 para clausu-

Servicio de Contratación m~~0~ 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 5 de octubre de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayun
tamiento, proposiciones para tomar parte en la licitación para 
adjud.icar mediante procedimiento negociado la Dirección Fa
cultativa de las Obras de Restauración en el Recinto Amura
llado del Palacio Arzobispal. (Expediente. n2 3.887). 

Precio tipo: 28.101.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 6 de octubre de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 21 de septiembre de 2006 

EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CílUIDJAD IPATIRlílMOINlílO DIE lA IHlUMAINlílDAD 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares -Tell: 91 888 33 00 - Fax.: 91 887 96 13. 
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rar este congreso nacional el 
domingo día 24. Otros dirigen
tes como Esperanza Aguirre, 

Los dirigentes alcalaínos de 
NNGG, con su presidenta, Vir
ginia Sanz, a la cabeza, asis
tieron durante esos tres días y 
participaron en las ponencias 
de Estatutos y Pasión por la 
Política, aportando las ideas y 
compromisos emanados del 
comité ejecutivo de Alcalá. El 
nuevo Presidente Nacional, 
Nacho Uriarte, se comprome
tió con la presidenta de Alcalá 
a colaborar estrechamente a 
partir de ahora con los jóvenes 
de este municipio. 

Servicio de Contratación D~CS@~ 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 20 de octubre de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayun
tamiento, proposiciones para tomar parte en la licitación para 
adjudicar mediante procedimiento negociado el Suministro de 
E.quipamiento informático para la Junta de Distrito de la Ave
nida Reyes Católicos. (Expediente. n2 3.885). 

Precio tipo: 29.950.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

_El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
dra 23 de octubre de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 25 de septiembre de 2006 

EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CíllUIDJAIDJ IPATIRlílMOINlílO DIE lA IHlUMAINlíllDJAIDJ 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares -Tell: 9188833 00- Fax.: 918879613. " 2000 
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MECO 

El centro suma 15 nuevas aulas para impartir 
los dos cursos de Bachillerato v reforzar la enseñanza de la ESO 

El Instituto de Meco estrena el 
-curso académico con bachillerato 
Los estudiantes de Meco ya pueden cursar primero de Bachillerato en la localidad. La recién estrenada ampliación del Instituto ha hecho posible que en este nuevo curso 34 alumnos se ahorren desplazamientos diarios a la ciudad vecina de Alcalá de Henares. Las obras también se han adelantado a posibles problemas de saturación y han contemplado la construcción de nuevas aulas para los alumnos de la ESO. 

"El Partido Popular de Meco 
ha dado cumplimiento a uno 
de los compromisos más im
portantes que, en materia 
educativa, adquirió con los ve
cinos", dijo Pedro Luis Sanz 
Carlavilla. Coincidiendo con el 
comienzo del curso escolar, el 
alcalde visitó las nuevas insta -
laciones educativas y recorrió 
el centro acompañado por la 
concejala de Educación María 
Isabel de Lucas Hidalgo, el 
concejal de Cultura Javier Mo
reno, la directora del Instituto 
Esther Blanco y el Jefe de Es
tudios de Primer Ciclo Manuel 
Rubio. 

La ampliación del Instituto 
ofrece a los mequeros la posi
bilidad de elegir. "Ahora ya no 
están obligados a estudiar el 
Bachillerato en Alcalá de He
nares sino que tienen la posi
bilidad de cursarlo en el muni
cipio donde viven, con las ven
tajas que eso implica" . El pri
mer edil de Meco ha explicado 
que este año escolar ha co
menzado con la oferta de pri
mero de Bachillerato y "a par
tir del próximo curso ya ten
dremos alumnos en segundo, 
con lo que se completará el ci
clo educativo preuniversitario 
en nuestra localidad ". 

1.500 metros cuadrados 
en dos plantas 
Además de las aulas especí

ficas para la enseñanza de la 
ESO y Bachiller, se han cons
truido seis aseos, un aula de 
dibujo, otra aula para infor
mática, un taller de tecnolo
gía, un laboratorio y un despa -
cho. En total, todas las depen
dencias ocupan 1.500 metros 
cuadrados útiles, que se 
asientan sobre una parcela 
que suma el doble de superfi
cie construida. Como respues
ta a las necesidades plantea
das, el proyecto de ampliación 
también ha contemplado la 
creación de nuevas plazas de 
aparcamiento para los usua
rios del centro. 

Las nuevas unidades se dis
tribuyen en un nuevo pabellón 
de dos plantas que cuenta con 
todos los elementos precisos 
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para su correcta utilización. 
Se plantea como continuación 
del edificio existente, aunque 
es independiente y está equi
pado con las instalaciones y 
los sistemas necesaríos para 
dar un completo y óptimo ser
vicio tanto a alumnos como 
profesores. 

Las obras de ampliación del 
Instituto de Meco han sido fi
nanciadas íntegramente por la 
Comunidad de Madrid, que ha 
invertido un total de 1,4 millo
nes de euros . 

Gaspar Sanz, un nombre 
para un nuevo Instituto 
Aprovechando la ampliación, 

el Consejo Escolar decidió bus
car un nombre para el centro. 
Así, en el mes de julio los 
miembros del Consejo acorda
ron bautizar al Instituto con el 
nombre del músico español 
"Gas par Sanz", una decisión 
que satisfizo a todos porque 
"combina la tradición y calidad 
musical de Meco y representa a 
toda la comunidad educativa". 

CONSUJTA MEDICO~~ 
PSIQUIATRICA ~ ~ 

ASESORAMIENTO GRATUITO 
• Ansiedad, estrés, insomnio, depresión, anorexia, obesidad 
• Dependencia tabaco, alcohol y otras sustancias 

Consulta 
previa petición de hora 

e/ Teniente Ruiz nº 5 - 1º A 
Telf.: 91 881 63 47 

ALCALÁ DE HENARES 

TORRES 
DE LA ALAMEDA 

Música v deporte 
centraron las 
actividades diseñadas 
durante el segundo 
fin de semana 
de la Semana Cultural 

Deporte, mus1ca y ante 
todo sentido del humor, co
paron el programa de acti
vidades que tuvieron lugar 
durante todo el fin de se
mana, segundo ya de la Se
mana Cultural y preludio 
de la semana grande del 
municipio, y es que a partir 
de este viernes las Fiestas 
Populares de Torres llegan 
con más intensidad que 
nunca. 

El Campeonato de Tango 
supuso el pistoletazo de sa
lida a numerosas activida
des que hicieron que desde 
los mayores hasta los ben
jamines no tuvieran hueco 
alguno para el aburrimien
to . La Gynkana interpeñas 
que tuvo lugar en la tarde 
del sábado fue todo un es
pectáculo que sirvió ade
más para calentar motores 
de cara a las Fiestas, y una 
prueba más de que las pe
ñas y sus miembros están 
ya más que preparados 
para dar la bienvenida al 
fin de semana más largo 
del año. La Agrupación Líri
ca de Torrejón de Ardoz se 
encargó de dar el do de pe
cho en el Recinto Ferial 
para poner en escena la 
zarzuela "La Corte del Fa -
raón", que llenó literalmen -
te sus instalaciones. La No
che Joven, con barbacoa 
incluida en la Plaza de To
ros, puso el punto y final a 
la noche del sábado. 

Durante el domingo, los 
peques tuvieron su "día 
grande", ya que desde el 
"Chiquirrincón" , hasta el 
Parque Infantil, pasando 
por el Concierto de Son de 
Niños llenaron de magia el 
día por todos los rincones 
de Torres. Además, el Cam
peonato de Tiro al Plato o 
de Ping Pong, sin olvidar el 
Campeonato de Fútbol Sala 
Femenino, pusieron el to
que deportivo a la jornada, 
que se supuso el relevo 
para el inicio de las Fiestas 
Populares el próximo fin de 
semana. 

PUERTA de Madrid 



Soraya, en el centro, junto a los integrantes de "Generación OT" 

Entrevista a Sorava Arnelas, una 1triuntita' afincada en Alcalá de Henares 

"Donde realmente se aprende 
es encima de un escenario" 
Soraya fue artista invitada el pasado viernes en el concierto de 'Generación OT' y pro
tagonizó una de las actuaciones más aplaudidas. Con un llamativo vestido rojo y rebo
sante de energía, cantó ante el público de la ciudad en la que actualmente vive. Antes 
de subir al escenario, los jóvenes ya gritaban enfervorecido~ su nombre esperando a que 
se mostrara bajo los focos mientras ella disfrutaba escuchandolos escondida detrás de 
la bateria. En pocos segundos cautivó al público con el rit~o de su música y la fuerza 
de su voz. Nada más terminar su actuación y recuperar el aliento, Soraya habló a pie de 
escenario para PUERTA DE MADRID de sus impresiones, recuerdos y proyectos. 

-¿Qué te parece actuar en tu ciu- cierto ya es de pago, ha empezado el Antes, con un trabajo que tenía fijo 
dad? colegio, los niños tienen clase ... per~ de azafata de vuelo, era una persona 

Es algo grande y bien bonito estar creo que los pocos que estamos a9m normal y corriente tal y como lo soy 
con la gente cuando te conoce, por- lo vamos a pasar bien, y vamos a m- ahora; aunque ahora puedo decir que 
que a mí en Alcalá, cuando me ven tentar que toda esa gente se lo pase lo estoy haciendo realmente lo que a mí 
por sus calles paseando, ya me consi- mejor posible. Seguro que habr~ otra me gusta. Yo siempre estaré agrade-
deran como una más. Aunque soy ex- oportunidad, Alcalá nos acogera otra c1da a la plataforma del programa, 
tremeña de nacimiento, mi familia vez, seguramente otro año. Espere- q~e es estupenda para dar la oportu-
lleva toda su vida viviendo en Alcalá mos que sí y que podamos hacerlo mdad a esa gente que desea cantar 
Y yo llevo ya aquí 5 años. De las con mucha más gente. ¡También es porque es su mayor afición en la vida 
grandes ciudades, me quedo siempre que la plaza de toros es muy gra_nde!. Y. a lo que se quiere dedicar. Quizás, 
con la zona más tranquila y Alcalá lo ·¿Cómo has elegido las canciones si ~o hubiese sido por ese programa, 
es. Y yo busco la tranquilidad. Pero que has cantado hoy? yo Jamás me hubiera dedicado a esto. 
¡qué bonito ha sido ver cómo la gen- Creo que había que ofrecer un to- Yo ahora puedo decir que soy una 
te me ha aclamado, me ha apoyado. .. que de todo, tanto del paso por Ope- P~rsona feliz, completa y que está ha-
eso es algo que a una la alegra mu- ración Triunfo como del disco, temas c~endo lo que más le gusta en esta 
cho! movidos y tranquilos. De todas ~or- vida que es cantar y que creo que es 

-¿Es la primera vez que cantas mas, de las 4 canciones he elegido 10 que mejor sé hacer en esta vida. 
aquí? sólo 1 tranquila porque en un con- -¿Cómo se te ocurrió presentarte 

Sí. He estado en el pueblo vecino, cierto la gente quiere fiesta. Ese 1 am al casting de Operación Triunfo? 
Torrejón de Ardoz cuando celebró what 1 am que he elegido para empe- . Fue una búsqueda. Yo estaba ha-
sus fiestas y en Daganzo. Así como zar, que creo que siempre es especta- ciendo un trabajo que en ese momen-
que voy por sus alrededores. A ver si cular procedente de mi paso por OT Y to ya no me llenaba. Cuando una es 
el año que viene ya me invitan a las ya de por sí una canció~ grand~, Y azafata _d~ vuelo y no está a la altura 
fiestas de Alcalá y puedo venir y ani- luego ese Mi mundo sin ti Y ese por de las circunstancias (porque no olvi-
mar al público de esta ciudad. mí te puedes ir al cuerno' que tanto le demos que ser azafata de vuelo no es 

-Lo que pasa es que quizá esta gusta a la gente para terminar. . un trabajo de poner cacahuetes y re-
vez haya faltado gente. -¿Cuánto ha cambiado tu vida frescos, es un trabajo de seguridad), 

Sí, bueno, eso pasa cuando un con- después de Operación Triunfo? entonces mejor retirarse a tiempo 

30 de septiembre de 200& 

"A ver si el año 
que viene va me 

invitan a las , 
terias v tiestas de 

Alcalá 
v puedo venir v 

animar al público 
de la ciudad con 
mis canciones" 

para no causar daños mayores porque 
la mayoría de los accidentes aéreos 
son por culpa de los humanos, no de 
las máquinas. Por eso yo me dije en 
su día que iba a buscar algo que real
mente me llenara y probé con la mú
sica. De todas formas, también tengo 
que decir que hubo mucha magia por 
medio porque era como que algo me 
llamaba a presentarme. Yo nunca he 
recibido clases de música ni nunca 
quise profesionalmente ser cantante. 
Me gustaba cantar, pero nada más. Y 
mira. Me presenté y me cogieron. Y 
aquí estoy cumpliendo mi sueño. Ha 
sido una experiencia muy bonita. La 
Academia de OT me ha dado mucho 
a nivel profesional pero me ha dado 
más todavía a nivel personal. Como 
persona he aprendido mucho, sobre 
t9do el respeto a los compañeros. 
Eramos 16 personas cada una veni
das de su padre y de su madre y había 
que saber convivir. Después nos su
mergimos en un trabajo muy grande 
porque hubo que salir y grabar un 
disco en muy poco tiempo. Creo que 
el examen final de todo esto ha sido 
tener tu propia gira, la de Corazón de 
fuego, de 50 conciertos, muy dura 
pero muy positiva porque he aprendi
do mucho y porque donde realmente 
se aprende es encima de un escena
rio, aprendiendo de tus propios fallos 
y sobre todo con un gran grupo de 
profesionales como el que yo llevaba. 

-¿Cómo surgió la idea de esta co
laboración con 'Generación OT'? 

Ellos llevaban esta campaña de 
todo el verano y nos comentaron si 
queríamos participar con ellos en al
guno de sus conciertos y contestamos 
que por supuesto. Ellos son nuestros 
compañeros y lo mínimo que podía
mos hacer era eso: cantar, que es lo 
que más nos gusta, pero haciéndolo 
en grupo, que se hace todavía más di
vertido. Ha sido un placer porque ha
cía ya tiempo que no nos veíamos los 
compañeros, ya que este verano cada 
uno ha seguido con su carrera profe
sional en solitario y ahora al vernos 
otra vez ha sido como un alivio. Ha 
sido divertido 

- ¿Tienes algún ejemplo concreto 
a seguir profesionalmente? 

A mí siempre me ha gustado Ma
riah Carey, pero mi Whitney Houston 
es mi Whitney Houston. Aunque ten
go que decir que hoy por hoy mi meta 
más cercana y la persona en la que 
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más me fijo para poder seguir sus pa
sos es un David Bisbal. Porque estoy 
trabajando con la misma gente que 
trabaja él, el mismo productor, e in
cluso salimos del mismo programa. 
Creo que es el espejo más real en el 
que yo me puedo fijar, además por
que creo que David hoy es el estan
darte de España en el mundo. Y lo ha 
conseguido con su propio trabajo. 

-Cuéntanos cuáles son tus pla
nes. 

Terminar mis últimos conciertos de 
gira. Voy a participar con Global Hu
manitaria siendo su imagen para un 
proyecto que se va a hacer en Perú. 
Me marcho allí una semana para es
tar con ellos ayudando a los necesita
dos. Lo hago para poder enseñar a 
toda España los proyectos que tiene 
esta ONG, traeremos esas imágenes 
grabadas para que la gente pueda ver
las y colaborar para ayudarles. Por su 
puesto, va a haber disco para el año 
que viene, pero queremos hacerlo 
tranquilamente. Va a ser un disco 
bien pensado, eligiendo las canciones 
y espero que contemos con Kike San
tander. Un segundo disco es la consa
gración de un artista y hay que hacer
lo muy bien. 

-¿Qué le dirías a una persona 
que se está planteando presentarse 
al próximo casting de OT? 

Simplemente le animaría porque 
siempre tiene más que ganar que per
der. Sobre todo le diría que fuese él 
mismo, que lo dé todo porque esa es 
una oportunidad única, y aprovechar 
ese momentito que te dan . Luego, si 
te cogen en la academia, eso es otra 
cosa, pero sobre todo, ser uno mismo 
y ser real. Y ya está. 

Cristina García 

. PUERTA de Madrid 

Aunque la plaza de toros no se llenó, el público se lo pasó en grande con 
las actuaciones de un total de 5 •triunfitos' 

Escaso público para el 
concierto de 'Generación OT' 
'Generación OT' actuó el viernes pasado en la plaza de toros de la ciudad complutense con 
la colaboración de 2 artistas invitados y compañeros de la academia del programa televisi
vo: Víctor y Soraya. El público aplaudió a rabiar a sus ídolos a la vez que coreaban algunas 
de las canciones que han hecho famosos a estos jóvenes cantantes. 

El trio 'Generación OT' está turno de cantar mientras brome- moso concurso, cuya presencia 
compuesto por Sandra, Guille aban entre ellos o se hacían fo- no pasó inadvertida por algunas 
Martin y Fran Dieli y juntos lle- tos. Aunque no actuó, también de las chicas que fueron al con
van ya un gran número de con- acudió a esta cita con sus com- cierto y no dudaron en llamarlo 
ciertos durante todo este vera- pañeros Sergio Rivero, el gana- desde lejos para pedirle un autó
no, aunque para el de Alcalá de dor de la cuarta edición del fa- grafo. 
Henares quisieron contar con 
dos de sus compañeros de pro
grama de televisión, Soraya y 
Víctor, haciendo honor de la 
buena relación que aún los une 
y lo mucho que se divierten jun
tos. La primera en salir al esce
nario fue Sandra, después Gui
lle Martín, que interpretó una 
de sus canciones a la vez que to
caba el piano y aprovechó para 
pedir al público que lo ayude vo
tándole en sus actuaciones en el 
programa de televisión 'Mira 
quién baila' en el que actual
mente participa. 

A continuación saltó al esce
nario Víctor, al que las fans col
maron de piropos como "¡artis
ta!" y "¡guapo!" mientras inter
pretaba temas como 'Por ti'. 
Después le tocó el turno a Sora -
ya, cuyo nombre coreó el públi
co para verla cuanto antes so
bre el escenario y después, Fran 
Dieli. 

En el backstage, los 'triunfitos' 
aguardaban a que les llegara el 
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Másde500 
personas 
dist rutaron de 
una marcha en 
bici por Alcalá 
El pasado domingo 24 de sep
tiembre los cicloturistas com
plutenses tuvieron la oportu
nidad de rodar por las calles 
de Alcalá sin el peligro de co
ches y peatones. El motivo de 
la marcha era la aprobación 
por parte del pleno municipal 
de setenta kilómetros de carril 
bici. Escoltados por patrullas 
de la policía municipal, el pe
lotón partió de la Plaza de Cer
vantes pasadas las once de la 
mañana circulando por todos 
los barrios de la ciudad en una 
mañana espléndida en la que 
el sol brillaba pero el aire fres 
co restaba la sensación de ca -
lor. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
- Certificados conforme exigencias Norma 

UNE-EN ISO 9001-2000, desde diciembre 2004. 
- Equipo sanitarto formado en Gertatri~, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermena Gertátrtca. 
- Instalación: Amplios Salones. Terrazas Y zonas verdes. 

Habitaciones individuales y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Fisioterapia. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

· ·----------- ¡ --------------- __ ·-~-------- •Toma de 1V • Detector automático de incendios. - Profesionales con más de 25 años de experiencia 
•u•o•LAJARA + ""'"''º • Hilo musical opcional en la atención a nuestros mayores. 

----------- ------ --------- ::--. ~...;.--- ~Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
~. ~ IE(I Tlfs.: 949 I 26 34 77 - 26 37 50 (Guadalajara) 
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DE ALCALÁ DE HENARES 

HIPE 

CARRERA 

Emilio Miragaya, director gerente de Hipercor y el concejal de Deportes Marcelo lsoldi 

Con la meta situada en la plaza de Cervantes 

Alcalá celebra el domingo la 
Carrera Popular-Troteo Hipercor 
Alcalá de Henares acoge el próximo domingo 1 de octubre la sexta edición de la Carrera Po
pular "Ciudad de Alcalá de Henares-Trofeo Hipercor", con una distancia de once kilómetros 
y la meta situada en la Plaza de Cervantes. La prueba, en la que se prevé la participación de 
1.500 atletas, ha sido presentada hoy en el consistorio alcalaino por el concejal de Depor
tes del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Marcelo Isoldi, y el director gerente del centro 
Hipercor-Tiendas El Corte Inglés en la ciudad complutense, Emilio Miragaya. 

Isoldi destacó que "esta ca- kilómetro 5,5 y otro en la zación técnica del Club de 
rrera se consolida año tras meta, donde se distribuirán Atletismo AJA de Alcalá de 
año como cita ineludible bebidas y alimentos energéti- Henares. Por último, el edil 
para los aficionados". La sali- cos. La organización cuenta, de Deportes invitó a los par
da está prevista a las 11 :30 además, con un servicio gra- ticipantes a disfrutar de la 
horas en el propio centro Co- tuito de ropero para los atle- ciudad complutense tras la 
mercial en el barrio de La tas. carrera, puesto que "la prue
Garena' "siendo una vez más Isoldi resaltó la participa- ba finaliza en las inmediacio
el preludio deportivo a la Se- ción en el dispositivo de efec- nes de la Calle Mayor, donde 
mana Cervantina, un gran tivos del Servicio Municipal el próximo fin de semana se 
programa de actos que con- de Protección Civil, Policía celebra la Ruta de las Tapas, 
vierte a Alcalá de Henares en 1 p M 1 centro de atención cultural y Loca Y arque unicipal de organizada por la Conceja ía 

d Servicios, así como la organi- de Turismo". turística" , según el edil e 
Deportes. 

Emilio Miragaya, por su 
parte, ha hecho hincapié en 
que "el mismo día de la ca
rrera, hasta las 11 :00 horas, 
se podrán formalizar las ins
cripciones en el Departa
mento de Deportes del Cen
tro Comercial, con el fin de 
facilitar la participación de 
aquellas personas que vie
nen de otros municipios" . La 
carrera tendrá un punto de 
avituallamiento de agua en el 
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RECORRIDO 
C.C. Hipercor, Avenida Juan Carlos I, Avenida de Europa, 

Avenida de Ajalvir, Avenida de Daganzo, Calle Torrelaguna, 
Calle Cánovas del Castillo, Calle Ferraz, Avenida Caballería 
Española, Avenida de Guadalajara, Calle Gil de Albornoz, 
Camino de la Esgaravita, Calle Avila, Avenida de León, Calle 
Cuenca, Avenida Virgen del Val, Paseo del Val, Calle Fernán 
Falcón, Ronda del Henares, Paseo de Aguadores, Calle Giner 
de los Ríos, Calle Teniente Ruiz, Calle Libreros. META: Plaza 
de Cervantes. 

El seleccionador 
nacional 

de baloncesto, 
Pepo Hernández, 

dará este viernes el 
pistoletazo de salida 

a las Fiestas de 
Torres de la Alameda 

Tras tocar la gloria depor
tiva este verano consi
guiendo un hito sin prece
dentes en la dilatada histo
ria deportiva de nuestra se
lección de baloncesto con
siguiendo proclamarse 
Campeón del Mundo, el se
leccionador nacional, Pepu 
Hernández, será este año el 
encargado de ejercer de 
pregonero para dar la bien
venida a nuestras Ferias 
Populares 2006. 

El que fuera entrenador 
del Estudiantes ha mani
festado la "ilusión" que le 
ha causado que un munici
pio como el nuestro cuente 
con él para un acto tan 
"atractivo y emocionante" 
como es el de dar la bienve
nida a las Fiestas <ie Torres 
de la Alameda. Pepu, que 
estará por la tarde en nues
tro municipio y cenará con 
los miembros de la corpo
ración municipal, saldrá al 
balcón del Consistorio jun
to al alcalde torresano, 
Carlos Sáez, a las once de 
la noche, cuando la Plaza 
del Sol congregará a cien
tos de torresanos y torresa
nas ansiosos por dar la 
bienvenida a unas fiestas 
que prometen ser inolvida -
bles y que comenzarán en 
la misma Plaza con una de 
las numerosas novedades 
incluidas para este año, 
como es el "Gran Espectá
culo de los Correfoc". 

PUERTA de Madrid 



Fútbol Tercera División 

La R.S.D. Alcalá empató de nuevo, pero esta vez para perder la imbatibilidad 

Juancho recibió el primer gol de la temporada tras cinco iornadas de liga 

Otro empate ... v pelea 
R.S.D. ALCALÁ: Juancho, Fuentes (Rafita, minuto 82), Álex Rui~, Fran, Gonzalo, Óscar, Jua
ni (Cajoto, minuto 66), Dani Marcos (Mario, minuto 71), Nene, Alvaro, Roberto. 
A.O. COLMENAR: Álvaro, Paco, Claudio, Puru, Valera, Rafa, Chuti, Pablo, Rodri (Rubén, mi
nuto74), Iván (Piñas, minuto 61), Robert (Luis, minuto 82); 
ÁRBITRO: Peral Hernández. Amonestó a los locales Fran, Osear Y Cajoto, y a los visitantes 
Claudio, Valera, Luis, Iván y Chuti. 
INCIDENCIAS: 500 espectadores en el campo Virgen del Val. 

Lo que parecía una victoria 
segura por el tempranero gol 
de Roberto en el minuto 7 ter
minó con un empate que sabe 
a derrota y voces que se levan
tan contra la actual directiva. 
El Colmenar, un equipo recién 
ascendido de Preferente logró 
el empate a dos minutos de 
descanso y se encerró atrás 
durante toda la segunda par
te. Algunos aficionados espe
raron tras el encuentro a los 
jugadores del equipo visitante 
y lo que empezó con insultos 
terminó con puños al aire y la 
intervención de la policía mu
nicipal. 

ron su asedio a la meta del 
Colmenar. Álvaro lo intentó 
con un disparo que se fue alto 
en el minuto 20 y dos faltas 
cercanas al área pudieron 
convertirse en el 2 -0. Pero los 
fallos suelen pagarse y una 
pérdida de balón en el centro 
del campo supuso el golazo de 
Robert, que dribló al defensa y 
quitó las telarañas de la inex
pugnable, hasta el domingo, 
portería de Juancho. Era el 
minuto 43 y el gol visitante 
sentó como un chorro de agua 
fría tanto a jugadores como a 
los seguidores locales que veí
an en las gradas cómo el Alca -
lá dominaba el encuentro sin 
grandes apuros. 

La segunda mitad empezó 
igual que la primera, con los 
rojillos volcados al ataque y un 
Colmenar volcado en la defen
sa de un empate que se habí
an encontrado. En el minuto 4 
Álex Ruiz lo intentó desde lejos 
pero su tiro fue desviado asa
que de esquina por el portero 
visitante Alvaro. La ansiedad 
se iba acrecentando en el con -
junto local y los visitantes in
tentaron acabar con el juego a 
base de faltas. El público em
pezó a calentarse y protestar 
las decisiones del árbitro que 
disparaba tarjetas a diestro y 
siniestro. Tuvo el gol Robert en 
su cabeza en el minuto 20 
pero falló cuando ya se canta -
ba en las gradas. Al final, Fran 
terminó de delantero centro 
buscando los balones que col
gaban desde la defensa Gon
zalo y el recién incorporado 
Mario, pero ni con esas. 

En la rueda de prensa, el en
trenador visitante reconoció 
que antes del partido un em-

Salió el Alcalá dominando el 
ritmo y la pelota, tocando de 
un lado a otro ante un Colme
nar muy junto atrás esperan
do su oportunidad para salir 
al contragolpe. En el minuto 7, 
Roberto cogió un balón fuera 
del área y con la izquierda coló 
el esférico en la escuadra de la 
portería rival. No se conforma
ron los de Becker que pedía 
tranquilidad y elaboración 
desde el banquillo y continua- La A.O. Colmenar, equipo recién ascendido de categoría, se llevó un punto del Val 
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Fútbol 

Robert tuvo la ocasión de marcar de remate de cabeza el 2-1 
en el minuto 20, pero falló, en las gradas ya se cantaba el gol 

Tercera División 

Tras el pitido final hubo desavenencias entre los jugadores de 
los dos equipos ya que el partido se calentó en la segunda parte 

pate era bueno. "Somos un 
equipo recién ascendido y sa
bemos las dificultades que te
nemos", dijo José Maria Rodrí
guez. Se mostró conocedor de 
los problemas que tiene el Al
calá en ataque y dijo estar 
convencido de su recupera
ción: ''Tiene buenos jugadores 
y con trabajo lo normal es que 
mejore sus resultados de cara 
a puerta". Por su parte, Este
ban Becker admitió que hoy se 
habían perdido dos puntos. 
Con respecto al juego del equi
po, el argentino vio un Alcalá 
"con ambición, con unas ga
nas tremendas de agradar y 
ganar". Con el gol en el minu
to 7 creyó que seria un partido 
para disfrutar y quitarse toda 
la ansiedad que encuentra en 
el banquillo por la falta de 
puntería aunque, como él ar
gumenta, "durante la semana 
trabajamos muy bien, damos 
la cara en los partidos y este 
equipo va a ganar muchos 
partidos". No obstante, reco
noció que "estamos jodidos, 
muy jodidos, pero la Tercera 
es complicadísima, cada parti
do es un mundo y ganar muy 
dificil". Disturbios al final d.el encuentro 

EQUIPOS - PTOS , J, G, _. E, P,SF,GC 
1 Collado Villalba ! 1H 5 ! 3 ! 2 ! O ! 5.L_J_ 
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Tras el pitido final del cole
giado algunos espectadores 
dirigieron sus iras y desave
nencias hacia el palco del 
Virgen del Val. El partido se 
había calentado en la segun
da parte con los jugadores 
del Colmenar intentado per
der tiempo con muchas fal
tas lo que también enfadó a 
los seguidores locales y juga
dores. Hubo algunas pala
bras subidas de tono en el 
túnel de vestuarios entre los 
componentes de ambos equi
pos pero no fue a mayores. 
Sin embargo, los seguidores 
más radicales esperaron a 

los jugadores visitantes a la 
salida del campo y tras unas 
palabras no muy cordiales 
empezaron a pegarse aficio
nes de ambos equipos y ju
gadores. Fue necesaria la in
tervención de la policía que 
tuvo que solicitar refuerzos y 
cuatro dispositivos se des
plazaron a la ciudad deporti
va para intentar tranquilizar 
los ánimos. 

Según informa Policía Local 
a las 14,39 horas del domin
go 24 de septiembre intervino 
en el campo de fútbol Virgen 
del Val, ya que en la calle se 
produjo una reyerta multitu-

dinaria entre jugadores y afi
cionados de los equipos 
R.S.D. Alcalá y Colmenar Vie
jo, llegando a la fractura de 
una de las lunas del autobús 
que transportaba al equipo 
visitante, pero sin llegar a 
causar daños personales. 

En declaraciones sobre el 
incidente, Esteban Becker 
declaró que oyó algunos gri
tos, "parece que tiraron una 
piedra al autobús del Colme
nar pero se trata de un gru
po minúsculo porque la afi
ción del Alcalá tiene todo mi 
respeto y viene a ver el fút
bol". 
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El accidente ocurrió en el término municipal de Alcalá 

Un motorista de 54 años talleció en la A-2 
El lunes día 25 de septiembre fue el día en el que se colapsó por la mañana toda la zona este 
de la Comunidad de Madrid. Un accidente en la M-40 y otro en la nacional 11 a la altura de 
Torrejón, ninguno de los cuales fue especialmente grave, sirvieron para colapsar Alcalá pro
duciendo interminables atascos en el tráfico, tanto en los barrios nuevos como en la Vía 
Complutense. Sin embargo el accidente más grave que se produjo ese día en Alcalá fue por 
la tarde, concretamente sobre las 15'00 horas, y costó la vida a una persona. 

Los hechos ocunieron a la 
altura del kilómetro 28 de la 
autovía Nacional II, en el tér
mino municipal de la ciudad 
complutense. A esa hora cir
culaban en sentido Barcelona 
un turismo y una motocicleta. 
Según fuentes del 112 ambos 
vehículos se vieron implicados 
de tal manera que el motorista 
cayó de la moto golpeándose 
con la cabeza en el suelo y 

produciéndose un traumatis
mo craneoencefálico severo así 
como traumatismo torácico y 
abdominal. 

Inmediatamente fueron avi
sados los servicios de emer
gencias. El personal facultati
vo de una UVI móvil atendió al 
motorista, un hombre de 54 
años de edad, e intentó su re
animación pero fue imposible 
por lo que no hubo más reme-

dio que confirmar su falleci
miento. 

La Guardia Civil de Tráfico 
se hizo cargo de la investiga -
ción de las causas para redac
tar el correspondiente atesta -
do judicial. Una vez realizado 
el examen pericial se ordenó a 
los servicios funerarios el tras
lado del cadáver al Instituto 
Anatómico Forense. 

Actuaciones policiales más destacadas de la semana 
En la jornada del viernes 22 

de septiembre se intervino en la 
calle Juan de Austria para asis
tir a un varón de 4 7 años que 
fue trasladado en una ambu
lancia del SUMMA al Hospital 
Príncipe de Asturias. 

Posteriormente, una mujer de 
67 años fue trasladada a la 
Casa de Socorro tras su caída 
en la Rotonda de San Isidro, y 
una anciana de 89 años fue 
atendida por haberse caído en 
la plaza de Sepúlveda. 

A las 14: 16 se localizó en el 
camino de Camarma a una me
nor de 1 7 años fugada de su do
micilio y fue trasladada a la 
Unidad de Protección de la Fa
milia, donde sus padres se hi
cieron cargo de ella. 

· Durante el sábado se operó 
en un incendio en una vivienda 
en la calle Toledo en la que un 
vecino de 60 años resultó into
xicado por inhalación de humo; 
fue atendido en el lugar de los 
hechos por una ambulancia del 
SUMMA. Los bomberos extin
guieron el incendio, por el que 
se vio afectada sólo la terraza de 
la vivienda. 

A las 20:30 se intervino por 
un accidente de circulación en 
el Centro Comercial La Dehesa, 
en el que se atropelló a una mu
jer de 60 años, que sólo recibió 
heridas leves. 

En la jornada del domingo se 
actuó en un accidente de circu -
lación en la calle Núñez de Guz
mán, en la que colisionaron dos 
vehículos, con resultado de da
ños materiales y posibles lesio
nes de ambos conductores. 

A las 14:39 se intervino en el 
Campo de Fútbol de la Virgen 
del Val, ya que en la calle se 
produjo una reyerta multitudi
naria entre jugadores y aficio
nados de los equipos RSD Alca
lá y el Colmenar Viejo, llegando 
a la fractura de una de las lu
nas del autobús que transpor
taba al equipo visitante, pero 
sin daños personales. 

A las 19: 15 se intervino en un 
accidente de circulación en la 
calle Marqués de Alonso Martí
nez con Calle Corinto, la prueba 
de alcoholemia resultó positiva 
en uno de los dos conductores. 
A las 19:45 se interviene en una 
reyerta sin daños personales en 
el Polideportivo Municipal del. 
Juncal por motivo de la celebra
ción de un partido de fútbol. A 
las 20:30 se intervino en un ac
cidente de circulación en la ca
lle Cuenca con la calle Zamora 
consistente en una colisión por 
embestida entre dos turismos, 
con resultado de daños mate
riales y lesionados de carácter 
leve. 

Carlos I, con resultado de pro
nóstico reservado. 

A las 13'25 se produjo una 
fuga de gas en Vía Complutense 
114, a consecuencia de los tra
bajos de una máquina excava
dora. Una dotación de bombe
ros cortó el suministro y opera
rios de Gas Natural acudieron 
para reparar la avería. No se 
destaca ningún daño personal. 

A las 15'20 se instruyó un 
atestado por posible delito de 
estafa por parte de dos jóvenes 
rumanas menores de edad. 

A las 22'05 se originó el in
cendio de una vivienda sita en 
la calle Espada, 75. El fuego fue 
provocado al quemarse una 
sartén y fue sofocado de inme
diato, sin provocar daños que 
reseñar. 

A las 22' 1 O se produjo un 
robo con violencia en la calle 
Mateo de Torres. Los policías 
desarmaron al agresor y lo de
tuvieron por un presunto delito 
de robo con violencia. Ninguno 
de los intervinientes resultó con 
lesiones. Se recuperó todo el di
nero que se intentó robar. 

A las 04'00, un varón de na
cionalidad polaca y de 32 años 
de edad fue trasladado al hospi
tal Principe de Asturias al pre
sentar un cuadro de insuficien
cia cardíaca. 

La Guardia Civil detiene a 
tres personas acusadas 
de un delito de robo con 
violencia e intimidación 

Sobre las 07:00 horas del 
domingo 24 de septiembre, la 
Policía Judicial del Puesto 
Principal de Azuqueca de He
nares detuvo a A. B. S. , R. P. 
F. y J . M. V., de 24, 25 y 19 
años, respectivamente, los dos 
primeros con domicilio en Al
calá de Henares y el tercero 
vecino de la localidad azuden
se, como autores de un delito 
de robo con violencia e intimi
dación. Los hechos tuvieron 
lugar en la madrugada del do
mingo, cuando los detenidos, 
acompañados de una menor 
de edad, abordaron a un joven 
de 19 años y a un menor de 
edad que transitaban por la 
calle Carmen Conde y les re
quirie!-"on el dinero que porta
ban. Estos no accedieron a di
cha reclamación por lo que, 
tras agredir a ambos y ocasio
narles diversas lesiones, les 
sustrajeron un teléfono móvil. 

Los tres jóvenes fueron loca
lizados en el interior de un ve
hículo Nissan Almera y se pro
cedió a su detención. Las vícti
mas, que presentaron sendas 
denuncias ante el acuartela 
miento de Azuqueca de Hena
res, son vecinos de la localidad 
de Alovera. 

Malos tratos 
Sobre las 20 horas del pasado 

viernes, agentes del puesto de 
Mondéjar detuvieron a JC AL, 
de 36 años y vecino de la Ur
banización "Las Fuentes", tér
mino municipal de Fuenteno
villa, acusado de un supuesto 
delito de malos tratos en el 
ámbito familiar en la persona 
de su compañera sentimental, 
de 25 años, con resultado de 
agresión. Los hechos tuvieron 
lugar en la citada zona resi
dencial tras una discusión y la 
víctima, que presentó la de
nuncia el lunes día 18 en la 
comisaria de policía de Alcalá, 
adjuntó a la misma un parte 
médico de lesiones tras ser 
atendida en un centro de salud. 

A las 00:00 se trasladó en ve
hículo patrulla a un varón de 
68 años, víctima de un infarto 
tras participar en una reyerta. 

A las 00:05 se intervino en un 
bar a un varón de 55 años por 
un presunto delito de resisten
cia y desobediencia a los agen
tes de la autoridad e intento de 
agresión a un cliente con un ob
jeto punzante. 

A las 7:00 de la mañana de la 
jornada del lunes se intervino 
en las retenciones de tráfico 
ocasionadas por diversos acci
dentes en la autovía A-2 a la al
tura de Torrejón, lo que reper
cutió en la circulación de la ciu
dad. 

~ JOYERIA AMERICA 
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A las 10'40 se intervino en el 
atropello de un varón por un 
turismo en la avenida de Juan 
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Se cavó en un camino v fue encontrado 
en el suelo por un vecino uue paseaba por allí 

Herido grave 
un ciclista en Dauanzo 
Un hombre de 45 años de edad, vecino de Daganzo, que 
responde a las iniciales de M.L.P., sufrió el domingo 24 
de septiembre un accidente cuando circulaba en bici
cleta de montaña por un camino de tierra de la misma 
localidad. M.L.P. es agente de la Policía Nacional. 

dista, el cual avisó rápida -
mente a los servicios de 
emergencia. El hombre se en
contraba tendido en el suelo 
boca abajo. 

Los hechos se produjeron 
sobre las 10 de la mañana 
cuando el hombre circulaba 
por un camino de tierra cer
cano al camping de Daganzo. 
Según fuentes policiales, la 
caída se pudo deber a que el 
ciclista perdió el control en 
una bajada que terminaba en 
una zona empedrada, lo que 
precipitó su caída. La violen
cia del impacto provocó la ro
tura del casco de protección, 
originándole graves lesiones 
en la cabeza. 

Al instante se personó una 
patrulla de la Policía Local de 
Daganzo, la cual, al ver el es
tado de extrema gravedad del 
hombre, alertó al Servicio de 
Emergencias Municipal, que 
se trasladó al lugar de los he
chos, para continuar con las 
maniobras de resucitación 
que ya habían comenzado los 
agentes, puesto que el acci
dentado "se encontraba mo
rado, con dificultades para 
respirar y con convulsiones". 

El herido fue trasladado en un helicóptero del SUMMA 112 
al hospital La Paz donde ingresó en estado crítico 

Se dio la circunstancia de 
que por la zona pasaba en ese 
instante otro ciudadano que 
se percató de la caída del ci-

Gracias, primero a que por 
el camino del camping pasea
ba en esos momentos una 
persona que alertó a los servi
cios de emergencia, y a la rá
pida intervención de los serví-

Subes al nuevo Mozdo3 y sientes un escalofrío. Porque te lleva por cominos muy diferentes a los 
convencionales. Con uno líneo más deportivo y motores de hasta 260 CV que te descubrirán tu lodo más vivo. 
Prepárate, el nuevo Mazda3 va a transformarte . 

"~ 
~ mazda .COM - 902 345 456 

Consumo ponderado: entre 7,3 y 9,71/ 100 km. Emisiones C02: entre 17-4y193 g/ km. 

¡Esto es Zoom-Zoom! 

cios sanitarios se logró salvar 
la vida del ciclista, el cual fue 
trasladado al Hospital La Paz 
con un helicóptero del SUM
MA 112, ingresando en esta
do crítico. 

Casmar Motor, S.A. Vía Complutense, 98 - Telf.: 91 877 11 56 - Alcalá de Henares 
Avda. Constitución , 194 - Tel.: 91 676 03 06 - Torrejón de Ardoz 
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Cuidado en los caieros automáticos 

Un total de 15 alcalaínos han sido víctimas 
de robo de dinero de sus cuentas corrientes 

Desde la comisaría de policía de 
Alcalá de Henares se quiere hacer 
una advertencia para que los usua
rios extremen sus cuidados cuan
do realicen extracciones de dinero 
de cajeros automáticos, de todos 
en general, porque aunque en la 
última semana han sido un total 
de 15 usuarios vecinos de Alcalá y 
que según declararon en sus de
nuncias todos coincidían en que la 
última extracción la habían reali 
zado en la entidad bancaria Caja 
Madrid situada en la calle Juan de 

Austria, en la que está más próxi
ma a la calle Gil de Andrade, esto 
puede ocurrir en cualquier otro 
cajero, ya que los actuantes van 
cambiando de banco y de pobla
ción para no ser localizados una 
vez que van logrando sus objeti
vos. 

Según información policial, en 
el cajero de la mencionada enti
dad bancaria mediante la coloca
ción de algún dispositivo disimu
lado entre la propia estructura del 
cajero presuntamente han logrado 

duplicar la banda magnética de 15 
tarjetas habiendo cometido con 
ellas estafas y robos a sus propie
tarios. Las estafas en diferentes 
tiendas y establecimientos comer
ciales realizando compras con 
ellas y los robos haciendo extrac
ciones en diferentes cajeros cuan
do han conseguido también saber 
el número clave, cosa que al pare
cer consiguen colocando una es
pecie de microcámara que graba 
lo que se está tecleando. 

Este tipo de delito cometido uti-

En la calle Mateo de Torres 

Atraco con cuchillo en el mesón Massa 
El suceso ocurrió el pasado lu

nes, día 25 de septiembre, sobre 
las 22' 15 horas. Cuando llegaron 
ambas policías, fue una actuación 
conjunta de Policía Local y Nacio
nal , tras una llamada al 112, la 
puerta del bar estaba abierta, pero 
en la zona de la barra no había na
die: eso sí, oyeron unos ruidos 
como de lamentos procedentes de 
la cocina. Allí se dirigieron encon
trando en la misma a un individuo 
armado con un cuchillo de grandes 
dimensiones el cual tenía colocado 
a la altura del vientre del dueño del 
establecimiento al que tenía ma
niatado con el propio cinturón de 
la víctima, un varón de 54 años el 
cual presentaba los pantalones ba
jados. 

La policía le incautó el cuchillo, 
liberó a la víctima, que tuvo que 
ser asistida en la casa de socorro 
de unas lesiones de pronóstico leve 
que le causó el malhechor. El dine
ro, 248 euros, fue recuperado por 
la policía en el interior del bolsillo 
del detenido donde había obligado 
a su víctima a que lo introdujera ya 
que al sujetarlo con una mano y 
con la otra amenazaroe con el cu
chillo tenía las manos ocupadas. 

Según declaraciones de la vícti
ma, propietario del Mesón Massa 
situado en Alcalá en el número 2 
de la calle Mateo de Torres, su 
agresor estaba en el bar desde las 7 
de la tarde, primero estuvo jugan
do con las máquinas tragaperras, 
se fue y volvió 2 horas después , 
hizo una consumición y hasta que 
ocurrieron los hechos entró y salió 
varias veces de los servicios del 
bar. Presentaba una actitud extra
ña, tanto es así que el dueño co
mentó a un conocido matrimonio 
de clientes cuando éstos se iban 
que no le gustaba nada la actitud 
de ese individuo. Instantes antes 
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de salir los clientes, sobre las 
22 ' 15 horas, cuando ya sólo esta
ban los dos en el bar, le dijo que se 
tenía que ir, que iba a cerrar, mo~ 
mento en el cual el asaltante salto 
la barra, cogió un cuchillo de cor
tar queso de grandes dimensiones 

que allí había, intimidó al dueño y 
lC? obligó a que abriera la caja, co
g1er~ el dinero y se lo metiera en el 
b?ls11lo. Lo obligó a quitarse el 
cmturón, atándole las manos con 
é~, haciéndole caminar hasta la co
cma. 

Dª Lucia García Moreno 
[Viuda de Nicéforo VilladangosJ 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 24 de Septiembre de 2006 

a los 88 años de edad 

D.E.P. 
Sus hijos, Concha y Santiago; hijos políticos, José Fé

lix y Juana; nietos, hermanos Y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma 

El funeral por su eterno descanso se celebrará el 
miércoles, día 4 de octubre, a las 20' 15 horas en la 
Iglesia Magistral. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas su 

más profunda gratitud a todas las personas que los 
han acompañado en su dolor con motivo de tan 
triste acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

Todos coinciden en que 
la última vez que sacaron 

dinero lo hicieron en 
una oficina bancaria 

de la calle Juan de Austria 

lizando las nuevas tecnologías 
cada vez tiene mayor incidencia. 
Hay que procurar que nadie se 
arrime demasiado cuando se está 
sacando dinero, no teclear el nú
mero de clave delante de nadie. 
Cuando el cajero se queda con la 
tarjeta hay que desconfiar y avisar 
del hecho inmediatamente. En la 
cuenta que normalmente se utilice 
para estos menesteres es aconseja
ble no tener una importante canti
dad de dinero. 

El propietario 
fue liberado por 

la policía en la cocina 
v detenido el asanante, 
Patrick S.B., de 36 años, 
nacionalizado español 

El matrimonio de clientes cono
cido del dueño, al que había comu
nicado que no le gustaba el com
portamiento del individuo, tras sa
lir del bar de camino hacia su casa 
no iban tranquilos, a ellos también 
les llamaron la atención los movi
mientos y gestos del individuo; de
cidió volver y llamar a la policía. 

Manuel Sánchez Granero, pro
pietario del Mesón Massa, quiere 
dar las gracias a sus clientes que 
avisaron a la policía, a ésta que 
acudió con rapidez y lo liberaron 
en pocos minutos, y a sus vecinos 
que estuvieron pendientes. "Yo 
creo que si no viene la policía no 
hubiera logrado escapar, los veci
nos lo hubieran retenido", comen
tó a PUERTA DE MADRID. 

Robo en una 
nave industrial 

Durante la madrugada del 22 de 
septiembre se cometió un robo en 
el interior de una nave industrial 
situada en Alcalá en el polígono 
industrial La Garena, calle Miguel 
Servet, 16. Tras saltar la valla pe
rimetral de la nave, los autores del 
robo apalancaron la puerta de ac
ceso a la oficina, fracturaron un 
cristal, revolvieron las dependen
cias y forzaron una caja de cauda
les pequeña, llevándose exclusiva
mente 350 euros en efectivo para 
lo cual causaron daños por un im
porte considerablemente mayor. 

PUERTA de Madrid 
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Los bomberos revisaron el depósito de gas propano del colegio 

Alfonso Calderón Manuel Moreno 

Algunos vecinos de Camarma critican la manera en que la 
Policía procedió en el suceso acaecido en las pasadas tiestas 

"cCómo iban 100 personas Quedaban 150 niños en el comedor del centro 1 p 1 · ' · h 
uueabandonaron1asins1a1acionesen4minu1os a pegar a a O ICla SI no ay 
Un~ f~ga de gas_ propano !!!~!~~ ~,~~ .. ~!.~!!~~~!~.~~::_ Obllgo a d 1 Salolª' za de toros de Camarma de Esteruelas durante las fiestas ha pro-

. vocado reaccione~ negativas por parte de algul?-o~ vecinos que ase-
guran que la actitud de los agentes de la Pohcta fue en parte el 

1 1 • p b 1 N d desencadenante de tanta violencia. Aseguran que las relaciones e eº eglo a O eru a con ellos llevan siendo muy tensas desde hace tiempo y que aque
lla tarde saltó la chispa. Además se dice que, a la hora de realizar 

La rotura del manómetro de un depósito de gas propano del cole
gio Pablo Neruda produjo una fuga que obligó a desalojar el cen
tro escolar sobre las dos de la tarde del miércoles 27 de septiem
bre. El concejal de Educación, Francisco B.ernáldez, que nada 
más tener conocimiento de lo ocurrido se desplazó al colegio para 
seguir de cerca las operaciones preventivas de los bomberos y de 
arreglo de la rotura por parte de los técnicos de mantenimiento 
realizadas por la empresa adjudicataria del servicio, reconoció 
que el desalojo de los niños se realizó a la perfección. En apenas 
cuatro minutos los 150 niños que se encontraban en el comedor 
fueron desalojados por profesores y personal no docente del cen
tro y situados en un lugar asignado en las proximidades del cole
gio Pablo Neruda completamente fuera de peligro. 

Los hechos ocurrieron sobre las 
dos de la tarde cuando finalizaba 
la hora de comedor en el colegio 
Pablo Neruda. En esos momentos 
se detectó una pequeña fuga de 
gas propano en un depósito exte
rior del propio centro situado jun
to a la carretera de Camarma. A 
pesar de que no se trataba de una 
fuga importante, la directora del 
colegio, María Luisa Alonso, 
tomó la decisión acertada de des
alojar el centro. En esos momen
tos la mayor parte de los alumnos 
habían abandonado la instalación 
al concluir las clases a la una de la 
tarde, pero quedaban los aproxi
madamente 150 niños de come
dor. 

Según fuentes de los bomberos 
y del servicio de emergencias 112 
de la Comunidad de Madrid, el 
desalojo fue modélico puesto que 
en menos de cuatro minutos los 
niños estaban fuera del colegio y 
en un lugar asignado en caso de 
desalojo, completamente fuera de 
peligro. Al llegar los bomberos no 
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había un solo niño en el centro es
colar. 

A partir de ese momento los 
bomberos, que acudieron con dos 
vehículos al colegio, se dedicaron 
a realizar maniobras preventivas. 
La fuga no era importante y el oas 
prácticamente se diluía en la ºat
mósfera, pero era necesario evitar 
cualquier tipo de combustión ac
cidental o explosión. Mientras 
tanto la Policía Local cortó el trá
fico de la carretera de Camarma y 
el acceso a ésta desde la autovía 
Nacional 11. La avería fue repara
da por técnicos de la empresa de 
mantenimiento contratada por el 
ayuntamiento que pusieron un ta
pón especial en el manómetro 
averiado con lo que dejó de salir 
gas propano y se pudo restablecer 
la normalidad en el colegio. De 
todo ello informó el concejal de 
Educación al alcalde, Bartolomé 
González y a la directora territo
rial de Educación, María José 
García Patrón. 

las detenciones, se tuvieron en cuenta conflictos anteriores y no 
siempre una verdadera implicación en la pelea. 

Alfonso Calderón Cubillo, pa
dre del joven Gonzalo C. que fue 
llamado a declarar poco después 
del incidente, asegura que hubo 
provocaciones por parte de la Po
licía en aquel caso. "¿Cómo te 
imaginas que l 00 personas se po
nen a pegar a la Policía si no hay 
primero una provocación?. Por ti
rar un petardo, los policías los 
agarraron del cuello, los golpea
ron a ellos y a una chica incluida 
delante de 200 personas que ha
bía en las peñas. Para mí eso es 
una provocación," dice. 

"Por tirar unos petardos iban a 
detener a 2 o 3 chavales, y la gen
te no lo consintió. Si ves que a tu 
hijo lo están deteniendo por tirar 
un petardo, lo están agarrando, ti 
rando y golpeando ... A mi hijo le 
pidieron que se identificara por ti
rar un petardo y se identificó. Vol
vieron a tirar otro y, en vez de de
jar la detención para el día si
guiente, se ponen allí a cogerlos 
del cuello, a ir a por ellos ... hasta 
se pusieron los guantes 10 minu
tos antes de empezar la pelea, en 
vez de quitar hierro al asunto" , 
cuenta Alfonso. 

Este vecino piensa que si se hu
biera dejado actuar a la Guardia 
Civil no hubiera pasado nada, y 
que el problema vino cuando in
tervino la local. Y añade: "el al
calde sabía que iba a pasar alguna 
cosa gorda. Aquí ha habido mu
chísimas quejas de los 2 policías 

de Camarma porque vienen con 
amenazas y chulerías. A mi hijo, 
por ejemplo, le han dicho que se 
tiene que ir del pueblo. La rela
ción es fatal, y así es fácil que sal
te la chispa. Las cosas se van de 
las manos porque la gente no 
aguanta semejantes temas". 

"Tenemos la conciencia 
tranquila" 
Manuel Moreno es el padre de 

Israel, uno de los detenidos por la 
Policía por el incidente de las va
quillas. Asegura que su hijo "fue 
uno de los detenidos del viernes, 
pero sin haber estado en la plaza. 
Mi hijo Isra, no estabá en la pla
za, salió corriendo antes de que 
empezara la bronca." 

Manuel piensa que fue detenido 
por problemas anteriores que el 
chico había tenido con la policía 
municipal. "Tiene un juicio, luego 
otro ... si no es por una moto es 
por otra cosa y van y lo detienen, 
por bobadas." Y concluye que "la 
verdad es que tanto él como yo te
nemos la conciencia muy tranqui
la. Lo malo es lo que han hecho 
con él y con los 3 o 4 chavalillos 
que los tienen detenidos". 

A pesar de que este es un tema 
que anda en boca de los vecinos, 
al pasado pleno celebrado en el 
Ayuntamiento de la localidad tan 
sólo asistieron 2 mujeres como 
público. 
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Marta Viñuelas presidió la inauguración en la Hostería del Estudiante 

18 restaurantes participan en las 
X Jornadas Cervantinas de Alcalá 
La concejal de Turismo, Marta Viñuelas, inauguró el martes 26 de septiembre las X 
Jornadas Cervantinas, en el transcurso de un acto celebrado en los salones de la 
Hosteria del Estudiante bajo la dirección de José Valdearcos. A partir del lunes 2 de 
octubre, y hasta el domingo 8 de octubre, 18 restaurantes mantendrán un precio 
único de 35 euros (IVA incluido) tanto en comidas como en cenas. 

Del 2 al 8 de 
octubre, los 

establecimientos 
ofrecen un menú 
al precio único de 

35 euros en 
comidas v cenas 

Durante la presentación de las 
jornadas, Marta Viñuelas destacó la 
importancia de estas jornadas que 
"enmarcadas dentro de la Semana 
Cervantina de Alcalá de Henares, 
consiguen ser un atractivo más para 
que turistas y alcalaínos se acer
quen a disfrutar de nuestra gastro
nomía". Viñuelas también dijo que 
"fomentando la buena cocina esta
mos ayudando a que el turismo me
jore, a que aumente su calidad y a 
que disminuya su estacionalidad". 

Las Jornadas Cervantinas son 
una de las apuestas más fuertes del 
Ayuntamiento, que, en colabora
ción con FOMENTUR, año tras 
año incrementa su participación. 

Cada uno de los restaurantes par
ticipantes ofrece un menú para la 
comida o la cena de una de las jor-

REYMA MOBILIARIO, S. A . 

REYMK 

Mesa 120 0 Sillón Lamas Madera 
60 € 30 € Mesa Alta 30 € 

Sillón Oferta Mesa Forja Ocasión 
20 € 20 € 

20.000 m2 dedicados 
a mobiliario de 

Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
tr 91 881 79 05 I 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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nadas cervantinas: 
•Lunes 2: 
- Comida: Restaurante San Diego 
- Cena: Restaurante La Hostería 

del Estudiante 
•Martes 3: 
- Comida: Restaurante El Gurugú 
- Cena: Restaurante Marfil 
• Miércoles 4: 
- Comida: Restaurante Calafell 
- Comida: Restaurante El Carde-

nal 
- Cena: Restaurante Miguel de 

Cervantes 
•Jueves 5: 
- Comida: Restaurante la Galatea 
- Comida: Restaurante La Casa 

Vieja 

- Cena: Restaurante El Tupamaro 
•Viernes 6: 
- Comida: Restaurante La Esga-

ravita 
- Comida: Restaurante Antaño 
- Cena: Restaurante Oliver's 
- Cena: Restaurante Foguet 
•Sábado 7: 
- Comida: Restaurante Martin 's 
- Comida: Restaurante Casa Bay-

ton 
- Cena: Restaurante Al' Andalus 
- Cena: Restaurante Sutileza 
El domingo 8 todos los restau

rantes ofrecerán los menús con los 
que participan en las jornadas, al 
mismo precio, sólo para las comi
das . 

Gama Toyota Corolla Luna. 

La calidad de los 18 restaurantes 
participantes en las jornadas, los 
menús ofertados, el servicio y la 
presentación son la mejor forma de 
hacer que estas jornadas se vuelvan 
a celebrar y que cada vez haya ma
yor número de visitantes que se in
teresen por ellas. 

La Concejalía de Turismo del 
Ayuntamiento de Alcalá de Hena
res organiza cada año dos semanas 
gastronómicas, a las que en 2005 se 
unieron La Cocina del Quijote, du
rante el mes de julio, y La Ruta de 
las Tapas, que con dos ediciones 
anuales es una de las apuestas de 
mayor aceptación. Estas propuestas 
llevan consigo otras actuaciones, 

• Motores 0-40 Diesel Common Rail de última generación y gasolina WT-i. • Radío CD ROS con 4 altavoces. 
• Climatizador automátíco (NA en versión Sedán y Wagon). • Retrovisores pintados, eléctricos y calefactados. 

como la presentación de guías o la 
celebración de certámenes gastro
nómicos. 

"Nuestro objetivo es consolidar 
la ciudad como destino gastronó
mico preferente en la Comunidad 
de Madrid. Para ello, -dijo Viñue
las- queremos que nuestra cocina 
haga la gastronomía de la ciudad 
atractiva para los visitantes, al con
tar con un tipo de platos únicos, ca
racterísticos y de calidad contrasta
da". La edil de Turismo destacó "la 
magnífica respuesta que hemos re
cibido por parte del sector y el en
tusiasmo y dedicación demostrado 
por los participantes" . 

www.motorarjona.toyota.es 

~·ii.•"'] I~ f~--J f'INAHCIM. O f. tJt ..-i ~, SIRVICIS :A 

• Airbags de conductor, ac.ompallante y laterales. • Inserciones en salpicadero en símil alumínio/carbono (3p y Sp). 
• ABS + EBD con 4 discos de freno. 
• Neumáticos 195/60 VRl 5" con llantas de aleación. 

Hay un Toyota Corolla desde 12.830 €. 

Ven a probarlo a 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial <Se:JTOYOTA 

PUERTA de Madrid 

• Volante de cuero con mandos de audio integrados. 
• Instrumentación Optitton. 

Avda. Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 
Tlf.: 91 878 45 50 Fax: 91 802 50 68 

ALCALÁ DE HENARES 

TODAY TOMORROW TOYOTA 

Avda. de la Constitución, 10 
Tlf.: 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 

TORREJON DE ARDOZ 
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Tendrá lugar el próximo 1 de octubre a las 11 de 
la mañana v transcurrirá desde la madrileña 

Gregorio Vázquez fue uno de los fundadores de 
la entidad hace 54 años 

Plaza de Neptuno ~asta Sol • • , Falleció el presidente 
APISE~ orgamz~.una man1festac1an honorífico de la Hermandad 
por la mtegrac1an de los enfermos de San Cristóbal 
mentales 
La manifestación, que se lleva organizando con motivo de la 
celebración del Día Mundial de la Salud mental (10 octubre) 
desde hace más de 6 años, tiene por objetivo la reivindicación 
de la mejora de las condiciones de vida de estos enfermos. 
APISEP pondrá a disposición de todo aquel que quiera sumar
se autobuses gratuitos que partirán a las 10 de la mañana des
de la plaza de Aguadores y, tras el acto, regresarán a Alcalá. 

Ana Mondelo es la presiden
ta de APISEP y cuenta que lo 
que pretenden es "reivindicar 
la mejora de la atención sani
taria de estos pacientes y po
ner de manifiesto algunos de 
los problemas a los que tienen 
que hacer frente, que son bas
tantes". El deseo de esta aso
ciación de la que forman parte 
más de 200 socios es que se 
produzca la aceptación, y va
loración de estos enfermos, así 
como que sean tratados como 
personas. Que se superen los 

prejuicios que tradicionalmen
te se tienen sobre esta enfer
medad, eliminando la margi
nación y exclusión de los que 
la padecen, facilitando su inte
gración social. También que 
las administraciones públicas 
dediquen los recursos econó
micos, sanitarios y humanos 
suficientes para cubrir sus ne
cesidades y establezcan a su 
vez recursos alternativos como 
ocupaciones laborales y de 
ocio para estos enfermos . 

Comenzó el iueves v se podrá ver hasta el 
domingo en el Salón de actos 

Exoosición de trabaios en 
Patchwork en Loeches 
Dos profesoras de Patchwork que dan clases en una iglesia 
de Torrejón, expondrán sus trabajos durante este fin de se
mana en el Salón de Actos del pueblo de Loeches (situado 
justo antes de llegar al Ayuntamiento de la localidad). 24 
colchas y un sin fin de útiles objetos realizados de esta ma
nera podrán ser admirados por los visitantes, que también 
podrán asistir a un taller que se celebrará en el mismo lugar. 
Según explica Yolanda, profe- los 100 deseos', una costum
soras y alumnas han realizado bre del norte de China que 
bolsos, porta pañuelos, tapi- consiste en que se regalan tro
ces, manteles, monederos, ár- citos de telas a cada niña que 
boles de Navidad y, sobre su madre deberá coser a una 
todo, vistosas colchas hechas colcha para que se cumpla su 
a partir de multitud de pedaci- deseo. Los trocitos de tela tie
tos de telas de texturas y colo- nen que ser cosidos por cada 
res diferentes (algunas de las madre en esa gran colcha, que 
piezas cuentan más de 200 también estará expuesta. 
trocitos). Un grupo de mujeres El Patchwork es artesanía en 
que han adoptado niñas chi- tela que en España recibe el 
nas han incluido 'la colcha de nombre de 'almazuelas' y es 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días . Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

D.V.S. 

PUERTA de Madrid 

común en Logroño y Ciudad 
Real. Los visitantes que se 
acerquen a conocer esta 
muestra, podrán part icipar en 
un taller donde se dará a cada 
uno un pequeño kit para fabri
carse un acerico, que después 
podrán llevarse a casa. El ho
rario de visitas será de 11 a 13 
horas y de 17 a 19 horas (el 
domingo sólo por la mañana) 

El presidente de honor y uno de los fundadores de la Her
mandad de San Cristóbal, Gregorio Vázquez Bias, falleció el 
domingo 24 de septiembre en el hospital Príncipe de Astu
rias como consecuencia de una grave enfermedad por la que 
hubo de ser ingresado hacía un mes. Gregorio Vázquez tenía 
86 años de edad y su salud se agravó por culpa de los pro
blemas que comenzó a sufrir un mes antes en su aparato di
gestivo. Vázquez fue debilitándose hasta su fallecimiento so
bre las diez de la noche del domingo 24 de septiembre. El 
martes 26 recibió cristiana sepultura en el cementerio mu
nicipal complutense en un acto en el que sus familiares y 
cientos de amigos lo despidieron con tristeza. 

Gregario Vázquez era un 
apasionado de los vehículos, 
un enamorado de la conduc
ción al volante. Casi 65 de los 
86 años que tenía se los ha 
pasado conduciendo. Empre
sario del transporte y propie
tario de una de las más impor
tantes y antiguas empresas 
del gremio en Alcalá, Gregario 
Vázquez condujo sus camio
nes pero cuando dejaba el vo
lante de éstos se sentía atraído 
para conducir sus turismos. 

Como empresario, conduc
tor y como presidente de la 
Hermandad de San Cristóbal 
durante más de 50 años, 
siempre abogó Gregario Váz
quez por la prudencia. Él mis
mo se consideraba como un 
conductor prudente y en sus 
últimos coches solía tener un 
!imitador de velocidad. En una 
entrevista publicada por 
PUERTA DE MADRID en el 
año 2001, Gregario Vázquez 
dijo que la clave para un con
ductor tiene que ser la pru
dencia: "Tanto si llevas un ca
mión grande como si llevas un 
turismo pequeño lo importan

, te es ser prudente en la carre
tera". 

Su primer carnet de condu
cir se lo sacó nada más cum
plir los 21 años, concretamen
te en el año 1941, pero según 
reconoció, ya antes de cumplir 
esa edad que era a la que el 
estado español permitía en
tonces examinarse, Gregario 
Vázquez ya cogía el volante de 
alguno de los vehículos de la 
empresa familiar y los sacaba 
y metía en el garaje. 

Gregario Vázquez se casó 
con Maria Cruz, a la que du
rante estos últimos años ha 
cuidado en su enfermedad con 
esmero, cariño y dedicación de 
esposo; el matrimonio tuvo 
tres hijos, Mauricio, Gregario 
Y María Cruz. Todos ellos llo
ran la pérdida del cabeza de 

familia , un hombre entrañable 
que siempre tenía una sonrisa 
para todo el mundo. 

Hace 54 años, Vázquez fun
dó con otras personas la Her
mandad de San Cristóbal, li
gada desde entonces al gremio 
del transporte. Fue su primer 
presidente y se mantuvo en el 
cargo durante 51 años. Cuan
do Gregario Vázquez ponía el 
cargo a disposición de los 
miembros de la hermandad 
todos los años durante la cena 
de San Cristóbal, los aplausos 
le obligaban a continuar en el 
cargo con sus i:r:iseparables 
Felipe Arribas, Angel Jua
rranz, etc, en la junta directi
va. 

En julio del año 2003 su es
tado de salud le hizo pedir a 
los hijos de Santiago Correa 
que se hicieran cargo de la 
Hermandad: "Se necesita gen
te joven'', dijo Gregario Váz
quez. Fue así como se hicieron 
cargo de la entidad María Paz 
Correa como presidenta, y sus 
hermanos Santiago, Félix y 
Julián. Una de sus primeras 
decisiones fue la de nombrar a 
Gregario Vázquez presidente 
honorario de la Hermandad de 
San Cristóbal. 
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Con la colaboración del aventamiento de Alcalá ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

AVON celebra la 11 Marcha Mundial 
contra el Cáncer de Mama 

El domingo 22 de octubre a las 
11 de la mañana la ciudad de Al
calá de Henares acogerá la Mar
cha Mundial Contra el Cáncer de 
Mama 2006. El evento, que se ce
lebrará simultáneamente en 44 pa
íses alrededor del mundo, está or
ganizado por AVON Cosmetics 
con la colaboración de la Conce
jalía de la Mujer y la Concejalía 
de Juventud y Deporte del Ayun
tamiento de Alcalá de Henares. 

El objetivo que se persigue es 
recaudar fondos que se donarán 
íntegramente a la Asociación Es
pañola contra el Cáncer (AECC), 
así como concienciar a la socie
dad sobre esta enfermedad. 

Asimismo, la AECC aportará 
una unidad móvil de mamogra-

fías financiada por AVON para 
que todas las participantes puedan 
saber cual es el funcionamiento de 
dicha unidad y puedan tener más 
información sobre cuáles son los 
trámites para hacerse una mamo
grafía. 

La Marcha se podrá realizar an
dando, corriendo o marchando, y 
tanto hombres, mujeres y niños 
podrán inscribirse en los distintos 
puntos al efecto. La salida será en 
el Pabellón de Deportes "Virgen 
del Val" y tendrá un recorrido por 
el centro de Alcalá para terminar 
en la céntrica Plaza de Cervantes 
donde todos los participantes reci
birán obsequios e información so
bre el cáncer de Mama. 

Mañana sábado día 30 de septiembre 
en el Centro de Comunidades 

la Casa de Castilla la Mancha 
celebra su 111 Fiesta de la Vendimia 

La fiesta de la vendimia la cele
bra la casa regional para rememo
rar este periodo tan importante de 
la recogida de la uva para toda 
Castilla la Mancha. Según explica 
el secretario de la entidad, Maria
no Pareja, "la vendimia tiene lu
gar cada año en fechas diferentes, 
dependiendo de cómo haya sido 
el tiempo en los meses preceden
tes. Como este año ha hecho mu
cho calor, el periodo de vendimia 
se ha adelantado, y nosotros cele-

noo~~li 
SEPTIEMBRE Serie/Reintegros 

Día 21 ........ 05.751 0-1 
Día 22 ........ 22.609 s-002 9 
Día 24 ........ 78.133 S-046 3 
Día 25 ........ 45.204 4-4 
Día 26 ........ 62.812 6-2 
Día 27 ........ 36.208 3-8 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón Y Caja!, 1- Tlf. 9188601 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

bramos esta fiesta siempre dentro 
de esa etapa" . 

A las 18 horas se inaugurará 
una exposición sobre aperos tra
dicionales de vendimia, a las 
18,30 tendrá lugar la presentación 
por parte del presidente de la 
Casa, después se presentarán pro
ductos típicos de la tierra, como 
quesos, chorizos, paté de ciervo y 
venado dentro del acto 'Sabores 
de Castilla la Mancha' , a partir de 
las 18 '45 horas. Después habrá 
una conferencia por parte del pro
pietario de la bodega El Toboso 
que explicará cómo se hace el 
vino y a las 19'30, la 'Pisa de la 
uva' tal y como se hacía antigua
mente, un acto que estará ameni
zado por el grupo de baile 'Quin
tería'. A continuación, habrá una 
degustación de productos man
chegos y baile para todos. 

(Plaza de Cervantes, 15) 
Ocio inteligente en un nuevo 

y mágico espacio del XVII 
Gestionado por Teatro de La Abadía 

Viernes 29 y Sábado 30 
de septiembre - 20'30 horas. 

Domingo 1 de octubre - 20'00 h. 

"Ilusionistas" 
De uu·1sa Cunillé 

Cía. Hongaresa de Teatre 
Taquilla: Miércoles a Sábados de 
11'30 a 13'30 y de 1 7'00 a 20'30 h. Do
mingos de 17'00 a 20'00 horas. Tf.: 91 
882 22 42. Tel-entradas: Caixa Catalun
ya 902 101 212. Descuento estudiantes , 
tercera edad, grupos y asociaciones. 

MÚSICA 
Ruinas de Santa Maria. 

Plaza de Cervantes 

Sábado, 30- 21'00 h. 

Sakatapú 
Chile y Perú 

Gaddafi Núñez, percusión andina, afro
peruana y voz; Erkki Nylund, charan
go, guitarra, quenas, cuatro y voz; Cris
tian Escárate, bajo, charango y voz; 
Diego Hidalgo, cajón peruano y bombo 
leguero; Luis Caballero, vientos andi
nos, percusión afroperuana y voz; Die
go Abarca, guitarra, tiple y voz; César 
Toro, vientos y voz. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 91 880 37 03 
Del 29 de Septiembre 

al 5 de octubre 

"La noche de los girasoles". (2h. 05 
min). No recomendada para menores de 
13 años. Pases a las 17' 30, 20 '00 y 
22 '30. Miércoles y Jueves a las 17'30. 

"Arena en los bolsillos". (1 h. 45 
min) . No recomendada para menores de 
13 años. Pases a las 17'30, 20'00 y 
22'30. 

"Algo parecido a la felicidad''. (!h. 
40 min). No recomendada para menores 
de 13 años. Pases a las 17'30, 20'00 y 
22'30. Miércoles y Jueves a las 22'30. 

CINE-CLUB 

"Camino a Guantánamo". (V.0.S.). 
Miércoles 4 y Jueves 5 de octubre a las 
18'30 y 21 ' 00 horas. 

e mu\eaños 
t\OladelU u MOS! 
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e/ Almazán, 20 
(Junto ~ la Puerta de Madrid) 
ALCALA DE HENARES 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional Reservas: Telf.: 91 882 25 14 

PUERTA de Madrid 
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Sábado 30 - 21'00 h. 
Domingo 1 - 19'00 h. 

Sonetos de amor v ... 
otros delirios 

Dirección: Carlos Martín 

Reparto: Ana García, Francisco Fra
guas, José Luis Esteban, Laura Gó
mez-Lacueva, Javier Aranda. 
Partiendo de los Sonetos de Amor de 
William Shakespeare, el espectáculo 
se plantea como un viaje por el amor 
y sus vericuetos; la difícil senda de 
las relaciones emocionales que tan 
bien supo reflejar el genio de Strat
ford-upon-Avon, tanto en su lírica 
como en su obra dramática. 

INSTITUTO CERVANTES 
(Calle de Libreros, 23) 

Hasta el 12 de noviembre 
11Josen Renau, 
fotomontador" 

En el centenario de su nacimiento 
Se muestran 66 fotomontajes de 
Renau, quien también fue pintor, 
cartelista y muralista, realizados 
entre 1934 y 1975. Se estructura 
en tres grandes secciones que in
cluyen las obras realizadas en 
las ciudades donde vivió y traba
jó: Valencia, Ciudad de México y 
Berlín. 

La liJ Primitiva 
Jueves, 21 de Septiembre: 
5 - 13 - 18 - 33 - 34 - 41 

C-42 R-7 

Sábado, 23 de Septiembre: 
1 o - 1 7 - 25 - 34 - 37 - 44 

C-13 R-7 

~ La~Primitiva 
Domingo, 24 de Septiembre: 

5 - 25 - 43 - 48 - 52 
R-5 

Bono[•] Loto 
Lunes, 25 de Septiembre: 
4 - 9 - 21 - 45 - 46 - 49 

C-34 R-6 
Martes, 26 de Septiembre: 
4 - 8 - 18 - 33 - 41 - 45 

C-31 R-0 
Miércoles, 27 de Septiembre: 
1 o - 15 - 22 - 28 - 33 - 46 

C-16 R-0 

Viernes, 22 de Septiembre: 
1 o - 29 - 30 - 45 - 49 

Estrellas: 03 y 08 
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Cada día algo mejor, la vida Alcampo 

HASTA EL 5 DE OCTUBRE DE 2006 

AVISADOR DE 
RADAR FIJO 

Navegador GPS NAVMAN ICN520 Radar 
Red de radares fijos, pantalla táctil, pantalla de 3,5", 
interactividad con Pe, cargador de red de serie, mando 
a distancia opcional, mapas 30 Espa~a. Portugal Y 
Andorra, puerto USB, funda y soporte incluidos. 

199 € = 33.11 1 Ptas. 

Televisor 32" TFT BASIC UNE BL32Q 
Resolución 1.366 x 768, Vl/XGA, formato 
16:9, estéreo Nicam, RGB, TXT BL32CL " · 

599 € ANTES · ·: ·_ · 
. IMS-€ .. ,, = 99.665 Ptas. 

" ' . 


